Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7987 - 8040

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7987 - El eterno amor infinito de Dios....

7988 - El hombre debe ayudar a lo espiritual atado para que pueda servir....

7989 - La guía de Dios de Sus siervos....

7990 - Servicio de los obreros de la viña a los semejantes....

7991 - Acontecimientos que no pueden ser probados históricamente....

7992 - La libre Voluntad del Hombre Jesús

7993 - Transmisión de profecías....

7994 - Derramamiento del Espíritu.... Comunión espiritual....

7995 - Tiempo de angustia.... Protección de Dios....

7996 - Una marcha circular - Conluye un periodo de liberación

7997 - Vosotros, los humanos, debéis luchar por la perfección....

7998 - Revelaciones divinas en comunidades....

7999 - La misión de los últimos discípulos

8000 - Reencarnación por razones especiales....

8001 - Dirigiendo los pensamientos al reino espiritual....

8002 - El lenguaje de Dios a través de los elementos de la naturaleza....

8003 - La obra de Dios en las personas que viven en el amor....

8004 - Pensar correctamente es también obra del Espíritu....

8005 - Orden legal.... Retroceder a la tierra....

8006 - El ser de Dios es un misterio....

8007 - El arroyo de fuerza de Dios al infinito....

8008a - Cada alma es un espíritu primordial....

8008b - Cualquier alma es un espíritu del origen....

8009 - Falsificación de la Palabra divina....

8010 - Reconocimiento.... Luz de amor.... Revelación....

8011 - Discurso a los trabajadores de la viña....

8012 - Otra declaración sobre el alma....

8013 - Las revelaciones de Dios a través de Su discurso....

8014 - Una nueva indicación a fenómenos naturales....

8015 - Discurso consolador a los enfermos y débiles....

8016 - Jesucristo y Su Obra de Redención....

8017 - El bajo nivel de lo espiritual... Firmeza de la fe... Lucha...

8018 - La preocupación de Dios por Sus obreros de la viña....

8019 - Cambio de la naturaleza humana hacia el Amor con la Ayuda de Jesucristo

8020 - El conocimiento sobre el propósito y razón de la vida en la tierra....

8021 - El cortejo de Dios por el amor de Sus criaturas....

8022 - La voluntad de Dios es el cumplimiento de los mandamientos del amor.... Presencia....

8023 - El conocimiento tiene que ser ganado....

8024 - La obra de Dios y del oponente en los últimos tiempos....

8025 - Diferencia entre “conocimiento” y “cognición”

8026 - Nivel espiritual muy bajo, motivo para la disolución

8027 - Cumplimiento de la profecía como prueba de la verdad....

8028 - El reconocimiento de Jesucristo es reconocimiento de Dios....

8029 - Ilustración sobre la credibilidad de “revelaciones”....

8030 - Examen de “revelaciones”....

8031 - Oscuridad.... Conocimiento.... Verdad.... Amor.... Luz....

8032 - ¿ Que es el Amor? – Transformación de la egolatría en el amor al prójimo

8033 - Es inminente el suceso de la naturaleza

8034 - Significado de cognición....

8035 - Imagen equivocada de Dios.... Herejías....

8036 - ¿Entrada en el reino de la luz sin Jesucristo?

8037 - Revisad todo y quedaos con lo mejor....

8038 - ¿Derramamiento del Espíritu antes de la muerte en la cruz?

8039 - Condiciones para alcanzar la verdad....

8040 - Vínculo con Dios.... Pensamientos.... Oración.... Obras de amor....

El eterno amor infinito de Dios ....

B.D. 7987 from 9 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Ahora escuchad, que Yo os amo desde el principio, con un amor cuya fuerza no sois capaces de evaluar y que por lo tanto no puede dejaros a vosotros, que una vez emergisteis de este amor Mío .... Mi amor siempre os acompañará, pero muchas veces no lo notaréis, siempre y cuando todavía Me ofrezcáis resistencia interior. Pero eso no puede conmoverme a reducir Mi amor por vosotros, porque Mi Ser original es amor, y también permanecerá inalterable por la eternidad, como Mi naturaleza tampoco puede cambiarse; .... porque es sumamente perfecto ....

Así que Mi amor os envuelve y no os soltará jamás. Y eso quiere decir, que tampoco os deja para siempre en la distancia a la que vosotros mismos os habéis ido, sino que siempre y constantemente os persigue y trata de irradiar hacia vosotros, hasta que voluntariamente os abrís a esta irradiación de amor y ahora voluntariamente toméis el camino hacia Mí, porque el amor apremia el amor. El amor es fuerza, pero que no lleva ningún efecto si encuentra resistencia. Yo Mismo jamás reduzco Mi irradiación de amor, pero vosotros podéis hacerla ineficaz en virtud de vuestro libre albedrío, y eso entonces significa falta de luz y fuerza .... un estado desgraciado, en que vosotros los humanos os encontráis en la tierra, mientras todavía persistáis en una posición defensiva hacia Mí.

Y os encontráis en una posición defensiva cuando vosotros mismos os apartáis de Mí, de vuestro Dios y Padre desde la Eternidad, cuando no creéis en Mí y por tanto no establecéis ningún vínculo Conmigo, tanto en la oración como también en un estilo de vida en el amor .... si vivís el día en la tierra sin un pensamiento espiritual .... si no creéis nada .... Entonces la distancia de Mí es inmensa, y sin embargo, Mi amor por vosotros no se disminuye. Porque el Amor Eterno no puede odiar, tampoco puede ser indiferente al frente del estado de Sus criaturas .... sino el “amor” siempre tratará de encontrar el amor a cambio y lo buscará sin cesar.

Y toda la creación sólo surgió con el fin de revelarme a Mí Mismo en Mi Ser, que es Amor .... Porque el hombre ya ha madurado de tal manera que puede reconocer esta creación como una revelación Mía, si tan solo quisiera. Me doy a conocer a él como un poder que es sumamente sabios y amoroso porque Mi sabiduría y Mi amor se expresan en cualquier obra de la creación. Y a través de esto también quiero conquistar vuestro amor. Yo quiero que vosotros como humanos Me reconocéis a Mí y Mi obra en todo lo que os rodea, y quiero que vosotros mismos os reconocéis también como un producto de ese poder creativo y de Mi voluntad de amor y que ahora os pongáis en contacto con ello, que ya no sois capaces de negar al pensar seriamente, si sois honestos, si vuestra voluntad no tiene una orientación fundamentalmente satánica ....

Pero entonces vuestra resistencia hacia Mí seguirá siendo todavía demasiado grande para que permitís Mi efecto de amor, y entonces todavía pasará una eternidad antes de que algún día entréis en una relación Conmigo por vuestra propia voluntad .... Pero Mi amor nunca os soltará .... Pero cuanto más antes lo sentáis, más cerca estaréis de Mí y también más cerca de la dicha, del estado de perfección, porque la irradiación de Mi amor, que ya no encuentra resistencia, resulta irrevocablemente en vuestra perfección, porque también vosotros aceptaréis vuestra naturaleza divina original cuando os cambiéis al amor, porque Mi irradiación de amor provoca ciertamente vuestro cambio de naturaleza. (09.09.1961)

Y Mi amor se llevó la victoria, que Mi oponente quiso disputarle, pero que nunca lo logrará, pero un día él también podrá desear y recibir Mi amor, él también volverá a la casa de su Padre y lo recibiré y prepararle dichas que jamás tendrán un fin ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El hombre debe ayudar a lo espiritual atado para que pueda servir ....

B.D. 7988 from 9 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Vosotros también cuidaos de los seres espirituales caídos esforzándoos por tener un efecto bueno y beneficioso en todo lo que os rodea .... abrazando todo con vuestro amor, ya sean personas, animales o incluso el mundo vegetal .... Considerad cada obra de creación como un portador de lo espiritual caído, que se esfuerza hacia arriba en la ley obligatoria, y ayudadlo a cumplir la tarea, que permite que lo espiritual atado en ello madure. Podéis creerlo que este espiritual siente vuestro amor y también reacciona a eso reduciendo su resistencia y sirve de buena gana, porque lo espiritual solo puede ser tocado por lo espiritual nuevamente mientras no camine por la tierra como un ser consciente del ego.

Pero tan pronto como le dais a este espiritual la posibilidad de poder servir, así como todas las obras de la creación hasta la materia dura puede cumplir su propósito a través de vuestra voluntad, su tiempo se acortará y lo espiritual atado en ello disolverá su caparazón material más rápidamente y puede remodelarse nuevamente, lo que siempre significa un paso de desarrollo ascendente para este espiritual. Y debéis cuidarlo con amor, es decir, reconocer siempre sus servicios y estar agradecidos por cualquier ayuda que vosotros mismos experimentéis a través de todas esas creaciones.

Todo lo que os sirve en la vida diaria cumple su propósito previsto, porque no existe ninguna obra de creación que no tenga sentido y propósito, incluso si no conocéis el propósito .... Y si vuestro ser irradia amor, entonces ese espiritual alrededor de vosotros también siente esta irradiación, pero a menudo necesita primero vuestra voluntad para poder serviros. Y así también vosotros mismos podéis estorbarlo en su desarrollo cuando atesoráis creaciones materiales, cuando amontonáis riquezas que quedan sin usar y no alcanzan el fin previsto durante mucho tiempo, cuando entonces prolongáis el curso de desarrollo de lo espiritual en aquellas creaciones porque lo impedís servir.

Pero entonces vosotros mismos estáis todavía muy apegados a la materia, y esto también es un señal de un bajo grado de amor, amáis el mundo y sus bienes, y por eso coleccionáis tesoros e inconscientemente prolongáis sus tormentos, porque durante mucho tiempo no pueden liberarse de sus formas para poder revivir una nueva. Pero si tenéis amor, entonces vuestro pensamiento también será correcto, daréis pero no atesoráis .... Y haréis que todo a vuestro alrededor sirva e irradie una verdadera bendición ....

Y en cuanto trabajáis con vuestras manos, cuando estáis activos creativamente disolviendo la materia y convirtiéndola en nuevas creaciones, contribuís también a la redención de lo atado, porque entonces volvéis a crear cosas para vosotros que os sirven, y cada cambio de la forma exterior es un progreso hacia la altura. Pero los buenos motivos siempre deben impulsaros a tales cambios y transformaciones de la materia .... siempre debéis asignar una función de servicio a las que creáis, y cuanto más urgentemente necesitáis tales cosas, más rápido progresará lo espiritual atado en ellas, aunque todavía pasará mucho tiempo antes de que el proceso de maduración le haya dado a lo espiritual ese grado de que ahora puede desarrollarse ahora como un ser vivo hasta arriba la altura del ser humano .... que finalmente puede servir en libre albedrio.

Porque el amor estimulará todo a la actividad, y el amor siempre tendrá un efecto favorable en todo lo espiritual que está atado todavía. Y es por eso que una persona que vive en el amor emite irradiaciones extremadamente buenas a sus semejantes .... Y el amor siempre tendrá un efecto redentor, incluso si vosotros los humanos no podéis seguirlo o no tenéis conocimiento de esto. Vosotros humanos debéis servir en amor voluntariamente en la vida terrenal, y también lo espiritual que os rodea os servirá porque su resistencia va disminuyendo y también inconscientemente se esfuerza por la libertad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La guía de Dios de Sus siervos ....

B.D. 7989 from 10 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Todo será de bendición para vosotros, lo que emprendéis en Mi nombre, para lo que pidáis Mi bendición. Y así también experimentaréis Mi apoyo en todo momento cuando Me dejéis caminar a vuestro lado .... cuando os encomendáis a Mi guía .... Y Yo os guiaré correctamente, porque os están señalados los caminos, por los cuales debéis andar para servirme. Mi preocupación solo está dirigida siempre a las almas de las personas, las que todavía quiero ganar antes de que llegue el final. Quiero hablarles y por eso les envío Mis mensajeros .... Quiero que tomen nota de Mi Palabra y verdaderamente sé a qué puertas aún puedo solicitar la entrada y también ser admitido ....

Y todavía trato de transmitir Mi Palabra a todos estos, y vosotros, mi siervos, debéis ser los mensajeros, que Yo les envíe .... Por eso Yo asumiré vuestro liderazgo y solo necesitáis entregaos confiadamente a Mí para que os guie. Porque debéis saber que el tiempo todavía es solo limitado y por eso no debéis demoraros en difundir Mi Evangelio. Pero también podéis confiar plenamente en Mí que camino a vuestro lado y siempre debéis dejar que todo se acerque a vosotros, porque todo sucede como Mi voluntad lo determine y como también es útil para vuestra misión ....

Y pase lo que pase, así también es bueno, aunque a veces vosotros mismos no reconozcáis la conveniencia de un evento .... Por lo tanto, cualquier preocupación que tengáis es inútil .... Debéis simplemente creer y dirigir vuestros pensamientos hacia Mí y luego caminar tranquilamente de Mi mano y estar lleno de paz interior .... Pero también debéis ser consciente de que es necesario seguir estableciendo el contacto Conmigo porque el mundo muchas veces quiere impedíroslo. Por tanto, nunca debéis soltar Mi mano, sólo debéis querer siempre que Yo Me quedo con vosotros y os guie, y verdaderamente vuestros caminos serán los correctos y os llevarán siempre a donde encontraréis tranquilidad y paz interior.

Los acontecimientos del mundo os preocuparán cada vez más, y sin embargo ya no podréis evitar nada porque vendrá como está previsto según el Plan desde la Eternidad .... porque el tiempo se cumple, porque el punto de inflexión espiritual debe darse, que también requiere un giro terrenal .... Pero vosotros, que sois de los Míos, debéis cumplir vuestra misión, que apunta a redimir las almas. Mientras Yo os necesite para esto, los acontecimientos del mundo tampoco os afectarán particularmente, ya que verdaderamente están a Mi disposición medios y caminos para apartaos de vosotros , que queréis servirme, de tales sucesos, que podrían impedir vuestro trabajo en la viña.

Mi plan de Salvación desde la Eternidad es fijo, y vuestra voluntad de servirme también Me fue conocida desde la eternidad, y por lo tanto Mi plan también podía ser correspondiente, que tiene como objetivo traer de regreso lo espiritual caído. Conozco cada alma individual, que aún puede ganar antes del final, y no Me alejo de los medios y maneras, donde sea posible, para salvar incluso a una sola alma de la perdición. Pero siempre respetaré el libre albedrío y por lo tanto también bendeciré a todo ser humano que Me sirva de libre albedrío en el sentido de Mi plan de Salvación. Y de éste Me lo cuidaré especialmente ....

Y tan pronto como se ponga a Mi lado por su propia voluntad, también puede estar seguro de que a partir de ahora ya no necesita preocuparse por su existencia terrenal, por su suerte y su tarea, porque ahora todos está dirigido por Mí, y todo es Mi voluntad o Mi permiso .... Y debéis vivir con esta certeza y hacer siempre sólo hacer lo que os insta de dentro .... Entonces vuestro paseo por la tierra será bendecido, y podréis ser seguros de Mí protección y guía, no os desviaréis del camino, seréis siervos aptos en Mi viña, cumpliréis vuestra misión y Me serviréis, y Yo os bendeciré en el tiempo y en la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Servicio de los obreros de la viña a los semejantes ....

B.D. 7990 from 14 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Se os ha encomendado la tarea de difundir la Palabra del Señor, y estáis siendo guiados como es beneficiosa pata vuestra tarea. Estáis constantemente bajo Su cuidado, no necesitáis andar un camino solos, solo necesitáis entregaros a Él y entonces solo actuaréis según Su voluntad .... Seréis guiados terrenal y espiritualmente y ahora también trabajáis conforme a su voluntad en la viña.

El amor del Padre abraza a todas Sus criaturas y sabe que muchas de Sus criaturas están todavía en una gran necesidad espiritual .... Pero no puede hablarles abiertamente, Su voz no puede sonar en ellas, para no ejercer ninguna compulsión a creer o a dirigir compulsivamente su voluntad hacia Sí Mismo. Pero Él puede hablarles a través de vosotros, Sus siervos en la tierra, y también lo hará, siempre que se presente la oportunidad para ello, que vuestra voluntad ha de crear. Y dado que cada alma le es querida, siempre os guiará de tal manera que esas almas Le son accesibles a través de vosotros.

Es de gran beneficio espiritual so los pensamientos del más allá se pueden acerar a las personas, si sus ojos se dirigen una vez al reino que no es de este mundo, si solo piensan una vez en su propósito terrenal y tratan de despegarse mentalmente de este mundo, que, sin embargo, es difícil para las personas que son completamente adictas al mundo y no permitan que ningún pensamiento espiritual surja en ellas. Y por eso también es muy difícil para los obreros de la viña ponerse en contacto con ellas; pero es tanto más dichoso cuando un intento tiene éxito, a lo cual la bendición de Dios siempre ayudará, a Cuyo servicio estáis.

Es por eso que el trabajo para Él tampoco será nunca en vano; las almas siempre podrán sacar sus beneficios de ello, porque siempre estáis acompañados de almas del más allá, que sienten vuestra radiación de luz con benevolencia y aceptan con avidez el alimento espiritual, que les es ofrecido por vosotros, cuando vosotros recibís la Palabra divina y la transmitís a vuestros semejantes que os escuchan de buena gana .... (14.09.1961) Sólo tenéis que estar siempre dispuestos a servirle, porque es un servicio que hacéis a vuestros semejantes cuando os cuidáis de ellos en nombre de Dios, cuando hacéis que Él Mismo haría por ellos .... cuando les impartís Su Palabra, cuando les habláis del amor del Padre y la relación que Le gustaría ver establecida hacia Si Mismo .... cuando devolvéis a los hijos al Padre que anhela.

Debéis hablar en Su nombre, sólo debéis dedicaros a ser portavoces a través de los cuales el Padre Mismo pueda expresarse .... Porque las palabras humanas todavía tienen más posibilidades de ser aceptadas que la Palabra de Dios mientras la persona no crea .... Pero ella también puede ser llevada a la fe por personas y entonces esas personas trabajan para Dios y Su reino, entonces son siervos aptos en Su viña y su trabajo no será en vano ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimientos que no pueden ser probados históricamente ....

B.D. 7991 from 14 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Cuántas veces ya os he hablado Yo, y podíais oír Mi voz. Y una y otra vez os he demostrado Mi amor por vosotros y Mi presencia a través de esto. Y vuestra fe se ha fortalecido, porque el hecho de que os hablé ya no se podía negar, porque ahora podéis disponer de un bien espiritual, que sólo podía haber sido transmitido a vosotros a través de Mí Mismo. Y así también pudisteis creer, pero vuestra fe no fue una forzada, ninguna fe confirmada por pruebas, sino que sólo pude hablaros porque creísteis .... Y esta fe os bendeciré ....

En el tiempo del fin es mucho más difícil ganar una fe viva si ésta se basa únicamente en el conocimiento transferido, en las llamadas tradiciones .... No es fácil creer en algo que data de mucho tiempo atrás y no puede ser probado históricamente. Y, sin embargo, toda persona puede llegar a la convicción interior de que mucho de lo que se le presenta a través de la tradición se basa en la verdad .... no puede ser probado, pero puede creerlo con convicción y ahora basarse en estas enseñanzas. Pero debe llevar una vida de amor, porque entonces su espíritu se despertará, enseñándole desde dentro.

Es el Espíritu el que da vida, y todo ser humano puede despertarlo en sí mismo, y luego también lo que permanece como no probado hace mucho tiempo aparecerá al ser humano como verdad clara, como conocimiento convencido; él lo creerá incluso sin prueba. Y debido a que una vida en el amor es necesaria, siempre será posible tomar conocimiento de los acontecimientos que sucedieron hace mucho tiempo, que la humanidad quisiera negar, pero que se transmiten repetidamente a la humanidad a través de la obra del Espíritu .... entonces de hecho solo hay que “creerlos”, pero la fe ahora puede ser tan convencida que el hombre se reconoce a sí mismo como firme en la verdad y acepta plenamente el conocimiento adquirido de esta manera.

Y así la obra de Redención de Jesucristo también será presentada por mucha gente como una leyenda, como una enseñanza indemostrable, y por lo tanto tampoco será creída .... Y sin embargo, ese conocimiento será nuevamente aceptado por aquellos que a través de una vida de amor dieron la vida a su espíritu y ahora también están siendo enseñados por él. Y le daré a la gente un gran crédito por esta fe porque se volverá cada vez más rara porque el amor se ha enfriado entre las personas y, por lo tanto, también una completa oscuridad espiritual se encuentra sobre la tierra.

Pero precisamente en los últimos días Mi Evangelio debe ser predicado con convicción .... Precisamente en los últimos días el conocimiento y la creencia acerca y en la obra de Redención de Jesucristo se ha vuelto tan necesario que Mis representantes en la tierra tienen que dar testimonio de Él con toda vivacidad, para encontrar la fe, lo que requiere el despertar de su espíritu, que los convierte en verdaderos proclamadores del Evangelio. Solo aquellos que son de espíritu despierto serán trabajadores adecuados para Mí, porque podrán distinguir qué enseñanzas se deben creer y qué enseñanzas se deben rechazar, que se han entrometido repetidamente a través de la influencia de Mi oponente y se presentan como verdad .... pero que sean reconocidos como error por Mis verdaderos servidores porque su espíritu está iluminado.

Pero la justa aclaración sobre la obra de Redención será dada siempre a todos aquellos que sean capaces de oír Mi voz dentro de sí mismos porque están íntimamente conectados Conmigo a través de una vida de amor según Mi voluntad, Que soy el Amor Mismo .... Puedo hablarles directamente, porque su amor también les ganó la creencia de que el Padre habla a Sus hijos .... A estos los bendeciré en particular y podrán ser Mis justos colaboradores porque Yo podré trasladar Mi voluntad a ellos porque se subordinan completamente a Mi voluntad, y así Yo Mismo podré obrar a través de Mis siervos ....

Podré revelarme a todos los hombres de buena voluntad porque experimentarán la prueba de Mi presencia a través de Mi Palabra, que resuena claramente en los que creen vivamente, que viven en el amor y por eso han despertado el espíritu en sí mismo a la vida. Porque lo que les hablo queda registrado; es un conocimiento que sólo Yo Mismo puedo impartir a las personas .... es un conocimiento que corresponde a la verdad y tiene su origen en Mí, como la Verdad Eterna .... es la prueba de Mi presencia en quien Me ama y guarda Mi mandamientos y a quien ahora puedo revelarme como lo he prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La libre Voluntad del Hombre Jesús

B.D. 7992 from 15 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Incluso mi Sufrimiento y mi muerte en la cruz hasta el final fueron un asunto de libre Voluntad, dado que Yo habría podido evitarlos  .... Yo habría podido aplicar la Fuerza divina inherente a Mí para defenderme de todos los enemigos que querían ejecutar sus pensamientos de odio en Mí  ....

La Obra que Yo he realizado la realizó mi propia Voluntad totalmente libre. Pues Yo estaba dispuesto a sufrir y a morir por mis prójimos, porque Yo como Hombre Jesús sabía de la espantosa miseria en la que se encontraba toda la humanidad a causa del pecado original, y como mi Amor quería ayudar a todos mis hermanos caídos, Yo mismo me ofrecí al Padre como víctima expiatoria  ....

Yo de ninguna manera fui forzado a esto. Pues el Padre en Mí no determinó mi Voluntad - Yo actué libremente por mi propio Albedrío  .... Y esto a Mí me resultó horriblemente difícil porque Yo veía de antemano todo lo que iba a suceder hasta que la Obra de Redención fuese totalmente llevada a cabo. Como Ser humano Yo luchaba con profunda angustia, y rezaba al Padre que alejara de Mí este cáliz  .... A eso Yo fui fortalecido y me entregué totalmente al Padre. El Amor en Mí era inmensamente poderoso  .... con lo que era el Amor eterno mismo que se hallaba en Mí, y por Él me dejé determinar en mi Obra; lo que habría sido imposible si mi Voluntad humana se hubiese opuesto. Me empujaba el Amor hacia la humanidad desgraciada y Yo la quería ayudar, y este Amor hizo que Yo aceptara sufrimientos tan enormes que vosotros los seres humanos no os podréis imaginar. Pero también la culpa con la que os cargasteis por vuestra apostasía de Dios era inconcebible. Y para saldar esta culpa, Yo como Hombre tuve que sufrir inmensamente y tuve que soportar la agonía de la crucifixión.

El Amor es Fuerza, y por eso perseveré hasta el final. Pues si no fuera así, de veras los Sufrimientos habrían sido suficientes para matar mi cuerpo antes del tiempo - si la Fuerza del Amor no hubiera capacitado mi cuerpo que Yo me cargase también con la muerte en la cruz y perseverase hasta que la Obra fuese consumada  .... hasta que la Redención del pecado y de la muerte estuviese asegurada para todos los seres humanos que aceptan mi Sacrificio en la cruz y quieren obtener la Redención.

Y otra vez depende del libre albedrío del hombre mismo qué actitud toma hacia Mí y hacia mi Obra de Redención. Porque cada ser se había alejado de Mí dentro de su libre albedrío, y dentro de su libre albedrío debe volver a dirigirse hacia Mí, lo que sucede cuando –como ser humano– reconoce a Jesucristo y su Obra de Redención  .... cuando me reconoce a Mí mismo en Jesús y libremente se entrega a Mí  .... cuando traspasa su culpa a Mí y me implora perdón  .... y cuando quiere volver a Mí, a Aquel de Quien una vez se había alejado voluntariamente.

Entonces el hombre aprovecha conscientemente de las Clemencias de mi Obra de Salvación y experimenta fortalecimiento de su voluntad debilitada, con lo que está asegurado de su regreso a su Casa paterna.

Los sufrimientos inconmensurables con los que Yo me he cargado como ser humano ni siquiera estaban proporcionados con la enorme culpa de lo Espiritual caído. Pero como el Hombre Jesús estaba lleno de Amor y quería soportar voluntariamente el mayor sacrificio entregando su Vida en la cruz, Yo me di por satisfecho con este Sacrificio y redimí toda la culpa por el gran Amor de Jesús, El que quería conseguir el regreso de sus hermanos caídos hacia Mí.

Yo me contenté con esto, con lo que también mi Justicia quedó satisfecha  .... pues Yo no podía borrar ninguna culpa que se hubiese quedado sin expiación. Por eso también la Obra de la Redención tenía que ser llevada a cabo dentro de una Voluntad totalmente voluntaria. Yo no debía obligar a ningún ser a esta Obra expiatoria.

Y como el inmenso pecado de la apostasía de Mí había sido un delito en contra de mi Amor, también el acto expiatorio tenía que ser un Acto de Amor, porque únicamente el Amor podía expiar esta culpa tan inconmensurable. Este Amor moraba en el Hombre Jesús  .... y Jesús le dio tanto espacio que Él estaba totalmente colmado de Amor, lo que luego le permitió realizar su Obra de Redención  .... El Amor redimió la culpa  .... el Amor colmó a un hombre completamente  .... El Amor soy Yo mismo, con lo que Yo mismo me hallé en el Hombre Jesús; y Yo mismo sufrí y morí por la humanidad. Pero ante el hecho que Yo como Dios no podía sufrir, el Hombre Jesús se cargó con todos los sufrimientos.

Aun así Él lo hizo todo dentro del libre albedrío, dado que el Amor no obliga, sin embargo, voluntariamente está dispuesto a realizar los mayores sacrificios  .... Y el Amor todo lo logra porque es una Fuerza poderosa que puede soportar las penas más grandes. Yo mismo, siendo el Amor eterno, colmaba al hombre Jesús, y así Yo surtía Efecto en Él y traje a los seres humanos la Redención del pecado y de la muerte.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Transmisión de profecías ....

B.D. 7993 from 16 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

El don profético también os impone una obligación; transmitir, lo que al profeta es transmitido a través de Mi Espíritu. Siempre son solo predicciones de naturaleza espiritual, incluso cuando se trata de futuros acontecimientos mundiales, pero estos siempre se basan en principios espirituales y solo se predicen para que las personas se ajusten a ellos espiritualmente; porque tomar precauciones terrenales es absurdo porque son inútiles porque (si) Mi voluntad determina lo contrario. Pero la gente debe saber que todo lo que sucede está espiritualmente justificado y sucede o está permitido en aras de la madurez espiritual ....

Además las personas no deben verse afectados desprevenidas por acontecimientos transcendentales, deben tener el tiempo y la oportunidad de adaptarse espiritualmente a ellos, y ante todo pensar en su salvación del alma .... Y también deben tratar de influir en sus semejantes de la misma manera, que solo lo harán si ellos mismos creen en lo que les ha sido enviado como transmisión espiritual. Pero sólo reconoceréis a un verdadero profeta por el hecho de que no instruye a la gente sobre las cosas futuras en aras dela ganancia terrenal, sino que anuncia Mi voluntad con total desinterés, que, por lo tanto, le es revelado a través de una previsión espiritual.

Y lo que Yo quiero anunciar a las personas debe solamente sacudirlas en su pensamiento, debe impulsarlas a adoptar la actitud correcta hacia Mí y el mundo .... Deben aprender a considerar esto último como transitorio y pensar más celosamente en sus almas, no deben dejarse despreocupados por la vida cotidiana, deben pensar seriamente en sobre sí mismos, siempre con miras a un final repentino que esos profetas anuncian en los últimos tiempos. Por eso Mis profetas de los últimos días han de ser escuchados, porque son Mis mensajeros, a quienes Yo Mismo envío a los hombres para amonestarlos y advertirlos.

Y así todo profeta tiene la instrucción constante de mencionar Mis anuncios y al mismo tiempo señalar a la gracia insólita de Mi discurso directo .... Y porque en los últimos tiempos es particularmente importante que las personas se enteren de lo que les espera, los profetas también deben hablar sin inhibiciones lo que está por venir .... la gente no lo creerá, pero seguirán ocupándose mentalmente con ello una y otra vez, y en esto consiste el propósito de Mis predicciones para que no esté completamente desprevenido para lo que viene, y que luego también dará crédito a la predicciones de los últimos tiempos cuando se cumplan las primeras profecías, que se relacionan con el evento natural venidero, que vosotros debéis seguir mencionando.

Un profeta genuino habla desde Mi Espíritu porque no busca ninguna ventaja para sí mismo .... Lo que anuncia a las personas no las hará felices, y por eso será mayormente rechazado y burlado .... Pero Yo Mismo volveré a estimularlo a hablar una y otra vez, es decir, Mi Espíritu obrará en él. Hablará cada vez que se presente la oportunidad.

Y esa será siempre la característica de un verdadero profeta, que no busque ninguna ventaja terrenal y que use herramientas terrenales .... que hablará, impulsado por Mi Espíritu. Porque Yo Mismo le pondré las Palabras en la boca cuando hable a sus semejantes que ahora le prestarán un oído abierto; pero será difícil conseguir que la gente del mundo le escuche, porque a los que todavía están demasiado apegado al mundo les cuesta encontrar la creencia de que el mundo es transitorio .... Es difícil lograr que cambien su forma de vida, y por eso rechazarán todo y también declararán que los profetas no son dignos de crédito. Pero viene como ellos lo anuncian, porque no hablan por sí mismos, sino que Mi Espíritu les da lo hablan, y este Espíritu no se equivoca ....

Y por lo tanto acordaos que hay profetas genuinos y falsos, pero que un profeta genuino solo os dirá lo que es mejor para vuestro alma .... y que estáis a merced de los falsos profetas cuando las cosas terrenales que sirven a vuestro bienestar corporal, son vaticinados, que nunca se les permite creer porque el tiempo se está cumpliendo, y siempre quiero amonestar y advertiros para que no experimentéis lo que viene desprevenidamente, para que penséis seriamente en vuestras almas y buscando una conexión Conmigo. Porque sólo esta os garantiza protección y ayuda en cualquier necesidad .... Sólo la unión Conmigo os garantiza Mi apoyo, pase lo que pase sobre vosotros ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Derramamiento del Espíritu .... Comunión espiritual ....

B.D. 7994 from 17 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Por tanto, consideraos siempre solo como recipientes, como cuencos en los cuales puedo derramar Mi Espíritu en beneficio de vosotros y de la humanidad. Mientras se establezca una conexión desde la tierra al reino de la luz, también es posible una afluencia de luz, y todo ser humano puede entrar en el área de Mi luz que solo tiene la voluntad de huir de la oscuridad. Pero esta voluntad debe estar presente, porque en contra de vuestra voluntad no os llega ninguna luz, es decir, no sentiríais los rayos de luz y volveríais intactos a la oscuridad, de la que no tratáis de escapar. Pero las personas pueden considerarse afortunadas de que se les ha abierto una fuente de luz a la que tienen acceso en todo momento .... que solo necesitan servirse de los cuencos para beber de ellos, para saciar su sed, para seguir su camino terrenal fortalecidos hasta el final.

Vosotros, hombres, que os habéis preparado como receptáculos de Mi Espíritu, ahora podéis dirigir el agua de la vida a todas partes, podéis ir al frente de vuestros semejantes como portadores de luz en el camino hacia arriba; podéis impartirles todo, lo que recibís de Mí, y así Me haréis un verdadero servicio, que os cuidáis de la humanidad errante, que todavía anda en la oscuridad del espíritu, donde Mi Espíritu aún no puede obrar y los hombres vagan sin conocimiento correcto, sin conocimiento de su vida terrenal y por lo tanto pasan esta vida terrenal en vano ....

Pero vosotros podéis impartirles el conocimiento correcto, podéis iluminarlos y tratar de inducirlos de cambiar su forma de vida que solo está dedicado al acaparamiento de materia .... podéis animarlos a juzgarse seriamente a sí mismos y ahora también liderar su vida según Mi voluntad .... Pero para lograr esto tenéis que llevarles la verdad, tenéis que comunicarles Mi Palabra con convicción, así como Yo Mismo os la doy desde lo alto .... Así que debéis hacerlo posible que Yo Mismo les hable a través de vuestra boca .... tenéis que dejarme hablarles a través de las Escrituras cuando les hacéis llegar Mi Palabra pura, cuando vuestros semejantes la escuchan o la leen inalterable, qué vosotros podéis facilitar a través de vuestro trabajo y voluntad.

Entonces vosotros sois verdaderos obreros en Mi viña, y entonces sólo cumplís Mi voluntad y contribuís a que la luz ahuyente (rompa) las tinieblas que aún se extienden sobre la tierra. todavía no es posible un discurso directo en vuestros semejantes, pero a través de vosotros tiene lugar indirectamente y la fuerza de Mi Palabra ciertamente no dejará de hacer efecto .... Sólo se requiere de antemano la voluntad de escucharme. Vuestros semejantes no deben rechazarme, deben estar dispuestos a escucharme cuando les habláis de Mi parte, cuando les anunciáis el Evangelio que habéis recibido de Mi Mismo ....

Si Me dejáis hablar a través de vosotros mismos, si entráis en la relación más íntima Conmigo a través de vuestra voluntad, para que Mi Espíritu pueda expresarse en vosotros, entonces la luz brillante brillará sobre la tierra, en cuyo circulo ahora entran innumerables almas, que anhelan la luz y por lo tanto también son irradiados por Mi luz de amor desde la eternidad .... y este proceso se llama comunión espiritual .... Se une todo cuya voluntad está dirigida hacia Mí y escucha Mi Palabra .... Yo puedo dirigirme a ellos porque para eso solo necesito corazones abiertos que absorben Mi rayo de luz de amor, que quieren saciar su hambre y sed espiritual y a los que ahora puedo dar alimento, que es útil para la salvación de sus almas.

Siempre estoy listo para repartir; Me dirigiré a vosotros una y otra vez, pero siempre necesito recipientes adecuados para esto, en los que Mi Espíritu pueda derramarse. Y vuestras almas han de recibir alimento, han de ser alimentadas y regadas, han de poder refrescarse y experimentar siempre un fortalecimiento; ahora también han de poder subir sin esfuerzo, porque siempre se les permite refrescarse en la fuente, la fuente que Yo Mismo he abierto y no se secará de Mi parte, porque cada recipiente receptivo Me obliga a irradiar Mi luz de amor, porque está brillando de amor por Mí, de lo contrario no se habría preparado para Mí y Mi corriente espiritual .... Y Mi abundancia de amor es sobremanera grande, y verdaderamente se derrama en el corazón de cada ser humano, que se abre a Mí, que Me deja entrar, para ahora comulgar Conmigo. Y repartiré sin medida, y cualquiera que sólo desee comida y bebida, podrá recibir en abundancia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempo de angustia .... Protección de Dios ....

B.D. 7995 from 17 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Yo cumplo todos los pedidos espirituales, y por lo tanto Me dirigiré a los Míos en cuanto sólo deseen Mi discurso. Y les diré lo que les conviene saber. Les proporcionaré información en todas las cuestiones que se relacionan con el ámbito espiritual, pero también les haré saber que se acercan a tiempos difíciles donde necesitarán mucha fuerza para superar este tiempo .... Pero también repartiré fuerza ilimitada a aquel, que sólo la desea y se une a Mí, para que Mi fuerza pueda derramarse en él.

Todos vosotros, los humanos, sois débiles y fracasaríais muy rápidamente sin Mi ayuda. Pero conozco la voluntad de cada individuo y sé hacia donde se dirige. Yo sé quien aspira a Mí y quien busca el mundo y sigue sus tentaciones. Y Me dejo alcanzar y encontrar por todos los que Me buscan seriamente. Podéis estar seguros de que un solo pensamiento a Mí es suficiente, que Me dirigís desde vuestro corazón. Nunca Me cerraré cuando conozco esta devoción por Mí .... siempre estoy dispuesto para dar, solo quiero repartir para haceros felices. Porque os amo, hijos Míos, y quiero que sintáis Mi amor.

Por eso no tenéis que temer que Me aleje de vosotros si Me anheláis. Solo vuestro deseo Me determina a responder, y siempre cumpliré vuestro deseo, pero especialmente cuando Me dirigís peticiones espirituales, que también prueban vuestro amor por Mí. Y Yo os repartiré, podéis recibir fuerza ilimitada y vendrá en vuestra ayuda cuando estéis en problemas y entonces también necesitéis fuerza para poder resistir ....

Y os enfrentáis a tal dificultad, porque los acontecimientos mundiales se están cambiando y está comenzando un tiempo de angustia, que requiere una gran fuerza de vuestra parte . Pero a vosotros, que sois Míos, que os conectáis una y otra vez en la oración, en el pensamientos o en obras de amor, y Mi amor paternal os protegerá obviamente y os dará fuerzas, y tampoco experimentaréis tanto el sufrimiento terrenal porque sabéis que estáis a salvos a Mi cuidado; sólo desearéis siempre Mi Palabra y os sonará .... Y como está bendecida con Mi fuerza, también vosotros venceréis toda resistencia, sentiréis Mi presencia y esperaréis confiados Mi protección y Mi ayuda.

A vosotros los humanos se os dará mucha ayuda espiritual, solo tenéis que aceptarla. Sólo tenéis que querer siempre que vuestro Dios y Padre os cuide, y entonces también estaréis bien protegidos porque Mis servidores espirituales y mensajeros de luz siempre están listos y esperan Mis instrucciones, y sólo vuestra voluntad es determinante para su asistencia llena de luz. La gente del mundo tratará de vencer toda adversidad con su propia fuerza, pero no tendrá éxito, porque todo cae víctima de la destrucción, lo que reconozco como un estorbo para cada alma individual; pero los que son Míos sólo se dirigen hacia Mí, y lo que necesitan les será conservado, porque verdaderamente mantengo también la vida terrenal de quien se encomienda a Mí, pero siempre de tal manera como lo reconozco beneficiosa para su alma.

Pero si Yo os aseguro Mi protección y apoyo, entonces también podéis afrontar este tiempo difícil sin preocupaciones; podéis sentiros conectados Conmigo y con el reino espiritual, desde donde siempre os llegará ayuda, incluso si la ayuda terrenal ya no parece posible. Pero todo es posible para Mí, Mi amor es infinito y Mi poder es ilimitado .... Así que verdaderamente también puedo mandar a los elementos si os amenazan .... puedo permitir que sucedan cosas inusuales si mis hijos confíen en Mí y Me preguntan por Mi ayuda. Pero nunca debéis dudar de Mi amor, y siempre debéis pedir Mi amor, porque el amor es fuerza, y con Mi fuerza podéis aguantar todo lo que os sobreviene .... Porque entonces también Me dejaréis estar presente en vosotros y ya no necesitáis temer nada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una marcha circular - Conluye un periodo de liberación

B.D. 7996 from 18 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

El círculo se cierra. Un período de salvación, que comenzó hace muchisimo tiempo, y que fue un periodo muy significante, porque en ese período Yo Mismo descendí a la tierra, para consumar la Obra de Redención por todos lo espíritus caídos, llega a su fin. Depués de este Obra de Redención pudieron regresar o repatriarse los primeros espíritus caídos, los que me reconocieron, y que eternamente permanecen junto a Mí, porque en libre voluntad se formaron en el amor o fueron restituídos.

Mas ahora comienza un período nuevo de salvación. Y este requiere primeramente la disolución de las Creaciones materiales sobre, en, y encima de la tierra. Y tendrá lugar una transformación total y se juzgará de nuevo todo lo espiritual en sus respectivos grados de desarrollo o madurez, y se originarán nuevas Creaciones que acogerán lo espiritual en sus respectivos grados de evolución, para conducirlo a su evolución ulterior. Y será también un nuevo género humano procedente de los hombres que continuaron hasta el fin siéndome fieles, que sostuvieron en esta tierra el último combate de fe, y por lo cual se sometieron a la última y gran prueba de fe.

Y estos hombres forman el linaje del nuevo género humano, que habitará la nueva tierra, mientras que todo lo que fue insubordinado ante Mí será cautivo en la materia sólida, comenzando de nuevo su evolucón hacia arriba.

Ha concluído un periodo terrenal, lo que significa que un círculo ha acabado nuevamente, en el que muchas almas abandonaron sus respectívas formas y pudieron regresar definitivamente en el reino espiritual, encontrando la plena salvación mediante Jesucristo y que ahora en el reino espiritual están cumpliendo su destino, creando y obrando según Mi Voluntad, la que sin embargo, es también la suya, ascendiendo así cada vez más, porque en el reino de Luz no existe ningún límite, y porque todos Mis hijos en su amor aspiran eternamente a Mí. Porque eso eleva su felicidad, encontrando cada vez más la realización de su amor, y su anhelo hacia Mi Amor jamás disminuye. E igualmente continúa así también el proceso de repatriación de todo los espiritual sobre la tierra. Porque épocas innumerables e interminablemente largas de evolución tiene que transcurrir, antes que todo lo espiritual sea salvado. Yo digo esto a Mis servidores sobre la tierra, porque son pocos solamente a los hombres que Yo puedo iniciar en Mi Plan de salvación, pues son pocos los que pueden comprender este gobernar y obrar Mío, para repatriar en la bienaventuranza a los espíritus que cayeron.

Y cada vez más escasos son los vínculos entre Mí y la tierra, cada vez es más escasa una fe viva que es la condición previa, para que Yo dirija a los hombres este conocimiento. Donde es para Mí posbible, allí influyo incesantemente en los hombres mediante la boca del que se me ofrece para una actividad servicial. Pero ellos encuentran poca convicción en sus semejantes, sin embargo, Yo me revelo a los hombres a través de Mis mensajeros sobre Mi Plan de salvación, a todos los que quieren admitir Mi Revelación. Y Yo les manifiesto que otro período de liberación llega a su fin, y que uno nuevo comienza. Y éste será con un fenómeno de la naturaleza lleno sumamente de sufrimientos para todo el que no quiera creer, que se han entregado a Mi adversario, los que en este periodo no encontraron la salvación y por tanto tienen que pasar de nuevo por un período infínitamente largo de evolución. Yo bien quisiera librarlos de ello, Yo quisiera llevarlos a todos de regreso a las campiñas de los bienaventurados, pero no puedo dejar que Mi Amor actúe en contra de Mi Orden. Son los hombres los que tienen que entrar en su última etapa de evolución en el Orden eterno, entonces Yo puedo acogerlos en Mi Reino, el cual una vez abandonaron.

Este período ha sido sumamente benéfico, en el que Yo Mismo caminé sobre la tierra en el Hombre Jesús. Todos los hombres hubieran conseguido con éxito liberarse de Mi enemigo, sólo habrían necesitado utilizar las Gracias de Mi Obra redentora, pues Mi Obra de Salvación fue consumada para todos los hombres y tiempos. Y también el conocimiento de esta Obra será llevado en la nueva tierra a los hombres allí mediante Mi Espíritu, porque Mi Amor inconmensurable quiere llevar a las alturas todo lo caído con Su Ayuda, y en cuanto el hombre se deje dirigir por Mí, en cuanto deje su resistencia y me reconozca a Mi Mismo en Jesucristo, ha entrado ya en el camino de regreso hacia Mí, en el camino que primeramente anduvo el Hombre Jesús antes que él, el cual es imprescindible. Y entonces estará en la ley del Orden eterno y su paso por la tierra habrá finalizado también para él, dejará la forma y entrará en el Reino de la Luz y Bienaventuranza.

Yo hablaré, no obstante a los hombres hasta el fin de la tierra, y quien acata y respeta Mis Palabras, ese será salvado de la muerte del nuevo cautiverio, y eternamente me dará las gracias de que Mi Amor lo haya perseguido hasta cambiarse.

A vosotros hombres os es desconocido Mi Plan de Salvación, excepto a los pocos, a quienes Yo me revelo, pero podríais tener conocimiento de él, si os ocuparaís en preguntaros qué sentido tienen y de qué base sirven todos los acontecimientos alrededor vuestro. Pero vuestras preguntas son otras muy diferentes y respectan sólo a vuestra ventaja terrenal, a los medios para alcanzar grandes ganancias y bienes terrenales, sólo en este ámbito ampliáis vuestros conocimientos y sin hacer caso dejáis todo lo espiritual. Y por eso seréis sorprendidos también de lo que sucederá en el tiempo que en breve se aproxima, no encontraréis ninguna explicación si os la queréis dar sólo con el intelecto.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Vosotros, los humanos, debéis luchar por la perfección ....

B.D. 7997 from 19 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

No tengo otro objetivo que para guiaros a la máxima perfección, porque como Mis hijos debéis crear y obrar Conmigo y vuestra perfección es parte de eso, que debéis lograr en el libre albedrío. Y para lograr eso os ayudaré mientras permanezcáis en la tierra, donde debéis pasar vuestra prueba de voluntad, donde debéis probar que queréis volver a vuestro Dios y Padre, de Quien os separasteis una vez voluntariamente.

Vuestro libre albedrío ahora puede permitiros alcanzar vuestra meta en la vida terrenal, pero también puede causar un estancamiento o una repetida recaída hacia la profundidad, y nunca forzaré vuestra voluntad sino que le daré plena libertad. Pero lo que Yo Mismo puedo hacer, lo hago para alcanzar vuestra perfección en la tierra. Porque Yo os amo y anhelo vuestro regreso porque surgisteis de Mi amor. Y el amor siempre quiere hacer feliz, quiere llenaros, porque entonces también estáis llenos de fuerza y ahora también usáis esta fuerza para la subida a la altura.

Pero ahora vosotros, los humanos, estáis en el último tiempo, es decir, se está produciendo un punto de inflexión, espiritual y terrenalmente, y se ha puesto un límite a vuestro desarrollo, muchas personas ya dejarán sus vidas antes del tiempo .... y todos vosotros sólo podéis contar con un corta duración de tiempo que todavía vais a vivir en la tierra .... Y sin embargo, este breve tiempo es todavía suficiente para vuestra perfección si solo os esforzáis seriamente por ello, si queréis que cumpláis con vuestro con el propósito de vuestra existencia terrenal y Me pedís por fuerza y gracia, por apoyo y fortalecimiento de vuestra voluntad.

Podéis creerlo que sólo debéis buscarme a Mí y que también Me dejaré encontrar de cada uno que Me busca seriamente .... Pero una vez que Me hayáis encontrado, verdaderamente yo no os dejaré andar solos por vuestro camino terrenal, Yo os agarraré, os agarraré fuertemente en Mi mano y os llevaré hacia vuestra perfección .... y una pequeña chispa de Mi Espíritu está colocada en el corazón de cada persona, urgiéndola desde adentro de dirigir sus pensamientos hacia Mí .... Pero si prestéis o no atención a su insistencia depende de vosotros, porque no estaréis obligados a dirigir vuestra voluntad hacia Mí.

Pero no dejaré de revelarme a vosotros, y todos los acontecimientos de la vida terrenal se acercan a vosotros de tal manera que podéis reconocerme en ellos, a vuestro Dios y Creador, si no estáis completamente entregados a Mi oponente, que también lucha por vuestra alma, porque le disteis el derecho de hacerlo a través de vuestra antigua apostasía de Mí .... Pero a pesar de todo todavía tenéis Mi amor, que no cambiará para siempre y que tampoco os abandonará, sino que corteja persistentemente vuestro amor de regreso ....

Y este Mi amor tiene tal fuerza que renunciáis voluntariamente cualquier resistencia si abrís vuestro corazón una sola vez y dejáis que irradie una vez en vosotros. Pero esto tiene que hacer vuestro libre albedrío, porque ciertamente llamaré a la puerta de vuestro corazón, pero vosotros mismos debéis abrir la puerta y dejarme entrar .... Pero entonces sois salvos por el tiempo y la eternidad; entonces también vuestra voluntad se dirigirá a Mí y Yo la agarraré .... Nunca más os dejaré a merced de Mi adversario si os entregáis voluntariamente a Mí y por lo tanto os habéis separado de él .... Y esta entrega a Mí puede tener lugar en cualquier momento, y también os garantiza el éxito espiritual en el poco tiempo que aún os queda en esta tierra.

Pero debéis creer que queda poco tiempo y debéis tomar en serio Mis amonestaciones y advertencias y trabajar empeñosamente en vuestra alma porque aún debe purificarse de toda escoria para poder entrar en el reino de la luz y de la felicidad. Cuando haya llegado la hora de vuestra partida de esta tierra. Es cierto que no está perdida cuando una vez haya anunciado su voluntad de querer pertenecer a Mí .... Pero ella misma tiene que crear el grado de luz en esta tierra, para que Yo verdaderamente la ayudaré.

La completa devoción a Mí también os hace ganar Mi completa posesión y entonces fluirá hacia vosotros la fuerza en toda abundancia, que el alma ahora también utilizará para obras de amor ininterrumpidas .... Vuestra alma se purificará, se volverá más y más perfecta, y ahora llevaréis una vida en la tierra de acuerdo a Mi voluntad .... ella estará tan íntimamente conectado Conmigo que ahora también puedo tener un efecto directo sobre ella para que esté llena de Mi Espíritu y que ella ahora solo hace, lo que Mi Espíritu la insta a hacer .... ella oirá Mi voz y como una niña se dejara guiar por su Padre, y verdaderamente alcanzará también su perfección en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelaciones divinas en comunidades ....

B.D. 7998 from 18 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Todas las personas que Me buscan seriamente, Me encontrarán .... Y esta búsqueda debe partir del corazón, el hombre debe mantener un dialogo serio con su Dios y Creador, con el poder que lo ha creado; debe reconocer este poder como un Ser y orar a este Ser, es decir, hablarle en espíritu y en verdad .... Eso es todo lo que pido de vosotros para ahora también poder revelarme a vosotros. Y podéis estar seguros de que también ganaréis un creencia convencida en Mí, en el Ser, Que no se os puede probar, pero que sin embargo se prueba a Sí Mismo a través de la creación .... a través de todo lo que os rodea ....

Pero a menudo os inclináis a exigir pruebas inusuales de Mí Mismo .... queréis experimentar cosas extraordinarias para poder creer. No os conformáis con buscarme en silencio, sino vosotros queréis que os dé señales, a través de las cuales Me reconocéis. Pero entonces pondría una cierta compulsión en vuestra fe, y entonces vuestra fe sería inútil. Yo os exijo una fe infantil, que brota del amor y que solo es cosa del corazón .... Porque cuando el hombre Me busca, cuando quisiera entrar en contacto con el poder que lo ha creado, se siente como un niño y busca a su Padre .... y el amor del Padre se le revela, Yo Me dirijo a Mi niño y así le prueba Mi presencia, y ahora también he ganado el amor de Mi hijo, que ahora nos une en el tiempo y la eternidad.

También puedo daros evidencias obvias, dependiendo del grado de madurez de vuestra alma, pero no podéis esforzaros mecánicamente por una evidencia tan obvia .... no podéis esperar en eventos masivos que todas las personas tengan el mismo grado de madurez, que sea el requisito básico de una expresión obvia de Mi Mismo .... Lo que siente una persona o unas pocas que establecen un vínculo íntimo Conmigo en su corazón, no es de esperar de comunidades enteras cuyos miembros tienen almas de diferentes grados de madurez y cuyo grado de amor también será muy diferente.

Cualquiera que se esfuerce seriamente por Mí también Me atraerá hacia él porque Yo Mismo quiero la unificación con vosotros, pero no puedo desviarme de las condiciones que requiere una unificación Conmigo. Y la primera condición es el cumplimiento de mis mandamientos de amor, que inevitablemente resultará en el derramamiento de Mi Espíritu .... Pero este “derramami*e*nto de Mi Espíritu” puede tener lugar de diferentes maneras .... pero Mi Espíritu está siempre activo en el hombre, la chispa del espíritu en el hombre siempre es abordada por el Espíritu del Padre desde la Eternidad, y entonces el hombre ahora pensará bien, hablará bien y querrá y actuará bien ....

Siembre llevará su vida de acuerdo con Mi voluntad, tendrá la comprensión correcta del conocimiento espiritual, siempre tendrá los pensamientos correctos .... Mi Espíritu le irradia a través de él, y ahora camina sobre la tierra como Mi hijo, madurará en su alma, que ahora puede alcanzar la perfección ya en la tierra. Pero todo esto es un asunto muy personal que el corazón realiza en el libre albedrío, es un proceso muy silencioso que se da entre el Padre y el hijo ....

Pero en tales pruebas silenciosas de amor de un niño tampoco puedo hacer una aparición insólita con Mi fuerza y Mi luz, puedo irradiarlo con todo ardor de amor, y entonces el niño, abrumado por Mi amor, Me puede alabar y elogiar porque siente Mi presencia y ahora Me aclama .... Pero esto también mayormente tiene lugar en el silencio, porque son horas santas en que un corazón se entrega completamente a Mí y por eso también puede recibir Mi amor en toda su plenitud.

Creédmelo, que Mi Espíritu se derrama en el corazón de todo ser humano que cree en Mí, que vive en el amor y que anhela una unión íntima Conmigo .... Porque el amor despierta en vosotros la chispa espiritual, y esta chispa se esfuerza por una conexión con el Espíritu Padre desde la Eternidad .... Y una vez que Yo pueda tener un efecto en las personas a través de Mi Espíritu, entonces vosotros también habéis nacido de nuevo, habéis emergido de la etapa muerta, habéis llegado a la vida, y ya no vais a volver a perder esta vida para siempre ....

Pero quien no reúne estas condiciones previas, que permiten que el espíritu actué en vosotros, no Me ha encontrado todavía .... o Me busca donde no puedo ser hallado: Me busca en las organizaciones mundanas, aunque estas están orientadas a la iglesia .... Pero Yo quiero ser llamado en espíritu y en verdad, y esto sucede en la pequeña habitación tranquila donde el niño debe mantener un diálogo íntimo con el Padre .... Y verdaderamente, tal diálogo Me agrada, Me prueba la justa relación del niño al Padre, que todos debéis establecer si queréis ser felices ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La misión de los últimos discípulos

B.D. 7999 from 21 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Vosotros, Mis discípulos del tiempo final, a vosotros os hablo en particular que ayudéis a consumar la obra, ofreceos a Mí por completo, no os fijéis en lo que pase en el mundo; fijaos solamente en lo que sentís en el corazón, debéis escucharme cuando y donde Yo os hable. Yo os he reunido, para que seáis conscientes de la gran misión que tenéis que ejecutar aún antes del fin. Yo Mismo obro con y en cada uno de vosotros, y cada uno de vosotros me podrá ver, y uno tiene que alentar al otro, pues cada uno va a necesitar fuerza espiritual, la que le afluye en todo momento abundantemente de Mí. Y sentiros siempre como apoyos de Mi Reino, como pilares angulares de Mi Iglesia, la que Yo Mismo fundé en la tierra. Yo os he enviado a la tierra a causa de esa misión, pues os necesito en el último tiempo antes del fin. Mi Espíritu tiene que poder obrar en vosotros, y Mi Voluntad tiene que ser anunciada a los hombres en la tierra, deben oír Mi Palabra en la forma más pura, y la corriente de Mi Gracia ha de derramarse sobre los hombres que son de buena voluntad. Y por eso necesito intermediarios en la tierra que dejen en sí el obrar de Mi Espíritu; los que se me han ofrecido voluntarios para desempeñar ese oficio de misión como mediadores. Yo os bendigo por eso y para eso, pues para vosotros la tierra no es una estancia que os haga felices, a vosotros que habéis descendido abajo desde el Reino de la Luz, para servirme a Mí. Yo necesito apoyos vigorosos que ofrezcan resistencia a Mi adversario, que no lo teman cuando proceda en contra de ellos. Yo necesito apoyos que estén entrañablemente unidos a Mi, y que por eso también sean con Mi Fuerza activos en la tierra. Y cada uno de vosotros va a cumplir la misión para la cual voluntariamente se ha ofrecido.

Pero sí debéis de saber que Mi Voluntad os envió a la tierra, y vuestros caminos han sído por eso destinados y determinados por Mí, de que siempre pensáis en Mi Voluntad y que vuestro obrar está dirigido por Mi Voluntad también. Por eso confiad siempre en Mi Fuerza, la que es en los débiles poderosa. Pues os sacarán pidiendo cuentas, cuando el último combate se encienda. Pero sí, entonces no estaréis jamás sólos, y jamás necesitaréis preocuparos de lo que vaís a hablar, porque Yo Mismo os pondré las palabras en la boca, y en verdad que no necesitáis temer al enemigo, Yo estoy a vuestro lado, y de Mí huye él. Y puesto que Yo os estoy presente, no conocéis ningún temor terreno ya más. Mi LUz irradía tan luminosa en vosotros, que una santa paz os sobreviene en vosotros y ahora sabéis también acerca de vuestro origen y llenos de dicha esperáis sólo el momento en el que podáis regresar otra vez a Casa, a Mí, en vuestra Casa paternal. Sin embargo, primero tiene que haber terminado vuestra misión, pues sobreviene la tribulación en la tierra donde tenéis que prestar mucha ayuda y podéis prestar si no encontráis plena resistencia. Y esa ayuda es la conducción de Mi Palabra, el resultado de Mi directa alocución, la cual esta bendecida con Mi Fuerza.

Yo quiero dirigir Mi Palabra a muchos hombres todavía, porque Yo sé, que entonces ellos sucumbirán a Mi Irradiación de Amor, que se dirigirán a Mí y que aún antes del fin tratan de desprenderse de Mi adversario. Y Yo sé acerca de todas esas posibilidades, y Yo os colocaré allí en todas partes, donde un alma está abierta para Mi Palabra. Y Yo os equiparé también con fuerza tanto tiempo como hayáis de servirme sobre la tierra.

Y Yo me encargaré de vuestra gobernación en todos los asuntos terrenales, y Yo tomaré a Mi cargo vuestras preocupaciones terrenas, sólo abandonáos a Mí despreocupados totalmente y haced a lo que os sintáis impulsados, porque es siempre eso Mi Voluntad, la que os pongo en vosotros y a la que haréis vuestra vosotros mismos también. Pues el tiempo se cierra, se termina, un ratito todavía, y Mi Brazo intervendrá, poderosa, enormemente será la transformación producida, repercutiendo espiritual y terrenalmente. Pero sí es seguro, que el amor a Mis criaturas hará también todo antes para salvarlas todavía de la perdición. Y éste Mi Amor os ha reunido también, para que os reconozcáis mutuamente y sepáis sobre vuestro origen. Todos vosotros trabajáis de Mi Fuerza, porque en vosotros está el amor, el cual me deja que esté presente en vosotros. Y de ese modo también está predominante también Mi Voluntad en vosotros que os entregáis a Mí y queréis servirme.

Sin embargo, vuestro servicio para Mí y Mi Reino comienza a ser duro en extremo, pues las circunstancias mundiales no permanecerán así como están y entonces se requiere gran fuerza y una férrea voluntad para vencer todas las oposiciones por parte de aquellos, que sirven al enemigo. Y uno debe fortalecerse en el otro, pues a ratos os atacarán por sorpresa debilidades, viendo cuán poco se dejan impresionar vuestros semejantes si les ofrecéis alimento espiritual, cuando les habláis en Mi Nombre.

Vosotros por propia voluntad vinistéis abajo a la tierra, para asistir a la humanidad en la necesidad espiritual mayor. Vosotros sois como oasis en un desierto espiritual, y todo caminante encontrará descanso y solaz para su alma en vosotros. Pero vuestros semejantes corren tras un espejismo, y pasan de largo por vosotros, excepto unos pocos, a los que podéis proporcionarles ahora por Mi Poder comida y bebida. Un manantial puro, claro deja que brote el agua más fresca de Vida, y todos pueden sacar agua del manantial. Completamente igual, donde Yo os haya abierto la fuente de la vida. Donde Mi Espíritu puede abrirse paso, allí está la unión Conmigo también visibilbe, y allí estará evidentemente Mi Bendición también, porque con Mi Amor abrazo a todos los que se unen a Mí en el espíritu y la Verdad. Y Mi Gobernación y Conducción es también manifiesto, nada sucede sin Mi Voluntad y Admisión. Y Mi Amor sabe en todo momento acerca de vuestra voluntad que únicamene se dirige a Mí. Y de vosotros saldrá mucha Bendición, porque os impele el amor a vuestro trabajo en la Viña.

El amor asegura también el éxito, porque el amor es una fuerza que jamás queda sin acción, efecto. El amor vence toda clase de resistencia y penetra en los corazones de vuestros semejantes, bajo condición que ese hombre no haya caído ya en el enemigo, que su voluntad se insubordine a Mí totalmente y esté entonces enemiga frente a vosotros. Entonces sería todo esfuerzo inútil, entonces apartaos de esos y entrad en el silencio, y suplicad fuerza de Mí para obrar de nuevo para Mí y Mi Reino. Y en la íntima unión Conmigo os será indicado y mostrado el camino siempre de nuevo, en el que debéis ír, para llevar salvación a las almas en el apuro espiritual. Mi Fuerza afluirá en vosotros, Yo hablaré con vosotros, vuestros corazones palpitarán por amor hacia Mí, porque están llenos de amor a Mí y al prójimo. Pero también vais a reconocer muy pronto, el poco tiempo que le está concedido a la humanidad aún, pues vosotros, los que me servís, conocéis también Mi Plan de salvación eterno, sabéis lo que a la tierra y a la humanídad les es inminente, y sabéis también que el tiempo se ha cumplido. Vosotros sabéis también sobre Mi Amor y que este os protege en Verdad, aunque el mundo frente a vosotros os amenace. Pues Yo os necesito, discípulos Míos del fin del tiempo, y Yo seré vuestro Acompañante permanente en todos vuestros caminos, y obraréis Conmigo y con Mi Fuerza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Reencarnación por razones especiales ....

B.D. 8000 from 23 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Todo espíritu primordial que una vez haya caído debe alcanzar la perfección mediante el libre albedrío. Y eso requiere un periodo interminable de desarrollo desde lo más profundo hasta lo más alto. Este proceso de desarrollo es un proceso que requiere Mi constante ayuda porque el ser inicialmente es muy débil porque no dispone de fuerza alguna, entonces Mi fuerza tiene que ayudar para hacer posible este desarrollo ascendente. Siempre tenía que darles a los seres caídos la fuerza suficiente para que pudieron cumplir un propósito que se les había asignado .... había que darles una actividad de servir, y lo espiritual progresaba irrevocablemente en su desarrollo.

Os lo he explicado una y otra vez por qué se tenía que llevar a cabo esta actividad de servicio y que se necesitaba tiempos impensables a respecto hasta que se le permitió al ser primordial caído encarnarse como ser humano .... En esta etapa final como ser humano, sin embargo, el ser primordial dispone del libre albedrío, que puede tanto alcanzar la perfección final como provocar la renovada caída en las profundidades. Por lo tanto, el libre albedrío puede esforzarse para liberarse completamente de la forma, y entonces el ser humano también recibirá la fuerza para realizar la obra del perfeccionamiento. Y entonces entra en la eternidad como un espíritu lleno de luz, él entra en Mi reino de luz y bienaventuranza y ahora también avanza constantemente hacia arriba porque el grado de la perfección no conoce límites, porque el esfuerzo hacia Mí nunca cesa y, sin embargo, es indescriptiblemente dichoso ....

Si el ser humano en la Tierra falla en su última prueba de voluntad, su existencia terrena termina con su muerte física .... entra en el reino del más allá, pero no encuentra entrada en esferas llevas de luz. Habita en las tinieblas o en el crespúsculo, según el grado de madurez del alma, pero siempre según el modo de vida que el ser humano llevó en la Tierra. Y ahora el alma tiene que soportar las consecuencias .... No se le puede conceder ninguna felicidad porque la ley del orden eterno también exige justicia.

Las almas, que carecen de luz, en su mayor parte todavía se mueven en las esferas terrestres, a menudo todavía están ligadas a la Tierra, de modos que se aferran a los humanos y ahora intentan dominarlos, a actuar enteramente según su voluntad y sus puntos de vista, de modo que a menudo hacen retroceder el ser real del ser humano .... su alma ...., tomando así posición de la forma ellos mismos, y ahora, en cierta medida, llevan una segunda vida en la Tierra sin ninguna justificación .... y el alma humana real no tiene fuerza para afirmarse y expulsar de sí mismo a este espíritu maligno.

El ser humano es acosado por todo tipo de sufrimiento y dolor que este espíritu maligno le trae, hasta que esta alma logra establecer un fuerte vínculo Conmigo, que luego Me permite expulsar al espíritu maligno, que ahora también reconoce que ya no vive en la Tierra .... Permitir que tales almas atadas a la tierra regresen a la Tierra nuevamente sólo resultaría en un nuevo fracaso, ya que estas almas vendrían a la Tierra sin ningún recuerdo previo y una vez más en posesión del libre albedrío .... Vosotros los humanos nunca debéis aceptar tal reencarnación ....

No debéis creer en que el alma sea trasladado de regreso a la Tierra con el propósito de alcanzar la perfección si falla en la Tierra o no alcanza el grado de perfección y ahora cree que lo ha logrado. Recordad, vosotros, los humanos, que Mi medida de gracia es ilimitada, la cual os pongo a vuestra disposición .... considerad también que he logrado la obra de Redención para vosotros, que es posible que toda alma parte de esta Tierra redimida, y que entonces un alma así pueda llegar verdaderamente a la cima en la otra vida y puede llegar a ser inmensamente feliz ....

Ahora también se tiene en cuenta el libre albedrío de cada alma en el reino espiritual, y si el alma ahora exige volver a la Tierra, entonces su deseo será cumplido. Pero corre un gran riesgo de que ella también pueda volver a hundirse en la profundidad, porque el libre albedrío vuelve a ser determinante en la vida terrenal. Pero un alma que sólo puede mostrar un muy pequeño rayo de luz reconoce las posibilidades de madurar en el más allá y se resiste a volver a llevar un cuerpo de carne .... Y a un alma completamente sin luz nunca se le permite regresar a la Tierra, porque primero tiene que testificar un cambio de opinión y entonces ya no estará preparada para volver a caminar sobre la Tierra.

Sin embargo, en el tiempo del fin, los casos de reencarnación están permitidos, pero tiene una justificación especial: primero con el propósito de una misión en la que seres de luz van a la Tierra debido a la gran necesidad espiritual, cuya encarnación, sin embargo, no debe dar lugar a la creencia en los seres humanos de que cada alma regrese a la Tierra con el propósito de lograr un mayor grado de madurez del alma .... pero también hay almas que .... tan pronto como les brilla un pequeño rayo de conocimiento .... reconocen la gran culpa que se han cargado en la vida terrenal .... casos individuales que exigen una gran expiación, la cual también podría ser pagada en el más allá, que sin embargo llevan a esas almas a hacer un gran pedido para poder pagar esta deuda en la Tierra, y que también está dispuesto a cumplir una misión de servicio de amor al mismo tiempo ....

Pero estos casos nunca deben ser generalizados porque se trata de un gran error que sólo puede llevar a la desgracia de los humanos. Y estas almas también tendrán que aceptar destinos inusuales de sufrimiento, que muchas veces podrían hacer dudar a los semejantes de Mi amor, pero que se explican en la gran culpa de esas almas, que es la verdadera razón de su vida en la Tierra.

La fe profunda y viva en Jesucristo y su obra de Redención es garantía de que toda la culpa es borrada a través de Su sangre .... Pero aquellas almas no encontraron la redención a través de Jesucristo en su vida terrenal y por eso se llevaron consigo la gran culpa al reino espiritual. Pero para poder emprender ese nuevo viaje a la Tierra, el alma ya debe haber alcanzado un cierto grado de luz .... debe haber encontrado el camino hacia Jesucristo en el más allá, tiene que pedir perdón por esta culpa y entonces se ha decido emprender la obra de expiación con total libre albedrío y habérmelo pedido a Mí .... de lo contraria se le negará el regreso a la Tierra.

Siempre digo que la enseñanza de la reencarnación es un herejía cuando se aplica a todos los seres humanos que han partido de esta Tierra de manera imperfecta. Y siempre he hablado de razones especiales que justifican tal reencarnación. No haber aceptado ni evaluado la gracia de Mi amor es un pecado renovado contra mi amor, y no se puede descartar arbitrariamente este pecado regresando nuevamente a la Tierra ....

Tenéis la posibilidad de lavaros limpios de toda culpa a través de la sangre de Jesucristo mientras permanezcáis en la Tierra .... Y Mi amor por vosotros verdaderamente hará todo lo posible para ayudaros a la perfección. Y vosotros no debéis rechazar este amor, de lo contrario os espera un destino doloroso en el más allá, como lo exige Mi justicia, aunque Mi amor sea sumamente grande, y aún os ayudará a alcanzar la luz algún día. Porque Mi amor sólo puede obrar dentro del marco del orden divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dirigiendo los pensamientos al reino espiritual ....

B.D. 8001 from 24 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Siempre estáis en el reino espiritual cuando puedo dirigirme a vosotros. Y es por eso que solo las instrucciones espirituales fluyen hacia vosotros desde este mundo, recibís un conocimiento espiritual que supera todo el conocimiento terrenal, porque el entendimiento humano no puede apropiarse de eso, porque es una corriente de fuerza de mí que desborda en vosotros. Pero siempre es solo aceptado por la persona, que nuevamente tiene el deseo por el bien espiritual, porque solo el Espíritu puede hablar con el Espíritu, mientras que el entendimiento humano puede quedarse completamente indiferente, si solo este recibe un conocimiento espiritual.

Primero debe desconectarse el intelecto, pero eso no significa que no pueda y no deba ocuparse de este .... Pero primero se debe prestar atención a la sensación en el corazón humano antes de que el intelecto se active. El intelecto más agudo no podrá sondear las conexiones espirituales .... pero el más agudo tendrá que reconocer de nuevo la profunda sabiduría cuando la persona deja que su corazón hable de antemano, es decir, le deja el primer juicio al corazón.

De modo que el hombre debe ponerse primero en el reino espiritual en el libre albedrío antes de que los bienes espirituales pueden serle transmitidos desde allí, y esto no solo vale para el receptor directo de Mi Palabra sino también a aquellos a quienes Mis mensajeros llevan Mi Palabra .... Y precisamente esta voluntad rara vez está presente en las personas, el pensamiento intelectual no les da plena satisfacción, y no emprenden el camino hacia adentro, porque su fe es demasiado débil y no establecen ninguna conexión espiritual Conmigo .... Pero que Yo solo puedo hacerles llegar una respuesta cuando Me preguntan, porque tal pregunta primer Me demuestra la voluntad de ser iluminado espiritualmente.

El hombre debe separarse conscientemente del mundo terrenal, es decir, debe entrar en ese mismo reino, él tiene que lidiar con preguntas que no le pueden ser respondidas en el lado terrenal .... Y este breve alejamiento del mundo realmente le hará ganar bendiciones, porque Yo capto cada pensamiento dirigido espiritualmente y Me enciendo para impulsarle a hacer más preguntas y también le respondo mentalmente mientras mantenga esta conexión.

No necesita invocar conscientemente a su Dios y Creador, pero puede preguntarse sobre el significado y el propósito de su vida terrenal .... E incluso esos pensamientos llegan al reino espiritual y también son respondidos desde allí. El hombre sólo tiene que tomarse en serio la obtención de aclaraciones .... de lo contrario sus preguntas no pueden evaluarse .... porque el deseo de la verdad es la primera condición para recibirla .... Pero disfruto particularmente de quienes responden a la más mínima sugerencia, que en repetidas ocasiones toman el camino hacia Mí, el camino hacia el área espiritual, que no quieren obtener el conocimiento de la gente que no les da la información correcta, sino que van a la fuente de la verdad, aunque todavía de manera inconsciente.

Sin embargo, las personas que todavía no creen también pueden interiormente llenas del deseo de la verdad y pronto también podrán creer y ahora tomarán conscientemente el camino hacia su Dios y Creador. Solo una cosa es necesaria para darle la espalda al mundo, es decir, entregarse en silencio a los pensamientos espirituales, porque solo entonces se entrará en el área espiritual .... Pero Mi reino no es de este mundo .... Pero el mundo es el reino de Mi adversario que nunca os dirá la verdad, sino que trata de entremezclar cada verdad con error. Y tenéis que buscar ese silencio porque tenéis que hacer uso de vuestro libre albedrío, porque contra vuestra voluntad no puedo llevaros a la fe, que debe ser adquirido por vosotros mismos para poder también ser evaluado adecuadamente por Mí. Y esto requiere una vida en amor ....

El amor es la conexión Conmigo .... porque “quien permanece en el amor, permanece en Mí y Yo en él ,,,” y el amor también encuentra el camino hacia Mí, la persona que ama a menudo dejará que sus pensamientos vaguen por el reino que todavía le está cerrado para ella, pero al que esfuerza inconscientemente, porque el amor busca unirse con el Amor Eterno. La persona que ama también podrá creer si quiere .... Pero la voluntad no es forzada, debe decidirse libremente por Mí

El hombre debe reconocer al Creador, el mayor Espíritu del infinito, como el Poder, Que también lo creó. Debe sentirse conectado con ese Poder creativo y buscar de acercarse a Él .... Y su buena voluntad también le garantiza una fe a la que nunca más querrá renunciar. Y entonces, Yo Mismo puedo tomar posesión de él, puedo influir en él a través del Espíritu y, por lo tanto, podré dirigir la Palabra a él según su deseo interno .... El reino espiritual ahora ya no lo libera, todos los seres de luz están luchando por su avance espiritual, y Yo Mismo he ganado un hijo, que se volvió hacia Mí por libre albedrío y nunca más será abandonado por Mí ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El lenguaje de Dios a través de los elementos de la naturaleza ....

B.D. 8002 from 25 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Yo espero de vosotros, Mis siervos, un compromiso total para Mí y Mi reino, porque la necesidad espiritual de los hombres así lo requiere. Solo un poco de tiempo os separa a todos del último fin, y lo que puede pasar, eso aún se debe hacer para salvar almas, porque la tierra absorberá todo de nuevo en sí misma, lo que falló como ser humano, y este es un destino terrible, que Yo quisiera evitar de cada uno de vosotros, humanos. Pero vosotros mismos tomáis la decisión final en libre albedrío.

Yo Mismo no puedo hacer nada más que amonestaros y advertiros a través de un discurso constante, y cada uno que Me apoya en esta dirección será bendecido por Mí. y entonces el final cercano debe mencionarse constantemente, y también que obviamente Me volveré a expresar de antemano a través de un tremendo evento natural .... porque está es Mi última advertencia cuando Me dirijo a los hombres a través de los elementos de la naturaleza, que no querían escuchar Mi Palabra ....

Pero este lenguaje no puede ser ignorado, porque las personas llenas de horror se enfrentarán a un evento natural inconcebiblemente grande, y ninguna persona permanecerá intacta en la medida en que la noticia llegará a toda a todos los lugares donde vive la gente, que cada uno puede expresar sus pensamientos al respecto, que cada individuo puede sentirse atendido personalmente, porque el mismo evento también puede afectar todavía a su país y a sí mismo .... Porque la gente temerá una repetición y por lo tanto todos deben estar preparados para una muerte repentina.

Mucho sufrimiento y miseria pasará todavía por la tierra y, sin embargo, solo es un medio que uso por amor para salvar almas de la ruina, ante el terrible destino de un nuevo destierro en esta tierra. Pero las personas que se ven afectadas por los sucesos naturales, las personas que caerán víctimas, no son abandonadas sin piedad a su destino .... ellas recibirán dones de gracia del más allá debido a su vida terrenal prematuramente terminada .... todavía disponen de la oportunidad de ascender a la altura; todavía tienen la oportunidad de llegar a la luz en el más allá que desestimaron en la tierra ....

No necesitan temer el nuevo destierro .... a menos que sean tan obstinadas que se hundan en las profundidades como verdaderos demonios, que sean incorregibles y por lo tanto tampoco habrían hecho ningún cambio en la tierra si hubieran quedados vivas. Y los efectos de los eventos naturales en las personas también serán diferentes, porque nuevamente la gente se volverá a Mí en su miedo y si la ayuda experimentado se mantendrá fiel a Mí, y asimismo la apostasía de Mí se destacará fuertemente, y porque uno no quiere aceptar un “Dios de Amor” que dejó que se lleve a cabo tal obra de destrucción .... porque su oscuro estado mental no encuentra ninguna otra explicación para este suceso.

Pero una voz tan clara tiene que sonar desde arriba, se reconozca o no como Mi voz, porque el final se acerca con pasos gigantescos, y aunque solo unas pocas almas Me encuentran en sus problemas, esto sigue siendo una ganancia, si ya no necesitan recorrer el largo camino a través de las creaciones de la tierra, sino que pueden entrar en el reino del otro mundo, donde igualmente pueden alcanzar un ascenso, que les habría sido cuestionable en la tierra .... por otro lado, con gran probabilidad, los habría llevado a las profundidades.

Y debo enviaros todo esto a vosotros, Mis sirvientes. Porque debéis estar armados, debéis aprender a mirar todo lo que sucede a vuestro alrededor solo desde este lado, debéis entregaros completamente a Mí y obrar como Mis herramientas constantemente en Mi voluntad .... Debéis abandonar todos los pensamientos terrenales .... y entregar todas las preocupaciones a Mí .... hasta la más pequeña .... debéis estar completamente absorto en vuestro trabajo en los viñedos, pero siempre prestar atención a mis instrucciones internas. Porque el exceso de celo sólo daña porque la sabiduría promueve todo el éxito y la sabiduría siempre se transfiere a vosotros, si entráis completamente en Mi voluntad, si solo sois los ejecutores de Mi voluntad.

Y sé que vosotros, Mis servidores, os tomáis en serio vuestra tarea, y por eso estáis constantemente recibiendo estas instrucciones, que sentiréis en vuestro corazón como Mi cariñoso discurso y que, por tanto también obedeceréis por el bien de vuestros semejantes. Oh, si la gente supiera lo que les espera .... Pero no lo creen cuando se les anuncia por boca de Mis profetas .... Y no se les puede obligar a creer. Pero se acerca cada vez más el día que va a crear un cambio total en las condiciones de vida .... y bendito, quien Me llama en extrema necesidad, porque lo escucharé y le responderé, y no se perderá para siempre ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de Dios en las personas que viven en el amor ....

B.D. 8003 from 26 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Quiero ganarme el amor de Mis hijos, no quiero que se entreguen a Mí por miedo .... Quiero que sus corazones se esfuerzan hacia Mí porque el amor los impulsa al Amor Eterno. Y es por eso que quiero también demostrar que soy un Padre amoroso, que guía a Sus hijos a través de todos los problemas y Quien se les revela de una manera que el amor se enciende en ellos porque el niño, obviamente, reconoce al Padre. Quiero revelarme en Mi poder .... Quiero hacer posible lo que parece imposible, porque todo el poder reside en Mí, que también utilizo cuando no es dañino para vuestra alma. Porque también debéis proclamar el poder y el amor de vuestro Dios y Creador, Quien se demuestra como Padre para ganar vuestro amor.

Yo sé de vuestra voluntad de servirme, y por eso también puede destacar inusualmente, porque ya no forzaré vuestra fe, sino que a través de vuestra voluntad de servirme también probáis vuestra fe, aunque todavía no haya alcanzado la fuerza, que os hace inviolables para Mi oponente .... Pero Yo Mismo fortaleceré esta fe y así os convertiré en servidores cada vez más celosos, porque os necesito en un momento en que hay gran necesidad en la tierra.

Esta también es la orden del día, que seáis valientes y llenos de fuerza, porque si queréis confesarme abiertamente a vuestros semejantes, esto también requiere una cierta fuerza física, aunque Yo también soy poderoso en el débil. Pero la gente ya está demasiado lejos de Mí porque ya no son capaces de reconocerme en el ajetreo del mundo. Y no podéis parecer lo suficientemente seguros con estas personas si queréis afirmar vuestros puntos de vista, que inicialmente consideran puramente humanos .... Debéis poder aparecer de tal manera que se abstengan de cualquier burla o desprecio para que os escuchen, incluso si no son de la misma opinión.

Quiero tener sirvientes que ellos mismo disponen de fuerza para que sean dignos representantes para Mí, porque cuanto más cerca esté el final, más intensamente obrará Mi oponente, cuanto más también debe aparecer Mi contraataque, para lo cual también necesito sirvientes poderosamente equipados. De ninguna manera debéis estar sujetos a una compulsión de voluntad, pero el amor en vosotros se hará cada vez más profundo, y de este amor también crecerá vuestra fuerza, y toda debilidad desaparecerá de vosotros. Y a esto quiero ayudaros para que se cumpla Mi Palabra: “Soy Yo Quien obra en vosotros, la voluntad y la ejecución ....” Pero Quien sólo puede obrar en vosotros cuando os habéis completamente entregados a Mí, cuando os hayáis vueltos Míos en el libre albedrío.

Por tanto, no os dejéis perturbar por los acontecimientos del mundo .... porque nada puede entorpecer vuestro trabajo mientras Yo os necesite para el trabajo que debe ser realizado por las personas .... Pero todo puede estimular, para también cambiar el pensamiento de los semejantes. Por eso también quiero haceros saber que Mi amor se cuida de vosotros, venga lo que venga .... Pero que algo difícil vendrá sobre la tierra, eso es seguro, porque Mi plan de Salvación se llevará a cabo como está determinado desde la eternidad.

Pero todavía tengo planes más grandes y lo sabréis cuando sea el momento. Debéis obtener un poco de conocimiento y experimentar siempre Mi amorosa guía, pero también debéis sentiros llamados por Mí a vuestro servicio .... debéis saber que bendigo cada trabajo que hacéis por Mí y Mi reino. Lo que todavía os parece irreal se convertirá muy pronto en realidad, y mi fuerza os llegará en tal medida que verdaderamente podréis cumplir vuestra tarea y no debéis temer que fracasaréis. Porque a quien doy un oficio, también le doy la fuerza de administrarlo ....

Por eso no temáis el tiempo venidero, no os dejéis impresionar por los acontecimientos mundiales .... solo manteneos siempre cerca de Mí, y sentiréis Mi presencia, porque nunca os dejaré que os habéis entregado a Mí por libre albedrío .... Y cualquier cosa que se haga en vuestra contra, no os afectará porque mis ángeles están a vuestro lado para protegeros, que trabajáis en Mi nombre. Y el poder de Mi oponente se romperá mientras permanezcáis en la luz de Mi amor y gracia. Pero que Mi luz aún pueda brillar más intensamente a través de vosotros, Yo Mismo Me encargaré de eso, os daré Mi luz de amor desde la eternidad en plenitud, y como vosotros mismos ahora os estáis moviendo en la luz, Mi oponente también huirá de vosotros, él ya no podrá presionaros mientras Yo esté con vosotros, mientras Mi luz de amor puede irradiar a través de vosotros ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensar correctamente es también obra del Espíritu ....

B.D. 8004 from 27 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

Esto también es obra de Mi Espíritu, que la persona aprenda a pensar correctamente .... Mi espíritu no solo se expresa inusualmente, sino que toda persona que lo despierte a la vida en sí misma sentirá un brillo interior, pensará bien .... Y entonces también reconocerá siempre la verdad como tal, también sabrá de Mi voluntad, porque sus pensamientos son guiados por la chispa espiritual, que busca la conexión con el Espíritu Padre desde la Eternidad. Dar vida al espíritu en sí mismo solo requiere una forma de vida en el amor ....

Y así, una persona debe llegar a la fe cuando vive en el amor, porque su espíritu la instruye en el pensamiento, porque una cosa tras otra vuelve comprensible para ella .... Pero el requisito previo siempre que exista el libre albedrío para creer .... para que siempre pueda creer si quiere creer. Lo que no se puede probar al humano, sobre todo quiere rechazar, y sin embargo tiene que admitirlo que un conocimiento espiritual, que también incluye la fe en Mi Mismo, no puede ser probado .... y, sin embargo, puede convertirse en una convicción. Pero esto no lo conseguirá la mente, sino por enseñanzas intelectuales que vienen de arriba .... es decir, pensamientos que nacen en el corazón y no en la mente.

El hombre a veces debe dejarse guiar por su sentimiento, entonces también se acerca más a la verdad que a través de la actividad intelectual cuando lleva una vida enamorada, de lo contrario su pensamiento es influenciado por Mi oponente, que nunca le deja encontrar la verdad, sino que profundiza cada vez más su oscuridad espiritual. Es por eso que Me dirijo a todas las personas que están dispuestas a amar .... porque las dirijo en su pensamiento, y si luego les acerco a la verdad pura de Mí, la aceptarán de buena gana y también podrán reconocerla como verdad.

Y los he logrado que una vez que tomen conocimiento de Mi Palabra, que os llega a vosotros los humanos de arriba, entonces ya no hay peligro que estas almas se pierdan, porque entonces Mi poder ya puede obrar, así como todo hombre también escapó de este peligro, cuya forma de vida revela el amor. Pero la transmisión de Mi Palabra debe tener por objeto la maduración del alma, lo cual no es posible sin la transmisión de fuerza .... Y dado que Mi palabra es bendecida con Mi fuerza, incluso la voluntad más débil de amar puede ser fortalecido, y el hombre todavía puede madurar en la tierra.

Luego vive su vida terrenal conscientemente. Y entonces también puede ganar una fe convencida si es instruido por Mí sobre Mí y Mi ser y sobre todas las conexiones, sobre la relación correcta del hombre Conmigo y su tarea. Entonces, su pensamiento interior se iluminará y, por lo tanto, también aceptará todo; entonces tampoco tiene pruebas, pero tiene la convicción interior, de que es así, y permanece fiel a esta convicción. Porque quien alguna vez ha encontrado la verdad, ya no la regalará por ningún otro conocimiento.

Sin amor, sin embargo, el ser humano no puede pensar correctamente, y luego todas las recitaciones y palabras de un predicador, por buenas que sean, no sirven de nada, la verdad no encuentra ninguna entrada en el corazón del hombre porque está endurecido. Y cuanto más cerca está el final, más se reconoce el endurecimiento de los corazones humanos, porque el amor se ha enfriado, la materia tiene preso a los corazones, y sus pensamientos solo pertenecen al mundo y sus bienes. No desean bienes espirituales y sin deseo no pueden recibir nada. Pero donde todavía se puede ver una chispa de amor, hay que avivarla ....

Mi amor siempre debe ponerse por delante solo a las personas y deben ser estimuladas para que cumplan los mandamientos de Mi amor, cuyo cumplimiento les traerá tesoros incomparables. El amor lo es todo .... el espíritu se despierta a la vida, el pensamiento de las personas se ilumina y, sin duda, también encuentran la fe cuando se les transmite la verdad pura, que ahora tampoco ya no negarán intelectualmente, porque al mismo tiempo el espíritu se expresa desde dentro e ilumina su pensamiento.

Y por eso todavía llegará mucha miseria sobre la tierra para animar a las personas a la ayuda amorosa, porque todos son capaces de amar, pero no todos están dispuestos a amar .... Pero la necesidad puede tocar sus corazones y si una vez han realizado una obra de amor, ellas mismos encuentran en ella una felicidad interior y se ganan el amor recíproco, que nuevamente actúa como fuerza y las impulsa a repetir la obra de amor. Dejaos estimular una y otra vez para obrar en el amor .... creedlo, que no hay nada más para llegar a la vida eterna en felicidad que el amor, que debe llenar vuestro corazón y que os conecta íntimamente Conmigo, porque: “Quien permanece en el Amor, él permanece en Mí, y Yo en él ,,,”_>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Orden legal .... Retroceder a la tierra ....

B.D. 8005 from 28 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

El desarrollo ascendente de lo espiritual debe seguir en un orden legal, y por lo tanto, Mi voluntad siempre será determinante mientras lo espiritual aún no haya recuperado haya recuperado la “yo”-conciencia, mientras aún está atravesando las creaciones de esta tierra. y así tampoco hay una recaída durante este tiempo, no hay retroceso de un estado de madurez ya alcanzado ....

Todo va ascendiendo en su desarrollo hasta llegar al estado de madurez, donde recupera el libre albedrío y también la “yo”-conciencia, donde como humano recorre el último corto camino terrenal, donde debe y puede perfeccionarse. Pero luego Mi voluntad se retira y entonces el humano ya no será determinado por Mí, ya no está sujeto a la ley imperativa .... es completamente libre en su pensar, querer y actuar .... Pero entonces también existe el peligro, que retroceda, que no cumpla con su tarea, lo que Yo, sin embargo, no puedo evitar, para no hacer que la voluntad humana se libere.

Todo el proceso de pre-desarrollo fue un servicio constante .... Todas mis obras de creación tienen su propósito, una sirve a la otra para la existencia y el mantenimiento, es un proceso de maduración que puede ser llevado al fin solo a través del servir .... una determinación, que por tanto se cumple en la ley imperativa. Sin embargo, como persona también debe servir, pero voluntariamente, por amor .... Nunca será obligado al amor, y por eso depende de su libre albedrío, si cumple esta tarea terrenal .... pero su destino también es correspondiente que se crea a sí mismo al final del viaje terrestre, cuando el alma abandona el cuerpo y entra en el reino espiritual. Ahora el libre albedrio determina nuevamente su desarrollo posterior.

Para Mí, el ser nunca experimentará un desarrollo regresivo, porque mi ley del orden lo excluye. Sin embargo, el alma misma puede empezar su retroceso en libre albedrío y no se le impide hacerlo. Pero Mi sabiduría y Mi amor también tienen que poner límites cuando el ser está en peligro de hundirse por completo, cuando en plena ignorancia ya no es capaz de usar su libre albedrío correctamente .... Entonces es solo amor misericordioso cuando impido tal hundimiento, cuando no lo permito que Mi adversario toma posesión; luego disuelvo el ser espiritual consciente de sí mismo en innumerables partículas y creo la posibilidad de un curso de desarrollo renovado para él.

Porque sería un caos incomparable si quisiera ceder a cada mala voluntad y trasladar la almas una y otra vez del más a la tierra; tampoco habría de ninguna manera una garantía para el perfeccionamiento de tales almas, y si vendría a la tierra una y otra vez .... Verdaderamente, un orden divino ya no sería reconocible, y Mi oponente obtendría una gran cosecha, si Mi amor y sabiduría no obrarían según las leyes eternas, donde solo el ascenso es favorecido de Mi parte, pero nunca el descenso .... un traslado de regreso al estado que el ser ya había superado.

Para vosotros los humanos esto solo sería comprensible para vosotros si pudierais hacer un vistazo al reino del otro lado .... al reino donde residen las almas aún ligadas a la tierra .... si pudierais observar sus sentidos y aspiraciones, que no muestra ningún esfuerzo espiritual. Lo comprenderías, que estas almas .... si regresarían a la tierra en su estado actual .... no se esforzarían por el más mínimo cambio en su forma de vida, sino que siempre se dedicarían más a la materia y, por lo tanto, a Mi oponente, lo que Mi amor y la sabiduría podrían aprobarlo, lo que solo causaría un caos en la tierra y ya no se podría hablar más de una estación de desarrollo ascendente.

El amor y la sabiduría siempre serán determinantes para Mi gobierno y obrar, para Mi plan de Salvación, que debe lograr el regreso final del espiritual una vez caído .... lo que, sin embargo, no excluye que Yo respete el libre albedrío de cada alma. Pero esta debe haber alcanzado un determinado grado de conocimiento en el reino del más allá, si debo ceder al libre albedrío y permitir que el alma regrese a la tierra. Pero creedlo vosotros, humanos, que solo hay muy pocos que pueden esperar este privilegio, que entonces también presupone razones profundas. Creedlo, humanos, que no desearéis poneros nuevamente el cuerpo carnal, porque veis las muchas posibilidades que se os ofrecen para madurar en el reino espiritual, y trabajaréis diligentemente en vosotros mismos y verdaderamente llegaréis a las alturas, si esta es vuestra seria voluntad ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El ser de Dios es un misterio ....

B.D. 8006 from 29 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

M ser es y sigue siendo un misterio para vosotros, porque mientras permanezcáis en la tierra, vuestro pensamiento es limitado y no es capaz de entrar en las profundidades espirituales. Pero también para lo espiritual luminoso Yo soy y sigo insondable, aunque ya ha penetrado en el conocimiento espiritual profundo y ya se ha conformado en su ser original, que una vez salió de Mí como Mi imagen.

Sin embargo, para la dicha que dura para siempre se requiere un esfuerzo constante por Mí Mismo, un constante acercamiento a Mí .... Y, sin embargo, soy inalcanzable. Y nuevamente el ser es irradiado de Mí Mismo y lleno de dicha ilimitada, de modo que en la unión Conmigo el ser también es consciente de Mi presencia. Pero si Yo fuera alcanzable, entonces la dicha también se cumpliría un día .... lo cual, sin embargo, no puede suceder, porque Mi felicidad no tiene fin; el ser siempre se esforzará por Mí y siempre encontrar la plenitud de nuevo y, sin embargo, nunca será capaz de sondearme ....

Soy y sigo siendo un eterno secreto para todo lo que ha surgido de Mí .... pero no Me mantengo alejado de él porque Mi amor es infinito. Y porque este amor Mío no cesa, la dicha de mis hijos no puede cesar .... porque no hay límite en la perfección, nunca puede haber un fin. El ser se elevará más y más a la luz, y la luz brillará hacia él al mismo tiempo, pero la luz será y seguirá inaccesible. Porque soy la fuente original de la luz y de la bienaventuranza, Que no se puede agotar, a Quien todo lo espiritual se esfuerza y encuentra una felicidad infinita para ser alimentado por esta fuente original.

Mi ser es y sigue siendo insondable .... Y así también debe entenderse que este ser no puede ser personificado, que no se puede imaginarse algo limitado por eso. Y ahora también comprenderéis por qué este Ser .... la fuente original de luz .... no podía ser visto por lo seres creados. Porque la luz en toda su abundancia primordial lo habría consumido todo. Por cierto se podía regalar en abundancia, pero el ser debía seguir siendo algo independiente, debía llevar una vida independiente como una chispa de luz, para lo cual quería preparar una felicidad constante. Y la dicha requiere un deseo constante y un cumplimiento constante ....

Si el ser se ha elevado a las alturas ligeras, se llena de un amor cada vez más ardiente, y este amor empuja hacia el Amor eterno .... Y Yo le devuelvo el amor y hago al ser indeciblemente feliz .... Pero eso no significa anhelo satisfecho, sino que solo aumenta el anhelo de Mí, Que Se entrega al ser una y otra vez .... Pero como ser humano, vuestro pensamiento es limitado y nunca podréis captar tales sabidurías. Pero en vuestra imperfección también ya podréis establecer la conexión Conmigo y dejaros ser felices: Podéis rezar, podéis comunicaros Conmigo y Mi rayo de amor puede fluir en vosotros, aunque solo sea como una débil corriente de fuerza, porque todavía sois imperfectos.

Pero también esta débil corriente de fuerza os hará felices, y vosotros mismos podéis aumentarla, tan pronto como el amor por Mí se enciende en vosotros y arde cada vez más. Entonces ya hay un ligero anhelo en vosotros, que Yo cumplo, y esto tendrá como consecuencia que vuestro deseo por Mi irradiación de amor se hará cada vez más fuerte y encontraréis también respuesta según vuestro grado de amor. Me sentiréis, os volveréis conscientes de Mi presencia y, sin embargo, no podréis captarme von vuestra comprensión porque Mi ser es y seguirá siendo un misterio para vosotros.

Y sin embargo, Me revelo a vosotros .... Podréis reconocerme como un Ser que es Amor, Sabiduría y Poder en SÍ Mismo. Y entonces también Me amaráis más y más, y el acto de felicidad se repite una y otra vez, porque nunca .... si una vez os he hecho feliz .... querréis perderos esta dicha. La chispa que se emitió de Mí como un ser independiente se esforzará constantemente hacia el mar del fuego de Mi amor .... Y este esfuerzo hacia Mí nunca terminará, el amor se entregará para siempre, loe recipientes se abrirán y absorber eternamente Mi rayo de amor. Y el anhelo de Mí y el cumplimiento constante siempre prepararán una dicha que nunca llegará a su fin ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El arroyo de fuerza de Dios al infinito ....

B.D. 8007 from 29 de septiembre 1961, taken from Book No. 84

El arroyo del espíritu fluye imparablemente en Mis recipientes y traerá muchas bendiciones a aquellos que creen en Mí .... porque es una fuerza que fluye desde el centro del poder hacia el infinito, que despierta a la vida a todo lo muerto en todas partes, donde puede penetrar, que verdaderamente despierta a la vida, que cura a los enfermos, que fortalece lo débil, que es Mi aliento, que lo impregna todo. Y Yo Mismo verdaderamente lo sé dónde se recibe voluntariamente Mi fuerza, dónde ya no encuentra resistencia ....

Y allí también está establecido el contacto entre Yo y Mis criaturas, que en la conciencia del “yo” se dirigen hacia Mí para ser iluminados por Mí con luz y fuerza. Y todos debéis dejar que este arroyo del espíritu fluya a través de vosotros, y se demostrará que sois criaturas divinas, que están equipadas con todas las capacidades para las cuales no hay una limitación de Mi fuerza, que repelen todo lo impío de sí mismas porque han convertido su ser en amor ....

Mi fuerza espiritual solo puede tocar un corazón amoroso, y allí los efectos de la fuerza también serán reconocibles. Pero tampoco debéis tener miedo si no podéis sentir físicamente Mi arroyo del espíritu. El alma lo absorbe y su luz se vuelve cada vez más brillante .... incluso si las fuerzas del cuerpo disminuyen, cuando llega el momento en que el alma se tiene que separar de su caparazón corporal .... Sin embargo, Mi fuerza también puede tener un efecto inusual en el cuerpo, si lo considero beneficioso, porque verdaderamente nada es imposible para Mí.

No se pierde ningún rayo de Mi amor, y cada aplicación de fuerza tiene un efecto de alguna manera, pero siempre de tal manera que Mi sabiduría lo reconozca beneficioso para la salvación de vuestras almas y las de vuestros semejantes. Pero si puedo dirigirme a vosotros humanos directamente, entonces conscientemente recibiréis el flujo de Mi fuerza. Vosotros os abrís y recibís una prueba invaluable de Mi amor y Mi fuerza .... escucháis la Palabra del Padre, Que habla a Su hijo. E innumerables seres conscientes del “yo” intervienen en este arroyo del espíritu .... Todo ser que quiera escucharme puede percibirme, porque Yo irradio en todos y dirijo Mi corriente de fuerza a través de los seres de luz y también hacia el reino de los espíritus, en los cuales la resistencia comienza a disminuir lentamente.

Mi Palabra suena en todas partes en el infinito, y su fuerza tiene un efecto de despierta la vida en el ser aún muerto, pero cómo hace a los seres indeciblemente felices que viven en la luz. Porque Me vuelven a servir como centrales de fuerza, que transmiten lo que reciben, que transmiten fuerza y luz a quienes lo necesitan y a quienes aún hace falta. Me dirijo a todos ellos, pero necesito una herramienta si quiero transmitir Mi Palabra a la gente en la tierra. Debido a que sólo rara vez se abren conscientemente a Mi arroyo de fuerza de amor, y una apertura consciente o un querer – recibir es un requisito previo que pueda hablar a ellos. Y por eso utilizo una persona que conscientemente se deja iluminar por Mí, y ahora Mi arroyo del espíritu puede fluir en ella y también ser transmitido a todos los humanos que no toman una posición defensiva sino que están dispuestos a escucharme.

Pero entonces he logrado mucho cuando el arroyo de Mi Espíritu a la tierra es posible. Porque la tierra es un área oscura y necesita mucha luz, pero no se puede encender ninguna luz donde aún predominan la defensa y la resistencia, donde no existe una conexión de la gente hacia Mí. Y por lo tanto tuve que enviar seres de luz a la tierra, que ahora caminan sobre la tierra como seres humanos y que inconscientemente de su origen Me buscaron a Mí y la luz, que la deseaban profundamente y, por lo tanto, también la dejaron irradiar en sus corazones. La gente se hundiría sin esperanza en las profundidades, pero aún así se debería ayudar a aquellos que son de buena voluntad, pero que necesitan fuerza para poder escapar de las tinieblas. Y así también estoy conectado con la tierra, aunque sea el reino de Mi oponente.

Pero donde el amor lo hace posible, Mi arroyo del Espíritu puede fluir a la tierra, y bienaventurados los que se dejan llevar por ello .... bienaventurados los que se dejan iluminar por Mi amor, los que abren el corazón, los que no se Me opongan cuando Mi rayo de amor los toca. No sucumbirán a la muerte, llegarán a la vida que dura para siempre .... entrarán en Mi circuito de amor, conscientemente se dirigirán hacia Mí y se separarán de Mi oponente, ellos mismos cambiarán en su esencia al amor y se perfeccionarán aún en esta tierra .... Porque donde Mi fuerza puede obrar, ya no hay muerte para siempre, allí solo hay una vida en la luz y la libertad y la dicha ...._>Amén

8008b

Cada alma es un espíritu primordial ....

Todos los seres que una vez emanaron de Mí, todos los seres espirituales que surgieron de Mi amor, es fuerza irradiada .... Son lo mismo que Yo en su elemento original, son fuerza de amor de Mí .... Lo espiritual caído ahora fue disuelto en innumerables partículas con el propósito de regresar a Mí; la fuerza, una vez irradiada, se transformó en creaciones de todo tipo, porque la fuerza tenía que activarse de una manera, porque en esto consiste la ley primordial desde la eternidad.

Pero todas estas partículas disueltas se reunieron de nuevo, y cada espíritu primordial, una vez caído, recupera la conciencia del “yo” tan pronto como camina sobre la tierra como persona, tan pronto como cubre la última distancia en el proceso de desarrollo interminable antes de volver a entrar en el reino espiritual.

Lo espiritual recogido de este modo vivifica como alma a la forma externa de una persona .... El alma misma es, por tanto, el espíritu primordial caído, el alma es el ser consciente de sí mismo, que una vez emanaba de Mí en toda abundancia de luz, que se ha caído en libre albedrío, y que Mi oponente .... el primer espíritu de luz caído .... arrastró con él a las tinieblas. El ejército de espíritus creados originalmente era interminable, y también el número de seres que quedaban Conmigo era inconmensurablemente alto .... Pero estos eran básicamente lo mismo: la fuerza irradiada de amor de Mí.

Entonces, si ahora un espíritu de luz, un ser angelical, también camina sobre la tierra con el propósito de alcanzar la filiación con Dios, entra en la misma relación que todo espíritu caído .... Cubre un caparazón carnal, que consta de partículas más o menos maduradas, porque la carne pertenece a esta tierra .... El cuerpo probablemente puede ser algo más pura y contener algo menos – opuesto - a Mí, pero siempre es terrenal material, lo que también convierte el paso por la tierra en una prueba difícil o prueba de la voluntad para el alma que reside en el cuerpo de carne .... Porque debe haber resistencias, un alma de luz también debe tener que superar peleas en la carne, que Mi oponente entregará una y otra vez, que se sirve del caparazón exterior para atacar al alma en todos los sentidos.

Y también un alma de luz, por lo tanto, estará expuesta a fuertes tentaciones, porque el cuerpo terrenal se encuentra en el área de Mi oponente y este precisamente va a presionar inusualmente a un alma de luz para derribarla también, lo que un día no consiguió. Pero la inusualmente fuerte voluntad de amar de tal alma le asegura un suministro constante de fuerza desde arriba, porque no abandona el vínculo Conmigo, ella es tremendamente atraída hacia a Mí, y este anhelo de amor es una arma poderosa en la pelea con el oponente, del cual también saldrá victorioso ....

Pero ahora no debéis creer, que un espíritu de luz .... un espíritu que no ha caído .... se une a otro espíritu caído para andar el camino por la tierra .... Cada alma es un espíritu primordial, no importa si ha caído o no .... El espíritu primordial caído, disuelto en innumerables sustancias, atraviesa el curso del desarrollo antes de que se le permita encarnarse como un ser humano, ante de que tome una forma externa humana como un “alma” .... El no-caído espíritu no necesita ser disuelto, sino como alma desde arriba se muda a un caparazón humano .... así como aquellos seres de luz que han alcanzado un alto grado de luz en el reino del otro lado y que quieren pasar por la tierra nuevamente con el propósito de una misión, que consiste en lograr la filiación divina .... Tales almas entonces se encarnan directamente en la carne .... La fuerza una vez irradiada de Mí fluye como “aliento de vida” hacia la forma externa humana y le da vida a esta forma ....

Considerad siempre, humanos, que todo lo que una vez fue “creado” es fuerza de amor irradiado por Mí, que a través de Mi voluntad se convirtió en seres consciente de sí mismos que nunca pueden desaparecer. También puedo transformar esta fuerza, también puedo disolver estos seres y permitir que surjan otras creaciones si persigo un propósito con esto, que tiene Mi amor y sabiduría como motivación .... Pero también puedo revestir un ser tan consciente de sí mismo con un caparazón humano, si Mi amor y sabiduría prometen un propósito al respecto .... Y cada alma, que debe ser considerada como la vida real de una persona, es un espíritu primordial .... a cual Mi amor sin fin da la oportunidad de lograr la filiación divina en la tierra, que cada ser creado por Mí tiene lograr y alcanzar por sí mismo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cada alma es un espíritu primordial ....

B.D. 8008a from 1 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Y debes prestar atención a Mi voz cuando suene dentro de ti, porque Mi espíritu te guiará a toda la verdad. Y si quieres ser instruido en la verdad sólo puedes recibirla de Mí mismo, que soy la Verdad Eterna: Cuando una vez exterioricé los seres de Mi amor desde Mí, cada ser era un espíritu autoconsciente que estaba en la más íntima unión conmigo y estaba constantemente impregnado de Mi amor. Esta irradiación de amor colocó al ser en un estado de la más brillante realización .... se paró en la luz, me reconoció a mí mismo y a todo lo que rodeaba al ser .... Cada ser era un espíritu semejante a Dios que era inconmensurablemente dichoso. Y sin embargo, por razones que ya te han sido explicadas muchas veces, se produjo una apostasía de innumerables seres de Mí, mientras que muchos también permanecieron conmigo .... Los primeros perdieron su luz, mientras que los segundos permanecieron en inconmensurable abundancia de luz y no siguieron a mi adversario .... el primer espíritu original caído .... no siguió a las profundidades. Y con estos espíritus originales que permanecen conmigo creo y trabajo en el infinito .... Pero vosotros, humanos, también sabéis que me he propuesto deificar a todos los seres creados y que esta deificación debe ser realizada por el libre albedrío del propio ser .... Tú sabes por qué los seres cayeron una vez, y también has recibido el conocimiento de Mi plan eterno de Salvación que persigue el retorno de todos los seres espirituales caídos, lo que ciertamente se logrará un día. Tú sabes que la filiación a Dios es la meta más alta y que todos los seres que viven en la tierra como seres humanos también pueden alcanzar la filiación a Dios en esta tierra según Mi plan eterno .... si sólo el libre albedrío se esfuerza seriamente por ello .... Y entonces el ser que una vez se alejó de Mí habrá alcanzado el más alto grado de beatitud, se habrá convertido en Mi imagen, podrá crear y obrar en completo libre albedrío, y sin embargo esta voluntad será completamente como la Mía, ya no estará determinada por Mí, sin embargo Mi hijo habrá entrado completamente en Mi voluntad y por lo tanto será inconmensurablemente feliz .... Y mis seres espirituales que permanecen Conmigo también se esfuerzan por alcanzar este grado de beatitud supremamente elevado, pues aunque están en contacto directo Conmigo, aunque están constantemente impregnados de mi fuerza de amor, son, sin embargo, seres creados según mi voluntad que no pueden pensar y actuar más que de acuerdo con mi voluntad, que son, por así decirlo, sólo ejecutores siempre de mi voluntad. Para aclararos la diferencia a vosotros, los humanos, también se requiere ya un alto grado de madurez que aún no poseéis, y por ello sólo puedo explicaros según vuestro limitado pensamiento, ya que vuestro intelecto es capaz de captarlo, porque habéis perdido precisamente esta profunda realización de todas las correlaciones en el reino espiritual debido a vuestra caída en el abismo y aún no habéis alcanzado la realización final en la tierra. Sin embargo, es suficiente que sepas que incluso estos seres que permanecen Conmigo tomarán un día el camino a través de la tierra para alcanzar el grado de filiación a Dios que aumentará inconmensurablemente su dicha. Y este paseo por la tierra exige, por tanto, una vida en la carne, una existencia como ser humano, tal y como el ser espiritual una vez caído tiene que cubrir para pasar su prueba de voluntad. Así pues, un espíritu de luz que quiera encarnarse en la tierra elegirá también un cuerpo terrenal como morada, cuyas sustancias espirituales ya han alcanzado un cierto grado de madurez para que un espíritu de luz pueda tomar posesión de él, que primero dé vida a la forma externa muerta .... el cuerpo humano .... y que luego pueda tomar posesión de él. el cuerpo humano y que ahora comienza su andadura terrenal en este cuerpo ..... Este espíritu de luz es, por lo tanto, la fuerza espiritual que debe fluir en un cuerpo humano, que ahora nace en el mundo como un ser humano y que sólo puede "vivir" cuando esta fuerza espiritual .... el alma .... el aliento divino .... se respira en esta forma exterior. es insuflada en esta forma externa por Mi amor paternal que todo lo abarca, y que tiene como meta la deificación de todos sus seres creados en hijos. Este espíritu angélico anima ahora al ser humano como alma, y puesto que las sustancias del cuerpo, aunque más clarificadas que las de la mayoría de las personas, son en sí mismas todavía inmaduras, puesto que también están expuestas a las influencias de Mi adversario en el mundo .... y puesto que el espíritu angélico también tiene una tarea espiritual que cumplir en la tierra y la mayoría de las veces también está sin conocimiento de su origen .... por lo que el alma debe por lo tanto .... su propio I .... debe resistir todas las tentaciones que se le acercan desde el exterior. Tiene que luchar contra todos los impulsos que todavía se aferran al cuerpo porque ha pasado por todas las obras de la creación, y normalmente tiene que cubrir un camino terrenal extremadamente difícil donde su libre albedrío no debe fallar, donde tiene que refugiarse en Mí como su Padre una y otra vez para no perder la fuerza que necesita en la tierra. Porque se entregó voluntariamente a la abundancia de luz y fuerza como espíritu angélico cuando tomó el camino a través de la tierra. Pero el vínculo conmigo es tan fuerte porque tal persona está impregnada de un amor inusualmente caliente, que es también la garantía más segura de que alcanzará su meta en la tierra, de que volverá a Mí como "Mi hijo", porque éste era su más alto deseo antes en Mi reino .... Por lo tanto, este proceso será el mismo para todo espíritu de luz, siempre tomará una forma externa material terrestre como "alma" que ejercerá una mayor o menor influencia debido a su diferente naturaleza y que le presentará muchas tareas, ya que esta forma externa siempre habrá pasado por la materia terrestre .... a no ser que influencias inusuales hayan purificado ya de antemano sus sustancias de tal manera que se unan muy pronto a las exigencias de mi chispa espiritual divina, que brilla con especial fuerza en los seres de luz encarnados como seres humanos y que puede provocar una espiritualización completa de todas las sustancias más rápidamente .... Y así el alma de Jesús era también un espíritu supremo de luz .... Él también tomó una forma externa material terrenal, Él también sólo dio vida a esta forma cuando tomó posesión de la cáscara externa como un alma, cuando nació en la tierra. El recipiente que lo trajo al mundo era puro y sin mancha, su procreación no fue un acto bajo de sentido .... sin embargo, su cuerpo era igual al de todas las personas porque debía realizar la obra de espiritualización como un ejemplo que todas las personas debían y podían también seguir. E incluso su alma, aunque viniera de lo alto, estaba oprimida por seres inmaduros de los que no se podía desprender, pero que, en virtud de su amor, también debía espiritualizar, lo que requería un gran trabajo sobre sí mismo y que todo espíritu angélico también tiene que hacer en la vida terrenal, porque el camino a través del "abismo" también significaba luchar y vencer a todo lo que pertenece al abismo y que también hace estragos en esas personas .... Su gran amor, sin embargo, lleva a cabo este trabajo con resistencia y paciencia. Y suelen conseguir espiritualizar el cuerpo y el alma .... es decir, también redimir las sustancias aún no espirituales que se unen al alma, ponerlas en pleno orden en su interior y cumplir al mismo tiempo una alta misión a la que se han ofrecido voluntariamente a Mí ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Cualquier alma es un espíritu del origen ....

B.D. 8008b from 2 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Todos los seres que salieron de Mi en antaño, cualquier espíritu que salió de Mi amor es fuerza transmitida .... Todos son iguales como Yo Mismo en su elemento básico, son fuerza del amor salida de Mí .... Lo espiritual caído fue disuelto en partículas innumerables con el propósito de mandarle de vuelta hacia Mí; se transformaba la fuerza transmitida en creaciones de cualquier tipo. Porque la fuerza tuvo que activarse de cualquier modo, porque es ley del origen desde tiempos eternos. Pero todas aquellas partículas disueltas se juntan nuevamente, y cada espíritu caído llega a obtener un día la conciencia de sí mismo en cuanto ande sobre la tierra, cuando pasa el último tramo en el proceso eternamente largo del desarrollo, antes de que vuelva a entrar al reino espiritual. Lo espiritual recogido activa como alma la funda exterior del hombre .... El alma misma entonces es el espíritu original caído, es el ser consciente que había salido hace mucho de Mí con toda plenitud de luz y que cayó de Mí con libre voluntad, que Mi adversario .... el primer espíritu de luz caído .... los arrastró a la profundidad. La manada de espíritus originales fue inmenso, y también el número de seres que se quedaban Conmigo fue incontablemente grande .... Y fueron básicamente lo mismo: fuerza de amor salida de Mí. Ahora, si un espíritu de luz, un ser angelical, anda sobre la tierra con el fin de llegar a ser un hijo de Dios, entra al mismo estado como cualquier otro espíritu .... Se encarna en una funda carnal que está formada por partículas más o menos maduras, porque la carne pertenece a este mundo .... El cuerpo puede ser más puro y menos oponente contra Mí, pero siempre está enlazado con la materia terrestre, lo que convierte el camino por la tierra en una prueba muy dura o en una prueba de la voluntad por el alma viviendo en un cuerpo carnal .... Hay que tener obstáculos para que también un alma de la luz debe pasar luchas con la carne y que le ofrece siempre Mi adversario que usa a la funda exterior para atacar al alma de cualquier manera. También un ser de la luz se tiene que enfrentar a tentaciones fuertes, porque el cuerpo terrestre se encuentra en el área de Mi adversario y va a atacar inusualmente con mucha opresión a un alma de luz para hacerle caer también, porque en antaño no le salió bien. Pero la voluntad extraordinaria de aquel alma de amar le asegura una transmisión continua de fuerza desde arriba, porque no abandona la conexión Conmigo, está atraído fuertemente a Mí, y este anhelo por el amor es un arma muy fuerte en la lucha contra Mi adversario, de la cual va a salir como ganador .... Pero no debéis creer que un espíritu de la luz .... un espíritu no caído .... acompaña a un espíritu caído para andar sobre la tierra .... Cada alma es un espíritu del origen, da igual si está caído o no .... El espíritu del origen caído pasa disuelto en sustancias innumerables el proceso del desarrollo, antes de que se incorpora como hombre, antes de que habita como “alma” a una funda exterior humana .... El espíritu no caído no necesita disolverse, sino él se encarna como alma desde arriba en una funda humana .... igual que aquellos seres de luz que han llegado a un grado de luz alto en el reino del más allá y con el fin de una misión vuelven para pasar de nuevo el camino terrestre con el propósito de llegar a convertirse en hijos de Dios .... Aquellas almas se incorporan directamente en la carne .... la fuerza Mía transmitida de antaño fluye como “respiro de vida” en la funda exterior y da vida a esta forma .... Hombres, pensad siempre que todo anteriormente “creado” de Mí es fuerza de amor transmitida, y que se convirtió, según Mi voluntad, en seres conscientes de sí mismo y que nunca se podrían morir. Pero Yo puedo transformar esta fuerza, Yo puedo disolver aquellos seres y crear otras creaciones si persigo un propósito que tiene como base a Mi amor y sabiduría .... También puedo meter a un ser consciente de sí mismo en una funda de un hombre, si Mi amor se promete de esto un sentido .... Y cada alma que lleva una vida como hombre, es un ser del origen .... Mi amor le regala la oportunidad de llegar en la tierra a ser un hijo de Dios, porque cualquier ser creado por Mi tiene que llegar y anhelarlo por sí mismo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Falsificación de la Palabra divina ....

B.D. 8009 from 3 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Solo eso tiene su salida de Mí, lo que permite reconocer el amor, la sabiduría y el poder. Siempre podéis usar esto como criterio cuando verificáis si el bien espiritual es de origen divino o si los hombres son sus autores. Si reconocéis una falta de amor o sabiduría .... o si Mi poder se presenta como dudoso, entonces se os ofrece un bien espiritual que no pudo haber salido de Mí. Pero esta prueba también os resultará difícil si Mi Espíritu no os apoya. Y debéis solicitar esta ayuda de antemano, porque vuestro entendimiento por sí solo no podrá emitir un juicio correcto. Pero a quien anhele seriamente la verdad, Yo también se la daré.

Y siempre podéis estar seguros de que conozco todos vuestros pensamiento y Me revelaré a vosotros en Mi amor, sabiduría y poder .... Porque vosotros sois los recipientes en los que puedo derramar Mi Espíritu, para que la gente puede tener una luz que debe iluminar la oscuridad. Porque no sabéis acerca de la obra del oponente en el último tiempo, no sabéis lo que va a emprender para apagar la luz de los cielos, invalidar Mi trabajo, falsificar la pura verdad, que comenzó en Mí .... Pero nunca obstaculizaré el libre albedrío del hombre si cambia Mi Palabra que ha sido transmitida a la tierra desde arriba y así sirve a Mi oponente.

No sabéis que astucia y engaño usa Mi oponente cuando se trata de socavar la verdad .... Y si Yo también protejo Mis recipientes de su influencia, todavía no puedo ni voy a evitarlo si el libre albedrío de una persona presume hacer cambios en esto, de lo contrario la pura verdad ya estaría difundida por toda la tierra. El libre albedrío del hombre debe ser respetado, y este libre albedrío os explicará muchas cosas ....

Los hombres son imperfectos, y si se les ofrece algo perfecto, si de Mí se les transmite la verdad pura, entonces esta no se mantendrá tan pura durante mucho tiempo como sale de Mí, porque el entendimiento humano se activa y este siempre puede ser influenciado todavía por Mi oponente .... especialmente cuando una persona se esfuerza por ventajas mundanas. No se lo impido, pero una y otra Me ocupo de la difusión de la pura verdad .... Doy una nueva luz a aquellos que desean estar en la luz. Porque estos no deben ser los que sufren de una voluntad mal dirigida, que siempre es prueba de un cambio de Mi pura Palabra.

El mismo Espíritu siempre ha fluido en Mis recipientes, y Mi oponente no podía desahogarse en estos recipientes, pero una y otra vez encuentra que son sumisas a su voluntad, y entonces la obra de impurificación ya ha tenido éxito .... Mi agua pura de vida se ha mezclado con adiciones humanas y se ha perdido el poder curativo .... Porque lo que emana del oponente tiene efectos negativos, no puede ser una bendición, no puede conducir a la salvación del alma humana.

Y si, por tanto, sigo dirigiendo la pura verdad a la tierra, si sigo abriendo un manantial del que fluye agua pura de vida, entonces también sé que es necesario corregir las falsas doctrinas que están surgiendo .... Sé que gente que busca seriamente se ofende con tales enseñanzas, y quieres darles aclaración, porque Mi luz no debe ser ofrecida a la gente de una manera nublada, sino que debe brillar claramente en los corazones de las personas y hablarles de Mi amor, sabiduría y poder .... deben aprender a reconocerme y a amarme a Mí Mismo, y esto solo es posible a través de la transmisión de la pura verdad. Yo Mismo os hablo a vosotros humanos, y verdaderamente podéis creer en mis Palabras ....

Os doy Mi Palabra, pero también os exijo que la mováis en vuestros corazones, que la obedezcáis y que a través de ella lleguéis a la vida interior. Y sólo entonces se iluminará vuestro espíritu, y luego también Me haréis preguntas, que con mucho gusto os responderé. Porque al final de los tiempos la confusión se hará cada vez más grande, y Mi oponente cada vez más logrará invalidar Mi obra .... Pero la gente misma es el factor decisivo ....

Quien Me busca y, por tanto, también seriamente la verdad, la encontrará y la reconocerá como tal. Pero solo se os puede ser transmitida a través de Mi Espíritu, porque como humanos seríais intelectualmente incapaces de separar la verdad y el error. Pero hay una verdad, y esta emana de Mí .... Y quienquiera que Me pida por ella, verdaderamente la recibirá también. Porque Yo sé que vosotros los humanos solo podéis salvaros a través de la verdad, y también sé, que toda herejía es veneno para vuestras almas .... Y es por eso que la verdad una y otra vez os llegará pura y sin adulterar desde arriba, porque quiero que vosotros seáis salvados ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento .... Luz de amor .... Revelación ....

B.D. 8010 from 3 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Una luz incomparable brilla a la tierra, cuando os suena M discurso. Y esta luz no perderá su luminosidad, penetrará a través de la oscuridad y creará claridad por todas partes. En lo que a Mí respecta, esta luminosidad permanecerá intacta, porque Mi Palabra aporta el reconocimiento más brillante a las personas, que la aceptan. Y si Mis portadores de luz lo transmiten sin cambios, el conocimiento se puede transmitir a las personas que brinda una información completa sobre cosas, que el entendimiento humano no es capaz de explicar (sondear?). Pero al mismo tiempo las personas deben llevar una vida de amor al mismo tiempo, de lo contrario sus corazones no son receptivos a tal conocimiento y entonces todos son solo palabras muertas para ellas, con las cuales no saben qué hacer.

Pero incluso la posibilidad de poder llegar al reconocimiento con buena voluntad, es un don de gracia tan grande para vosotros los humanos, que solo debería demostraros siempre mi gran amor. Y este Mi amor es inmutable. A Mi como el ser más perfecto Me da pena vuestro estado de imperfección y quiero llevaros a la perfección para haceros felices. Vuestro estado de infelicidad consiste en la oscurecimiento de vuestro espíritu, en un desconocimiento total de vuestro destino.

Probablemente vosotros mismos tengáis la culpa de este estado porque voluntariamente rechazasteis la luz del amor, que seguía brillando sobre vosotros .... Pero mi amor por vosotros no ha disminuido porque sois productos de Mi amor, emergisteis de Mi amor y siempre permaneceréis criaturas de Mi amor, aunque vosotros os mantengáis alejados de Mí. Pero el amor, que es valedero para vosotros hasta toda la eternidad también quiere revelarse a vosotros para conquistar también vuestro amor, para induciros al regreso, que luego os asegura nuevamente una suerte inmensamente bendecida. Y es por eso que Mi amor busca encender una luz para vosotros una y otra vez, en cuyo resplandor brillante podéis volver a adquirir un poco de reconocimiento de vuestro destino verdadero ....

Tal rayo de luz de amor divino es Mi Palabra, que os suena desde arriba y que puede ser motivo para vosotros que busquéis nuevamente el contacto con vuestro Dios y Creador y vuestro Padre desde la Eternidad .... Y todas las personas deben tener la oportunidad de conectarse con el arroyo de la luz del amor, pero no deben ponerme resistencia, deben escucharme voluntariamente cuando Yo Me dirijo a ellas, y deben tomar en serio Mis Palabras divinas de amor .... Y en verdad, el oscuro estado de ánimo se apartará de ellas .... reconocerán lentamente que la vida en la tierra no es un fin en sí mismo, sino un medio para un fin .... no solo recibirán luz sino también fuerza y, por lo tanto, serán capaces de vivir Mi Palabra, y cumplir Mi voluntad que se les dará a conocer a través de Mi Palabra. Y aprenderán a amarme ....

Y eso solo pretendo a través de la transmisión de Mi Palabra desde arriba, que aprendan a reconocerme a Mí y a Mi ser, que es sumamente perfecto, y que luego me traigan el amor que una vez Me negaron .... porque Mi amor jamás abandona a esas criaturas que voluntariamente se separaron de Mí. Mi amor las perseguirá ininterrumpidamente, y Mi amor cortejará constantemente por el amor de Mis criaturas. Y una y otra vez Me prepararé corazones en los que pueda irradiar Mi luz de amor, los que Me sirvan como portadores de luz, que lleven la luz a todas partes en la oscuridad e iluminen el camino para las personas que conduce a Mí, a su Padre desde la eternidad.

Y ya sea que Mi oponente intente una y otra vez apagar Mi luz o nublarla .... el sol de Mi Espíritu se abrirá paso una y otra vez brillando intensamente .... una y otra vez Mi Palabra sonará desde arriba y la gente podrá tomar nota de la verdad .... y una y otra vez la Verdad Eterna se revelará a Sí Mismo .... porque solo la luz es dicha .... Y siempre se os dará una luz brillante a través de Mi Palabra, que es una revelación de Aquel, Que os ama y Que también quiere conquistar vuestro amor ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discurso a los trabajadores de la viña ....

B.D. 8011 from 4 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Siempre estoy con vosotros con Mi bendición cuando querréis servirme. Y una y otra vez os digo que vuestro servicio consiste en difundir la verdad, porque la humanidad carece de ella, su pensamiento es confuso, no reconoce nada y finalmente tampoco el propósito verdadero de la vida terrenal. La gente no sabe mucho, aunque pertenezcan a organizaciones eclesiásticas, porque los maestro tampoco tienen mucho conocimiento; sólo ha aceptado un bien espiritual que les ha sido transmitido como tradición, y en su mayor parte ni siquiera han pensado si este bien espiritual también corresponde a la verdad. Y tan pronto como se desvía de la verdad, la gente también se desvía de Mí .... Porque Yo y la Verdad somos Uno.

El conocimiento de su Dios y Creador es inadecuado y en su mayoría simplemente un conocimiento muerto, hoy convicción en ello, solo que no se atreven a la contradicción abierta porque no quieren ser considerados impíos. A veces quizás se ocupan el los pensamientos con el poder, Que también creó a ellos .... pero no piden seriamente ser instruidos al respecto y, por lo tanto, solo rara vez se les puede instruir. E incluso más a menudo, las personas carecen por completo de fe porque supuestamente carecen de la evidencia de una Deidad poderosa, Que es amor y sabiduría en Sí Misma. Pero si han de llegar a una fe recta, entonces se les debe presentar la verdad, porque el error los aleja aún más de Mí.

Por tanto, es urgentemente necesario que se les transmita la verdad pura, aunque también pueden rechazarla si la voluntad es demasiado débil o todavía se Me opone. Y las personas también deber ser dirigidas de diferentes maneras, tienen que recibir el bien espiritual para el que están abiertas .... Y solo Yo sé de eso, porque conozco todas las almas, Yo sé de su voluntad, de su estado de madurez y de los caminos que conducen a ellas ....

Ahora estoy dirigiendo la verdad pura a la tierra, derramo Mi Espíritu en un recipiente abierto .... Me dirijo a la gente a través de una herramienta adecuada que Me sirve como portavoz, que recibe Mi discurso y ahora dispone de un extenso bien espiritual, que Mi amor paternal quiere volver a los hombres para traerles la verdad .... Y eso requiere un trabajo diligente en los viñedos para Mí, las semilla debe ser esparcida en la tierra sin cultivar, una semilla deliciosa debe ser suministrada a los corazones humanos .... Mi Palabra debe llevarse a todas partes, y bendeciré a todo el que se ponga a Mi disposición como Mi servidor para esta obra, que lleve Mi Palabra al mundo, que como discípulo Mío en los últimos tiempos predique el Evangelio que recibe en la forma más pura, que es ofrecido por Mí desde lo alto.

La verdad debe encontrar camino en las personas para que las pocas que son de buena voluntad Me encuentren todavía y que sientan una defensa interior contra los bienes espirituales que no tomaron sus salida en Mí .... para que las pocas puedan creer, que quieren creer, que permiten que la mente y el corazón se activen y aceptan solo lo que la mente y el corazón aceptan al mismo tiempo .... la mente sola nunca llegará a la verdad; Pero Mi dirijo al corazón, porque lo conozco y ofreceré a cada uno lo que necesita que ahora también puede reconocerme a Mí Mismo ....

Y así vosotros, Mis leales servidores, siempre seréis guiados hacia aquellos que están dispuestos a abrir sus corazones a la verdad; estáis interiormente impulsados a proclamar Mi Evangelio y debéis ceder a este impulso interior .... Debéis dejaros guiar y solo estar listos para estar activos en Mi voluntad. Porque a través de la pura verdad, la gente todavía puede ganarse, la pura verdad despierta y anima los corazones humanos .... entonces puedo dirigirme a cada uno Yo Mismo, y verdaderamente sé qué alimento necesita cada uno, y reparto este alimento también a través de vosotros.

Y es por eso que no penséis, Mis siervos en la tierra, que estáis haciendo un trabajo inútil. Solo entregaos a Mí, dejaos guiar y hablad cuando sentís las ganas de hacerlo .... Y sabed, que no hacéis ningún paso en vano si os confiáis en Mí, siempre que estéis listos para servirme. Porque necesito vuestros servicios, porque vosotros, como seres humanos, encontráis acceso a aquellos a quienes no puedo dirigirme directamente, pero quienes también necesita la fuerza de Mi Palabra, si la Palabra debe tener un efecto en ellos. La pura verdad tiene que ser difundida, porque solo Yo Mismo puedo ofrecérosla. Y es por eso que debéis valorar Mi Palabra como el mayor don de gracia y llevarla al mundo .... debéis obrar como mis últimos discípulos en la tierra, quienes sólo siempre cumplen Mi misión y están incansablemente activos en Mi viñedo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Otra declaración sobre el alma ....

B.D. 8012 from 5 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Será necesario aclarar el término "alma" para que no te equivoques: todo lo que ves a tu alrededor es fuerza espiritual .... una vez emanados por Mí como seres que se disolvieron cuando no utilizaron la fuerza del amor que fluye constantemente hacia ellos según Mi voluntad. Pues esta fuerza tiene que activarse según la ley del orden eterno. Así cambié esta fuerza de amor que antes emanaba como "seres" en obras de creación que realizan una actividad de servicio. Y así la creación que te rodea es fundamentalmente esa fuerza que fue exteriorizada por Mí como seres independientes. Y por muy endurecido que esté el poder espiritual que se ha convertido en materia es .... todos son chispas de luz y amor que emanan de Mí, que sólo recibieron una forma a través de Mi voluntad según Mi amor y sabiduría .... Pero las cosas espirituales ya no pueden pasar, mi fuerza antes emanada vuelve inevitablemente a mí de nuevo .... Pero lo que te rodea está en el más diverso grado de madurez, porque este es el sentido y el propósito de la creación, dejar madurar lo espiritual, que, debido a su caída en el abismo, había invertido completamente su naturaleza y que ahora, en este proceso de probación (proceso de purificación) a través de toda la creación, se va a deificar de nuevo, por lo que se va a convertir de nuevo en un ser independiente, que trabaja en luz y fuerza y libertad para su propia felicidad. Una vez que todas las partículas de un alma original disuelta se reúnen de nuevo y esta alma ahora camina por la tierra en la forma externa de un ser humano con el fin de alcanzar su última perfección en la tierra en el libre albedrío. Así, esta alma es la fuerza del amor una vez emanada por Mí, sin embargo, todas sus sustancias aún requieren aclaración .... Sin embargo, es espiritual, pues todo lo que ves es fuerza espiritual, aunque se consolide como materia a través de Mi voluntad .... La sustancia espiritual, que ahora anima al ser humano como "alma", ciertamente ya ha alcanzado un cierto grado de madurez, de lo contrario no se permitiría su encarnación como ser humano; pero no se puede hablar de un alma "perfecta" porque ha pasado por el reino de Lucifer y su pensamiento y su querer también siguen orientados luciferinamente. Pero es el espíritu original, una vez caído, el que puede liberarse completamente de todas las influencias no espirituales a través de su progreso terrenal, el que puede querer y actuar libremente y, por lo tanto, también tiene la posibilidad de alcanzar su perfección final en la tierra y volver a entrar en el reino del más allá como un espíritu radiante de luz cuando tenga que abandonar el cuerpo terrenal. El alma es, pues, lo que no es visible para el ojo humano, lo que es imperecedero, lo que permanece en la existencia por toda la eternidad, mientras que la materia es cualquier forma externa visible para el ojo humano. cualquier forma externa visible al ojo .... es transitoria, pero también sólo se disuelve por Mi voluntad para liberar la sustancia espiritual que contiene .... Así pues, la creación visible es también sustancia espiritual antaño semejante al ser que sólo pasa por estas creaciones en estado disuelto, pero una vez que ha madurado hasta tal punto que el espíritu original caído puede encarnarse como el alma de un ser humano. El alma tiene ciertamente la forma de un ser humano, pero sólo puede ser vista con el ojo espiritual, es decir, sólo un cierto grado de madurez permite a otra alma ver esa alma, al igual que los seres creados en el reino espiritual se reconocieron una vez y pudieron intercambiar información, pero sólo porque tenían la facultad espiritual de la visión, que el ser humano o un alma inmadura que partió de la tierra no tiene. Por lo tanto, un alma ya no es una forma material, si se entiende por "material" algo material, visible ..... Es una forma espiritual, es el poder que irradia de Mí y que da vida a una forma muerta .... el cuerpo humano ..... Sin embargo, el alma puede pensar, sentir y querer lo que el cuerpo no puede hacer en sí mismo, así como carece de la vida actual, el alma .... Los órganos humanos cumplen efectivamente su función, pero siempre impulsados o vivificados por el alma, por el yo actual, que determina todas estas funciones a su actividad. Por lo tanto, sólo el alma tiene toda la responsabilidad de la existencia terrenal, nunca el cuerpo .... que, sin embargo, siempre pensaría y actuaría mal si Yo no lo hubiera unido con la chispa espiritual como Mi parte, que ahora trata de ejercer su influencia, de subordinarse a su impulso, y que siempre quiere determinarlo de acuerdo con Mi voluntad, pero nunca tiene un efecto convincente sobre el alma. El alma es completamente libre de someterse al deseo del espíritu o también al deseo del cuerpo, y ésta es su verdadera prueba de la vida terrenal que el alma tiene que pasar para poder entrar en el reino espiritual como perfeccionada. Vosotros, los humanos, debéis familiarizaros con el pensamiento de que este mismo "espíritu original caído" es vuestro actual auto .... pero que este espíritu original es todavía un espíritu muy deshonesto al principio de su encarnación como ser humano, pues está en el territorio de Lucifer, ha pasado él mismo por todas las creaciones en las que todo lo luciferino está ligado. Y también la envoltura humana es materia, por lo que todavía se está desarrollando espiritualmente .... Porque la última perfección sólo tendrá lugar en la vida terrenal, pero puede lograrse porque el acto de la Salvación fue realizado por Jesucristo, Mi Hijo unigénito, a quien envié a la tierra para redimir el gran pecado original que impedía a todos los seres caídos entrar en el reino de la luz .... El alma del hombre Jesús era, pues, un alma de luz que descendió a la tierra con el propósito de una misión en el reino de las tinieblas .... Un alma de luz se encarnó en una cáscara de carne, en el cuerpo de un ser humano terrenal, que era exactamente como cualquier otro ser humano. Es cierto que el alma de luz preparó de antemano esta cubierta para sí misma, ya que estaba destinada a ser un recipiente puro porque Yo mismo quise hacer morada en el ser humano Jesús. Sin embargo, el cuerpo de carne estaba formado por sustancias terrestres porque el ser humano Jesús debía realizar una obra de espiritualización en sí mismo que sirviera de ejemplo para otras personas .... que, por tanto, todas las personas tienen que realizar para perfeccionarse. Además, el alma de Jesús, un alma purísima de luz, se encontraba en un ambiente oscuro; descendió al reino de Lucifer y ahora también se vio expuesta a todos los ataques de éste. Pero el alma de Jesús no era un espíritu caído. Pero como tenía que pasar por las profundidades, no podía resistirse a lo no espiritual que la acosaba duramente en nombre de Lucifer. El alma de Jesús era luz en toda su plenitud .... Pero cuando descendió a las profundidades, dejó atrás la luz que habría consumido irremediablemente al pueblo en su oscuridad. Así, el espíritu de luz de Jesús sólo llenaba su envoltura física de forma limitada, no dejaba brillar su luz de amor, pero el amor estaba en Él, no se privaba del amor y este amor le unía íntimamente a Mí, su Padre de la eternidad. Así, el alma de Jesús era espíritu de Mi espíritu, fue igualmente emanada por Mí como luz de amor y no renunció a este amor cuando entró en la tierra. Pero ahora comenzó la influencia de Mi adversario, que quiso impedir el acto de Salvación de Jesús y que también trató de arrastrar el alma de Jesús a las tinieblas. En virtud de la inmensa luz del amor, Jesús podría haber resistido fácilmente todos sus ataques. Pero entonces el seguimiento de Jesús habría sido cuestionado, entonces nunca habría ejemplificado a sus semejantes como "ser humano" la vida que deberían llevar para liberarse de mi adversario, sino que sólo la fuerza divina habría logrado algo que nunca habría sido posible para un ser humano. Por esta razón un alma de luz asumió conscientemente la lucha contra mi adversario ofreciéndole todas las superficies de ataque .... Se colocó conscientemente en la batalla, y al mismo tiempo esto también significó no resistir a los demonios cuando querían apoderarse de su alma .... No los venció en virtud de su poderío, sino en virtud de su amor, es decir, los apaciguó, les trajo la redención, porque su amor era sumamente grande y durante su vida terrenal como ser humano se convirtió en un mar de fuego .... Me tomó a mí mismo como el Amor Eterno .... No cedió a las tentaciones del adversario, sino que venció toda tentación, todo deseo de esos espíritus con una paciencia y una misericordia excesivas para ayudar a este ser espiritual no redimido, para poner al ser espiritual en el estado que pudiera conformar su alma .... Y el amor realizó la obra de que todas las sustancias aún no espirituales del cuerpo se asimilaran también a su alma, de que alma y cuerpo brillaran en la más alta plenitud de luz y se unieran a Mí, la luz del amor desde la eternidad .... Y este mismo proceso tiene lugar cuando un espíritu supremo de luz .... un espíritu angelical .... quiere recorrer el camino de las profundidades para alcanzar la filiación con Dios, para ser un espíritu supremamente perfecto en el libre albedrío, que pueda crear en y conmigo en el libre albedrío .... Entonces el espíritu siempre limita su abundancia de luz y fuerza porque esto reventaría el cuerpo humano, que aún no es un cuerpo puramente espiritual .... Así, el espíritu de la luz toma la forma del cuerpo humano, pero sigue siendo un cuerpo espiritual .... Y esta forma espiritual "limitada" es el alma que anima primero el cuerpo, por lo demás muerto, de la carne .... Si esta alma emerge de nuevo del cuerpo de carne, tampoco experimenta ninguna limitación, entonces vuelve a ser el espíritu libre, ligero y poderoso .... lo que, sin embargo, no excluye la posibilidad de que este espíritu haya recorrido alguna vez el camino de las profundidades como alma humana .... Pero tal espíritu poseerá también habilidades espirituales inusuales en la vida terrenal, pues aunque esté expuesto a las más severas tentaciones por parte de Mi adversario nunca perderá su completo vínculo conmigo, y la fuerza de su amor le permitirá también salir victorioso. Porque lo que Mi adversario no logró hacer cuando hizo apostatar de Mí a la gran hueste de espíritus originalmente creados, tampoco lo logrará ahora .... Sin embargo, la vida terrenal de un espíritu de luz será siempre particularmente difícil hasta que haya superado abiertamente la gran prueba de voluntad que le permite ahora convertirse en Mi hijo, que está eternamente unido a Mí, a su Padre, y que gozará ahora de ilimitadas beatitudes ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Las revelaciones de Dios a través de Su discurso ....

B.D. 8013 from 6 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Quien Me lleva en su corazón está conectado Conmigo en el tiempo y en la eternidad, y a él Me puedo revelar .... Y siempre le diré lo que es necesario que él sepa para que él mismo madure en su alma y también puede guiar a sus semejantes al camino que lleva hacia Mí, de Quien todos vosotros habéis emergido. Y es por eso que Mis revelaciones son un don de gracia de un valor incalculable, porque vosotros no me encontraríais si Mi voz no os llamara, si no podría dirigirme a vosotros y transmitiros Mi Palabra, que es la conexión entre Mí y vosotros.

A través de vuestra anterior apostasía de Mí, vosotros mismos habíais perdido la gracia de escuchar Mi voz; cerrasteis vuestros oídos y así , por lo tanto, ya no podía influir en vosotros a través de Mí amoroso discurso. Y vosotros os encontráis principalmente en cierta posición defensiva, excepto por unos pocos que han vuelto a buscar la conexión Conmigo en el libre albedrío y a quienes, por lo tanto, puedo revelarme a través de Mi Palabra .... pero también vosotros, los humanos, que aún no han establecido esta conexión, quiero daros Mi don de gracia porque necesitáis fuerza para vuestro peregrinaje en la tierra y podéis recibir esta fuerza a través de Mi Palabra ....

Solo Mi gran amor por vosotros justifica el hecho de que Me dirijo a vosotros aunque aún estáis muy alejados de Mí, pero Mi gran amor busca lograr que os acerquéis a Mí voluntariamente .... que emprendéis un cambio de vuestra voluntad que encontréis el camino de regreso a Mí, y por eso os hablo. Al final de los tiempos cada uno Me podría escuchar y reconocer, porque también hablo otros idiomas; Me doy a conocer en los más variados destinos; Influyo en el currículum de las personas, que cada uno Me podría reconocer ....

Porque las personas que están todavía en medio del mundo aún no son accesibles para mi Palabra hablada. Y, sin embargo, también llega el momento para estas personas, en que podré acercarme a ellas en la Palabra, porque verdaderamente todavía intento todo para salvar almas antes del final. Ninguna persona Me es indiferente, pero la voluntad de cada persona es libre. Y esta es decisiva, si Mi Palabra le toca, si la acepta como si la rechaza. Un don de gracia que Mi amor os ofrece no puede quedarse sin efecto. Pero si se le opone una resistencia abierta, entonces nunca tendré un efecto convincente en una persona .... pero Mi Palabra Misma la juzgará si la rechaza, entonces también Me ha rechazado a Mí nuevamente, Quien soy la Palabra desde la Eternidad.

Y si vosotros, los humanos, ahora os enteráis a través de Mi Palabra que estáis a poco tiempo antes del final, entonces esto también es un acto de gracia de Mí parte, para que no experimentéis el final sin ser preparados .... Ya sea que creáis ahora en Mi anuncio o no, pero aun así no os libraréis de la idea de un posible final, y cada uno de esos pensamientos es una advertencia silenciosa para que entréis en juicio con vosotros mismos, si podéis salir airosos ante Mis ojos cuando de repente ha llegado la hora de vuestra muerte. Dejad que vuestros corazones sean conmovidos por tales pensamientos, no los ahuyentad, porque pueden ser la mayor bendición para vosotros por la eternidad. Porque vosotros mismos no sois los autores de estos pensamientos, os llegan del reino espiritual de Mis mensajeros de luz y amor, que se cuidan de vosotros y siempre solo se preocupan por vuestro bienestar espiritual.

Porque nadie queda a su suerte, cada uno es atendido y empujado silenciosamente por el camino correcto .... Pero se tiene en cuenta vuestro libre albedrío, de lo contrario vuestro cambio sería realmente fácil de conseguir. Pero siempre estaré a vuestro lado y trataré de traeros la salvación a través de Mi discurso, sin importar de qué manera se haga este discurso .... pero si se os acerca Mi Palabra, entonces aceptadlo con un corazón abierto, porque entonces vuestro Padre Mismo se dirige a vosotros, Quien ama a todas Sus criaturas y Que quisiera llevarlas de regreso como hijos a la casa del Padre ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Una nueva indicación a fenómenos naturales ....

B.D. 8014 from 8 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Os quiero pasar otra vez el conocimiento a través de la voz del espíritu de que os acercáis a un acontecimiento con un impacto inimaginable .... de que la humanidad vivirá algo nunca visto en su magnitud desde el comienzo de la época de la redención .... Porque quiero despertar a los hombres que van como en un estado de sueño; Quiero que reflexionen sobre ellos mismos y solamente será posible por un fenómeno natural de una magnitud extremendo y así nadie podrá cerrarse ante la gran trágica que significa este suceso para el hombre. Todo el mundo participará y por todo se temerá a quien le tocará el acontecimiento porque ningún indicio dejaría especular sobre tal y por eso la intranquilidad entre los hombres será enorme. Y a todos los humanos será claro de que no es un acontecimiento hecho por ellos mismos .... sabrán de que está actuando un poder contro no podrán luchar; reconocerán el avance de la naturaleza a la cual se tienen que someter sin rescate. Y es Mi meta, porque mientras el hombre hecha la responsabilidad sobre los sucesos terrestres a otros hombres nadie podrá reflexionar sobre sí mismo ....

Pero quiero que encuentren el camino hacia Mí y como los hombres ya se sumergieron en un nivel muy bajo de modo de que me niegan .... como la fe en Mí se redujo a un mínimo, tengo que acudir al último recurso para demostrarme si bien solamente cada uno podrá encontrar su propio enfoque a su manera. Nadie será forzado a encontrar la fe, cada uno podrá darse la explicación que quiera y no lo esperaré de otra manera. Solamente pocos me entenderán a Mí y Mi voz para abrirse y me llamarán en su penuria más grande y, verdaderamente, les prestaré mi ayuda maravillosa porque les quiero ganar porque me defenderán en cuando llege el tiempo.

Necesito acudir a medidas inusuales porque los hombres son aburridos de modo de que sucesos horribles no les dicen mucho .... escuchan noticias sobre ello con oídos para desmentirlas porque no están afectados. Y tendrá que tener lugar un suceso a que todos los hombres entra el susto porque no sabrán si se repetirá, si solamente será una destrucción parcial o si finalmente toda la tierra será afectada .... Tendrán que entrar en el estado de susto porque solamente el propio destino interesa a los hombres y por lo cual tienen que temer .... y entonces habrá la posibilidad de que encuentren el camino hacia Mí para tomarlo y cada uno que tenga ya un enlace conmigo o que lo encuentre .... el que me reza mentalmente y en la verdad.

Una y otra vez os lo digo que estaréis salvados de lo maligno, ante el hechizo en la materia en cuando me habéis encontrado aunque vuestro nivel de desarrollo sea bajo. Podréis entrar al reino de la luz, podéis conseguir un nivel más alto en el reino más allá sin temer más la oscuridad .... En cuando me habéis encontrado, habéis reconocido a Jesucristo y Su obra de redención y vais a valorar la gracia de su redención: pediréis por el perdón de vuestra culpa y andaréis liberados a reino más allá .... O aceptareis la ayuda de los líderes del más allá sin resistencia que os llevarán al redentor divino .... pero siempre incluye el propio reconocimiento Mio durante vuestra estancia terrestre, de que vuestra voluntad se decida por Mi y lo que se apruebe en un llamamiento íntimo hacia Mí. Y por eso vendrá una penuria indescriptible sobre la humanidad para que llegue este llamamiento a Mí lo cual va a decidir sobre vuestro destino en la eternidad.

Deberéis creer en Mí como vuestro Dios y creador, que quiere ser vuestro padre y entonces deberéis llamarme como hijos al padre. Verdaderamente no tenéis que temer nada, da igual lo que venga sobre vosotros, porque entonces vais a vivir Mi protección, porque el tiempo aproximado será el último plazo corto de gracia en que cada uno podrá trabajar por Mi. Y entonces debería defenderme y lo hará porque tuvo que vivirme obviamente a que me servirá fiel eternamente .... ámen

Traducido por Bea Gato

Discurso consolador a los enfermos y débiles ....

B.D. 8015 from 10 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Soy verdaderamente poderoso incluso en el débil. Porque Mi Espíritu puede obrar en cada persona y manifestarme a Mí Mismo y Mi presencia. Por lo tanto, no debéis temer ninguna debilidad física mientras estéis en estrecha relación Conmigo, porque el Espíritu es independiente del cuerpo, pero también puede irradiar a través del cuerpo y hacerlo capaz de una obra inusual, y entonces Mi obra directa en el hombre es evidentemente.

Ahora os exijo, Mis siervos en la tierra, una obra espiritual, porque aunque también debéis estar activos en la tierra, vuestro trabajo consiste en la ofrenda del alimento espiritual, no lleváis los bienes terrenales, sino que vuestro libre albedrío debe ayudar a difundir los bienes espirituales que os llega directamente desde lo alto. Y quienquiera que he escogido a hora para tal misión no necesita realmente temer tener que prescindir de la fuerza necesaria para su actividad .... Y no importa cuán débil se sienta el cuerpo, el Espíritu puede obrar con mayor fuerza en este, menos resistencia se le opone por parte del cuerpo.

Pero el hombre tendrá que probar su libre albedrío una y otra vez para ser activo para Mí y Mi reino. Y eso es lo a menudo pretenden las debilidades físicas, que el hombre Me dé testimonio de su amor, que Yo verdaderamente se lo recompensaré. Porque Mi poder es grande y nada es imposible para Mí .... Y así también puedo y también Me manifestaré, cuando sea el momento adecuado, y se os permitirá experimentar Mi poder y gloria ....

El espíritu del mundo ha envenenado a las personas que ahora están dañando su almas, porque no tienen ninguna conexión Conmigo y sus almas se vacían completamente porque las personas solo piensan en sus cuerpos, porque solo se esfuerzan por los bienes terrenales y las alegrías terrenales y, por lo tanto, su vida terrenal es ociosa. ¿Querríais vosotros, Mis siervos en la tierra, intercambiar con ellas? .... Cargad con paciencia todo sufrimiento, llevad siempre vuestra cruz con miras al estado de madurez de vuestras almas, que sólo tienen una ventaja para registrar, cuando el cuerpo os ayuda a purificaros a través de la enfermedad y el sufrimiento ....

Pero también sabéis que Yo os daré fuerzas mientras Me debéis servir .... y vuestros servicios a la humanidad son necesarios, incluso si solo se puede registrar un éxito en pocas personas. Sólo Yo sé qué sois capaces de realizar, y también quiero que estáis totalmente comprometidos Conmigo .... Sé qué trabajo es importante, y quiero que sólo hagáis este trabajo .... Por eso no creáis que algo se os acerca arbitrariamente, sino que todo está dispuesto, querido o permitido por Mí, como lo veo favorable para vuestra misión, para la salvación de vuestra alma y de vuestros semejantes. Y no temáis, sino creed .... y uníos íntimamente a vuestro Padre, Que os ama y quiere ganaros para Sí para siempre ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesucristo y Su Obra de Redención ....

B.D. 8016 from 11 de octubre 1961, taken from Book No. 84

No podéis ser salvos sin Jesucristo .... Porque se trata de la expiación del pecado original, que vosotros mismos no podéis saldar, ni en la tierra, ni en el reino del otro mundo .... Se trata de pagar la gran deuda de vuestra antigua apostasía de Mí, para la cual el hombre Jesús dio Su vida en la cruz. Ya que una vez estuvisteis en el reconocimiento más brillante, esta caída no fue el resultado de una debilidad o de un espíritu oscurecido, sino que sucedió conscientemente; fue una rebelión consciente contra Mí, que por vosotros mismos .... de los seres una vez caídos .... no puede ser expiado, porque solo el amor puro y desinteresado podía expiar este gran pecado, y os deshicisteis de este amor os habíais separado vosotros mismos ....

Tenía que hacer expiación el amor del Amor Eterno, tenía que ser un amor de misericordia y de la mayor medida .... un ser Que estaba lleno de amor tuvo que tomar sobre Sí esta gran culpa y ahora hacer un sacrificio con ella tan doloroso y amargo que terminó con la muerte en la cruz. Sólo una Obra de Redención como tal, que el amor puro del hombre Jesús realizó, podía ser aceptado por Mí como expiación de la gran culpa del pecado y volver a abriros nuevamente el camino hacia Mí, de Quien una vez os habíais separado voluntariamente.

Tuvisteis que regresar voluntariamente a Mí y no podríais haber hecho esto para siempre, porque vuestra voluntad se debilitó como consecuencia del pecado y, por lo tanto, también estaba apartado de Mí y Mi oponente, a quien habéis seguido voluntariamente a las tinieblas, no os hubiera soltado. Y de este oponente el hombre Jesús os rescató con Su sangre .... Él pagó el precio más alto .... Él dio Su vida en la cruz. Yo hablo de la obra del “hombre” Jesús, Que estaba lleno de amor, a Quien el amor capacitó para este gran sacrificio, a Quien el amor le dio la fuerza para sufrir y morir en la cruz en un dolor indecible .... Pero el amor, Que realizó esta obra era Yo Mismo ....

Este es un misterio que nunca podrá ser realmente revelado a vosotros los humanos antes de que vosotros mismos no hayáis penetrado en la esencia del amor. Porque que soy el Amor Mismo, eso lo escucháis una y otra vez, pero no podéis comprenderlo en su profundidad .... Mi sustancia original es el amor y siempre solo puedo irradiar amor, y todo lo que he puesto afuera como obras de creación es fuerza de amor irradiada, independientemente de si se trata de seres conscientes del “yo” o de obras terrenales materiales de creación de cualquier tipo .... Y esta fuerza de amor asegura la vida, aparentemente también muertos revive a los muertos, es decir, la sustancia espiritual inamovible y endurecida se vuelve a ser ágil a través de Mi irradiación de amor y estimulado a la actividad.

Los seres ahora, que una vez se apartaron de Mí, habían rechazado Mi irradiación de amor, y como resultado cayeron en un estado de endurecimiento, en lo cual cualquier actividad les era imposible. Y si Yo también les ayudé e su largo proceso del desarrollo ascendente, a tomar acción, sin embargo, el pecado original anterior impide una penetración de amor más fuerte .... El ser permanece hasta cierto grado sin vida, si no recibe Mi irradiación de amor, y puede recibir esta irradiación sólo cuando es consciente de la gran culpa anterior, cuando Me pide perdón en Jesús y ahora se abre voluntariamente al arroyo de gracia de Mi amor, que lo despierta de nuevo a la vida, pero que ahora dura eternamente. Porque el estado de vida en la tierra es solo transitorio en el cual el hombre debe adquirir la vida eterna.

El gran amor de Jesucristo ha redimido la gran culpa original; Se hizo una expiación hacia Mí, que tuve que exigir por el bien de la justicia. Y esta Obra de Redención tiene que ser reconocido por la gente, porque no fue el hombre Jesús que lo cumplió, sino que Yo Mismo estaba en el hombre Jesús y, por lo tanto, Yo he acabado la Obra de Redención y, así por lo tanto, también tengo que ser reconocido Yo, a Quien se le negó el reconocimiento una vez. No estáis frente a dos seres, sino que Él y Yo somos uno .... el caparazón carnal del hombre Jesús Me escondió en toda su plenitud, y Yo irradiaba a través de este caparazón y lo dejé existir para que Yo pueda ser un Dios visible para vosotros hombres cuando hayáis entrado en el reino de la luz y la bienaventuranza ....

Porque no Me podíais ver, esa fue la causa de vuestra apostasía de Mí, y por eso Me hice visible para vosotros, por eso mismo Me puse el vestido de un humano y realicé la Obra de Redención en este hombre. Y debéis reconocer esta Obra de Redención si queréis encontrar el perdón de vuestra culpa original .... Debéis reconocer a Jesús como vuestro Dios y Creador, como vuestro Padre desde la Eternidad, porque Él estaba profundamente fusionado Conmigo a través del amor, Él estaba en Mí y yo en Él .... Él y Yo es Uno, sólo que Yo Me volví imaginable para vosotros en Jesús, mientras que de otro modo nunca habríais poder haceros una imaginación, porque Mi ser es ilimitado y, por tanto, tampoco puede ser personificado ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El bajo nivel de lo espiritual... Firmeza de la fe... Lucha...

B.D. 8017 from 13 de octubre 1961, taken from Book No. 84

También los Míos tendrán que pasar por apuros porque cada vez cuando Yo los saco de estos, ellos deben llegar a una fe más y más profunda. Porque ellos deben aguantar hasta el fin, por lo que precisan de una fe inquebrantable, de la cual luego sacan la fuerza para la resistencia. La lucha contra la fe será lo último, pero será llevada con toda brutalidad. Pero una fe viva la opone resistencia, porque entonces estáis tan íntimamente unidos conmigo que temeréis nada, haga el adversario lo que haga para que falléis. Una fe profunda es una conexión viva conmigo. Entonces para vosotros Yo ya no seré el Dios lejano sino el Padre que está con su hijo, por lo que este ya no puede pasar miedo porque se siente seguro con la Protección del Padre.

Entonces también quedará comprobado quién pertenece a mi Iglesia, la que Yo mismo he fundado... quedará comprobado quién tiene una fe férrea como Pedro - una fe que no vacila por mucho que la ataquen... quedará comprobado quién está íntimamente unido conmigo y quién obra en la Verdad, y que por eso también sabe de mi Plan de Salvación desde toda eternidad. Pues estos también se enfrentarán intrépidamente a todo que se emprendiera contra ellos.

Vosotros que sois Míos reconoceréis cada vez con más claridad que el final ya no está lejano; y si pasáis por el mundo manteniendo los ojos bien abiertos, entonces también os daréis cuenta del bajo nivel de lo espiritual que pronto ya no podrá bajar aún más, por lo que requiere un fin. El día que está determinado desde eternidades también será respetado.

Pero los hombres, incrédulos, querrán descartar vuestras anunciaciones; poco os prestarán oídos, y aunque los exhortéis y prevengáis, ellos harán sus planes y no querrán desistir de ellos... siempre sólo pensarán de manera meramente mundana y harán caso omiso de toda clase de advertencias espirituales. Por eso serán sorprendidos de lo venidero y experimentarán también el final sin ser preparados - a no ser que mi última advertencia haga que aún se dirijan hacia Mí y todavía hagan un cambio.

Y ante todo acontecimiento venidero vosotros –los que queréis ser Míos y seguir siéndolo– debéis estar preparados. Vuestra fe no debe vacilar porque debéis estar firmes como una roca... Y Yo quiero ayudaros a conseguir esta fe, pues siempre cuando os encontráis en grandes apuros mi Ayuda os resulta manifiesta. Que conste que Yo no os abandono porque os habéis entregado a Mí y queréis servirme.

Pero también sé las exigencias a las que aún tendréis que hacer frente en el último tiempo, y Yo quiero prepararos para que podáis satisfacerlas todas de manera justa... para que dispongáis de una fuerza de fe que es vuestra Fuerza, pase lo que pasara. En todas partes tengo que contribuir al progreso - donde vosotros todavía carecéis en algo. A cada uno de vosotros aún le tengo que llevar a mi Escuela, porque Yo quiero que aguantéis todos los desafíos... que en todos vuestros apuros os dirijáis a Mí y os confiéis a mi Ayuda.

Cada vez de nuevo podréis experimentarme... cada vez de nuevo debéis experimentar mi Amor y mi Poder, y siempre quiero resultaros presente. Ahora la unión conmigo será más y más intensiva y ya estáis fuera de peligro que falléis, porque Yo os mantengo y protejo contra mi adversario, emprenda él contra vosotros lo que quiera.

La última lucha en esta Tierra será corta, porque Yo mismo acortaré los días - por el bien de los elegidos. Pero es irrevocable que tendrá lugar, ya que se trata de la última separación de las ovejas de los cabritos20... Ante el mundo los Míos tendrán que declararse abiertamente partidarios de Mí, y consta que verdaderamente tendrán la Fuerza necesaria para esta confesión abierta, porque cuando se les provoca, al ser conscientes de mi Presencia no temen al adversario, pues se enfrentan a él llenos de Fuerza y hablan sin miedo.

Y si entonces todavía parece que el adversario haya salido triunfador, ¡él no podrá aniquilaros!, porque Yo mismo vendré en las nubes... Yo mismo os salvaré de vuestras mayores aflicciones... Yo acogeré a los Míos y volveré a atar mi adversario durante mucho tiempo; pues pondré freno a sus maquinaciones... Yo voy a rescatar a los Míos para luego realizar la reorganización de la Tierra, para que pueda empezar un nuevo período de Redención... para que pueda continuar el proceso de desarrollo de lo espiritual, conforme al Plan de Salvación desde eternidades.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La preocupación de Dios por Sus obreros de la viña ....

B.D. 8018 from 14 de octubre 1961, taken from Book No. 84

También quiero guiaros terrenalmente y siempre podéis estar seguros de que dirijo vuestros pensamientos correctamente, mientras estéis conectados interiormente Conmigo a través de la oración y obras de amor, y a través de pensamientos dirigidos hacia Mí. Me encargaré de todo por vosotros, aunque aparentemente sois los ejecutores, pero también sé lo que siempre es mejor para vosotros, y también sé de qué manera podéis servirme mejor. Y así siempre confiad solamente en Mí, Que como Padre os cuido espiritual y físicamente .... la difusión de Mi Palabra es extraordinaria importancia y siempre Me aseguraré de que no se interrumpa, si vosotros mismos sois de la misma voluntad, porque solo queda poco tiempo cuando puedo dirigirme directamente a la gente a través de vosotros, si Me dais la oportunidad de hacerlo.

Las personas, a las que Yo Mismo puedo dirigirme, ahora también entran en contacto Conmigo, que no solo es una forma externa, sino que es vivo. Sólo Mi discurso les permite darse cuenta de Mi presencia, entran en la relación del hijo con el Padre, se preocupan seriamente por pensamientos sobre el propósito de su vida terrenal .... cobran vida .... Y en su mayoría dejarán existir el vínculo que se ha contraído, porque sólo ahora han encontrado el correcto sentido de la vida, ya que reconocieron “Mi Palabra” como la voz del Padre ....

Y por eso es particularmente importante que la Palabra de arriba se difunda entre la gente, porque quiero poder hablarles Yo Mismo para que experimenten la fuerza de Mi Palabra. Y así también Yo Mismo haré todo lo posible para que esta difusión sea posible, pero siempre respetando vuestro libre albedrío, porque nunca os obligaría a servirme en contra de vuestra voluntad. Pero sé acerca de vuestra voluntad, que está destinada a Mí. Y así también Mi preocupación se aplica a vosotros, a quienes amo desde el principio.

Someted sólo vuestra voluntad a la Mía y, en verdad, seréis guiados por todos vuestros caminos, porque vinisteis a la tierra por una misión que se refiere a la obra de salvación a la humanidad antes del fin de la tierra. Todavía se debe aprovechar cada día para esta obra de salvación, pero el tiempo se agota, y pronto se acaba el tiempo que le fue concedido a lo espiritual, que ahora anda sobre la tierra como ser humano con el propósito de pasar la última prueba de voluntad ....

Y en este tiempo aún queda mucho por hacer a las almas no redimidas, y Yo Mismo derramo gracias sobre gracias para contrarrestar la furia de Mí y de vuestro enemigo. Vengo a cada uno de vosotros y Me dirijo a vosotros y os traigo Mi Palabra como un don de gracia particularmente eficaz, que verdaderamente tiene la fuerza de cambiaros, si la acogéis sin resistencia y la movéis en vuestro corazón y os volvéis activos a través de ella .... Entonces evaluáis la gracia, y obtenéis una gran ganancia espiritual.

Y porque sé lo importante que es la transmisión de Mi Palabra desde arriba y cuán necesaria la gente necesita Mi discurso directo, por eso bendigo también a todos Mis obreros de Mi viña que hacen posible este discurso para Mí, que difunden Mi Palabra y que solo siempre están activos en Mi voluntad .... Y Yo Mismo siempre crearé nuevas oportunidades que sirvan para la difusión de Mi Palabra, siempre Me aseguraré de que se reúnan los obreros de la viña adecuados, porque Mi Espíritu os unirá, Que sabe de la voluntad de cada individuo y en consecuencia también da las instrucciones correctas a cada individuo.

Creedlo, que os necesito a todos para esta obra de salvación en el último tiempo antes del fin .... Creedlo, que también a cada uno de vosotros os daré la fuerza para ser un fiel colaborador Mío .... Porque muchos son bien llamados pero solo unos pocos puedo escoger para que trabajen para Mí y Mi reino .... Pero estos pocos pueden estar siempre seguros de Mi protección y Mi bendición. Porque el tiempo se apresura, y pronto llegará el fin de esta tierra .... y entonces también debe terminarse la obra de salvación, para que los pocos que son de buena voluntad puedan aún encontrarme ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio de la naturaleza humana hacia el Amor con la Ayuda de Jesucristo

B.D. 8019 from 15 de octubre 1961, taken from Book No. 84

El paso de la Vida por el valle de la Tierra como ser humano es la última fase muy corta de vuestro proceso de desarrollo desde la profundidad más honda hacia las Alturas. Sólo si este proceso os aporta la conclusión o no, esto lo determináis vosotros mismos como seres humanos, dado que os está devuelta la libre voluntad y vosotros ahora debéis orientarla correctamente para llegar a la perfección definitiva. Por eso tenéis una gran responsabilidad, porque otra vez vosotros mismos determinaréis vuestro propio destino por un tiempo infinitamente largo de desarrollo o por la eternidad  .... Y cuando dejáis vuestro cuerpo terrenal atrás, con una voluntad bien orientada podéis liberaros de toda clase de forma exterior. Pero también os podrá volver a tocar la forma exterior más dura si abusáis de la libertad de vuestra voluntad  .... si no aprovecháis de la vida terrenal para la reformación de vuestro ser que debe volver a convertirse en Amor, tal como fue en el principio  .... Esta conversión de vuestro ser en Amor es la única finalidad de vuestra Vida terrenal como ser humano, con lo que continuamente tenéis la posibilidad de llevar esta obra de conversión a cabo. Además, verdaderamente, Yo os concedo toda atención y todo apoyo posible, porque Yo anhelo a mis criaturas, y deseo que regresen a Mí como “niños” míos, con lo que realmente hago todo lo posible para que ellos logren su propósito  .... Pero lo que no hago es influir en su voluntad, porque ellos mismos deben regresar a Mí en toda libre voluntad - tal como en tiempos remotos voluntariamente se habían apartado de Mí, con lo que habían caído a las profundidades más hondas.

Yo tengo en cuenta todas vuestras debilidades y vuestros errores  .... Yo os apoyo donde vosotros como seres humanos sois demasiado débiles  .... Yo me revelo a vosotros para que aprendáis reconocer y amarme  .... Os colmo con una medida de Clemencia ilimitada, la que simplemente debéis aprovechar y resultaréis vencedores en la Vida terrenal  .... Pues debéis llevar una lucha con mi adversario, el que no os quiere soltar, pero que al otro lado tampoco puede influir en vuestra libre Voluntad cuando esta se aparta de él  .... Debéis luchar contra toda clase de instintos, ansias y codicias que todavía se encuentren apegados a vuestra alma  .... Debéis tener la Voluntad firme de progresar y de cumplir con éxito el paso de la Vida por el valle de la Tierra  .... Debéis anhelarme a Mí, y vendré a vuestro encuentro para atraeros hacia Mí; y eternamente nunca ya os soltaré, porque Yo os amo y por eso anhelo vuestro regreso a Mí  ....

Y nunca debéis temer que un día os falte la fuerza para continuar el proceso de vuestra perfección, porque hay Uno que la ha adquirido para vosotros mediante su Muerte en la cruz  .... Jesucristo, El que os redimió de pecado y muerte  .... Y este Uno os concederá la Clemencia de su Obra de Redención - si tan sólo la solicitáis  .... si queréis que Él también haya redimido vuestra culpa, y si le rogáis por fortalecimiento de vuestra voluntad para llevar a cabo la obra de la reformación al Amor, aquí en la Tierra. Nada más dirigiros a Él, y ya volvéis a reconocerme. Y entonces también vuestro retorno a Mí está asegurado  .... vuestro regreso a la Casa paternal que en tiempos remotos habíais abandonado voluntariamente  .... Verdaderamente, durante el corto tiempo de vuestra vida terrenal podéis alcanzar la última finalidad, si tan sólo reconocéis a Jesucristo como Redentor del mundo - El que me contenía en toda plenitud en Sí mismo  .... Pues por este reconocimiento y por el ruego por remisión de vuestra culpa ya está redimido vuestro pecado original de la apostasía de Mí  .... Porque el Hombre Jesús se murió en la cruz para que con su sangre redimiera la gran culpa por el bien de la Justicia  ....

Vosotros mismos nunca habríais podido compensar esta culpa, por lo que Yo mismo en el Hombre Jesús sufrí la Muerte en la cruz; porque únicamente el Amor podía redimir tal culpa - el Amor que el Hombre Jesús logró reunir para con sus hermanos sufrientes  .... el Amor que le colmó y que le facilitó cargarse con todos los sufrimientos y dolores. Y este Amor fui Yo mismo  .... y por eso para vosotros los seres humanos el camino hacia Mí de nuevo quedó libre, de modo que podéis regresar a vuestra Casa paternal. Yo puedo volver a aceptaros como “niños” Míos porque vuestra culpa está redimida por Jesús - si vosotros le reconocéis y así también a Mí en Él; porque Él y Yo somos Uno  .... Y el que invoca a Él, también me invoca a Mí; y el que un día venidero le podrá ver, también me verá a Mí de Cara a cara  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El conocimiento sobre el propósito y razón de la vida en la tierra ....

B.D. 8020 from 16 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Tenéis que saber siempre que vuestra estancia en el mundo tiene una razón y un propósito .... Y no fue solamente por un capricho del creador que os ha puesto al mundo, sino sucesos espirituales fueron la base de vuestra creación, acontecimientos que sucedieron en el reino de los espíritus hace mucho tiempo. Fue una transformación en el reino de los seres, que salió de la voluntad de Mi amor .... La ley de la orden se había revocado en la cual se movía todo, lo que fue perfecto .... El ser perfecto se transformaba al contrario, salieron de la ley del orden y se convirtieron en imperfectos .... pero este cambio de la mente se realizó con toda consciencia, es decir la voluntad de los seres rebelía contra la orden estipulada, se puso en contra Mío como Su dios y creador, Al que todavía reconocían, porque permanecían en la luz de la sabiduría. Este suceso en el reino de los espíritus es la razón de vuestra estancia como hombre en la tierra .... Porque sois lo espiritual que se había alejado de Mí por voluntad libre, vosotros sois aquellos seres que salieron hace mucho tiempo en perfección completa de Mí y vosotros mismos lo cambiasteis al contrario con toda la voluntad libre .... vosotros sois estos seres caídos .... Pero entre vuestra caída de Mí y la permanencia como hombre hay eternidades .... tiempos interminables en los cuales el ser tenía que pasar un proceso de cambio, donde tenía que pasar sufrimientos y torturas indecibles, cuando se alzaba a lo alto muy lentamente desde las profundidades más profundas, siempre bajo Mi guión. Porque nada se queda separado de Mi para siempre lo que tenía su salida en Mi .... Y entonces habéis logrado un día el nivel de vuestro desarrollo en el cual andáis como hombre sobre la tierra para tomar el último trayecto corto hasta llegar a vuestro origen .... para tomar la decisión de la vuelta a vuestro Dios y padre con voluntad plena, Del que os habéis alejado en aquel entonces por voluntad equivocada .... Si intentáis ver así vuestra estancia humana, entonces vais a entender que significado importante tiene para vosotros; no vais a ver vuestra vida en el propósito propio, sino lo vais a vivir conscientemente. Pero es difícil de moveros a creer que sois únicamente un capricho de vuestro Dios y creador .... Porque no tenéis ninguna prueba para lo que os anuncio. Pero deberíais pensar seriamente en ello una vez, que vosotros y todo lo que os rodea son obras de un milagro que no pueden ser producto del albedrío .... y deberíais ver con contemplación seria a un Dios y creador y convencerse de que nada es sin propósito y que vuestra vida en la tierra tiene que seguir a un propósito ....Y debéis intentar uniros con el poder de la creación reconocida lo que siempre es posible a través de pensamientos, a través de rezos y por obras de caridad ....

Y con la unión conmigo os inundará pronto una luz, pronto se os abrirá un brillo de la comprensión a la que habéis podido recurrir anteriormente a medida plena .... Y la luz dentro de vosotros se hará cada vez más clara, más intensa estáis buscando la unión conmigo y vais a realizar vuestra meta en la tierra: Vais a pasar la transformación por voluntad libre .... la transformación de vuelta de vuestra mente hacia la perfección cómo fue vuestro estado de origen .... Vais a encender la chispita del amor dentro de vosotros a una llama clara, es decir, de haber entrado otra vez a la ley de la orden eterna en la cual se tiene que mover todo lo perfecto .... Y podréis terminar con éxito un proceso eternamente largo de desarrollo en haber adaptado Mi ser de origen .... de haberlos transformado en amor y existir otra vez como seres divinos como al principio del todo .... Este es vuestro propósito de la vida que os debe hacer llevar una vida consciente para que el ser en su último estado se termine con éxito después de un proceso de duración eterna como un ser completamente espiritualizado y separarse en toda perfección de este mundo para poder entrar al reino de la luz y bendición del había salido en antaño ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El cortejo de Dios por el amor de Sus criaturas ....

B.D. 8021 from 17 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Jamás dejaré de cortejar por vuestro amor, porque Mi amor no se disminuye para siempre y, por lo tanto, os pertenece hasta la eternidad .... Pero el amor quiere encontrar el amor reciproco, y por eso anhelo vuestro amor, anhelo que Mi amor sea correspondido por vosotros, y siempre Me revelaré a vosotros en el estado de ser humano como un Ser, Que es el amor en Sí Mismo, Que es lo más perfecto y por lo tanto también merece vuestro amor.

Cortejo por vuestro amor .... Yo os persigo, aunque os alejéis de Mí, pero no os obligo que Me deis vuestro amor, porque sólo el amor que Me mostráis voluntariamente puede hacerme feliz. No podéis entender eso porque el amor se enciende en vosotros solo en el más mínimo grado mientras aún no estáis perfectos. En un momento habíais resistido a toda irradiación de amor de Mi parte, vosotros mismos buscasteis el estado de falta de luz, que luego se produce cuando Mi rayo de amor ya no puede irradiar a través de vosotros ....

Vosotros os retirasteis voluntariamente de esta irradiación, y eso también significó el enfriamiento del amor en vosotros ..... Ya no podíais sentir la dicha del amor, y ahora también como hombre solo tenéis una chispa de amor muy pequeña, que Mi gracia y misericordia puso en vosotros, para que no estuvisteis completamente desprovistos de amor. Pero esta chispa puede llamear en vosotros hasta las brasas más brillantes. Y esa es Mi preocupación constante para que dejéis que la chispa de amor que hay en vosotros se convierta en una llama brillante, que Me hiere de nuevo como amor eterno .... para que aprendáis a amarme de nuevo y añoráis la unión Conmigo.

Y por eso busco daros primero, a vosotros los hombres, el conocimiento de un Dios y Creador, Que es altamente perfecto, Que es amor, sabiduría y poder en Sí Mismo y de Cuyo amor habéis surgido una vez. Si vosotros como humanos podéis ganar esta fe en Mí como un Ser altamente perfecto, entonces siempre Me revelaré más, o sea directamente o a través de la creación, a través de todo lo que os rodea, lo que os demuestra el amor y la sabiduría y el poder de un Creador.

Podréis reconocerme como un ser sumamente perfecto, y también sentiréis amor por Mí, si ahora también podríais creer que este Dios y Creador quiere ser el Padre de todos vosotros, Que quiere estar conectados con Sus hijos eternamente en el amor .... No quiero ser el Dios que vosotros teméis por Su gran poder ....

Quiero ser y seguir siendo vuestro Padre, Que ama a Sus hijos y quiere hacerlos felices para siempre. Y esta conciencia hará también que en vosotros también se encienda el amor por Mí, el niño añorará a su Padre porque siente Su amor, y le ofrecerá al Padre Mismo un corazón lleno de amor .... y Yo anhelo este amor, y Yo cortejo constantemente por el amor de Mis criaturas hasta que haya alcanzado una vez Mi objetivo .... Porque el amor es una fuerza que no queda sin efecto, cuyo efecto Yo Mismo solo retengo mientras encuentra resistencia. Y os demuestro Mi amor una y otra vez a través de la transmisión de Mi Palabra desde arriba ....

Me dirijo a vosotros, os dejo recibir Mi irradiación de amor, sin obligaros de dejarla actuar. Depende completamente de vuestro libre albedrío si abrís vuestro corazón o lo cerráis, cuando Mi rayo de amor quiere tocaros, pero va hacia vosotros, y verdaderamente se encenderá en vosotros cuando voluntariamente le abrís vuestro corazón y Me devolveréis Mi amor .... inicialmente solo débilmente, pero pronto la llama del amor se encenderá brillantemente en vosotros, y luego ya comenzará la dicha de fusionaros con el fuego del amor. Entonces Mi cortejo de amor no ha sido en vano, y entonces puedo revelarme en todo Mi ser y haceros infinitamente feliz .... Entonces se produce el regreso del hijo al Padre, que es Mi objetivo y lo ha sido desde el principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad de Dios es el cumplimiento de los mandamientos del amor .... Presencia ....

B.D. 8022 from 18 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Estoy verdaderamente presente dondequiera que se anhele Mi presencia. Porque ningún llamado pasa por Mi oído, que surge del corazón de una persona, porque deseo estar íntimamente conectado con cada una de Mis criaturas, que una vez partió de Mí. Y vosotros también debéis tomar consciencia de Mi presencia, debéis escuchar Mi discurso en todo momento cuando vuestro corazón se abra a ello. Y Mi cuidado de amor solo os amonestará y advertirá, siempre os daré consejos, os daré a conocer Mi voluntad y luego encenderé una luz brillante en vosotros cuando cumpláis Mi voluntad: os proporcionaré un conocimiento que solo Yo Mismo puedo transmitir a vosotros.

Mi voluntad, que os anuncio, es siempre sólo el cumplimiento de los mandamientos del amor .... así que la provisión del conocimiento, la verdad eterna de Mí, sólo es posible si lleváis una vida de amor según Mis mandamientos. Y entonces también es comprensible, que vosotros ahora seguéis transmitiendo este conocimiento, porque el amor por Mí hará que hagáis esto, os hará también dar a los semejantes, lo que os hace feliz también a vosotros mismos. Pero también estos primero deben saber de Mi voluntad, ellos también tienen que cumplir los mandamientos de amor, de lo contrario el conocimiento transmitido les es incomprensible y lo rechazan.

Pero quien cumple Mi voluntad, quien se esfuerza por vivir una vida en amor, este pronto sentirá Mi presencia, porque Yo Mismo soy el Amor, y “quien permanece en el amor, permanece en Mí y Yo en él ....” Así que lo primero que tenéis que entender es que vosotros Me indicéis a Mi Mismo a estar presente en vosotros a través de cada obra de amor, que Me atraéis hacia vosotros cuando hacéis obras de amor .... para que os conectéis Conmigo a través de cada obra de amor .... que la unión Conmigo solo se puede establecer a través del amor ....

Y es por eso que Yo os predico el amor una y otra vez, y así vosotros, que lleváis adelante Mi Palabra, debéis proclamar primero la enseñanza del amor; debéis presentar a estos dos mandamientos Míos a los semejantes como los más importantes, porque sólo una vida de amor según Mi voluntad puede traer la perfección a vosotros los humanos, porque sólo una vida de amor os lleva a la meta, a la unificación Conmigo, que es el propósito final de vuestra existencia terrenal como ser humano. Y si vivís en el amor, entonces también el deseo de Mi presencia siempre estará en vosotros, y Yo siempre cumpliré con este deseo, después de todo, Mi deseo también se dirige hacia la unificación con vosotros, porque Yo os amo desde el principio.

Pero el amor busca la unión, que siempre tendrá lugar de Mi lado, pero que tiene que ser esforzado por vuestro lado, ya que fuisteis vosotros quienes se apartaron de Mí en libre albedrío y, por lo tanto, también tenéis que volver a Mí voluntariamente. Y esto siempre logrará el amor .... y si decís también que Me repito una y otra vez en Mi discurso .... esta instrucción no puede llegaros con la suficiente frecuencia, y los efectos de una vida amorosa no pueden ser explicados a vosotros con la suficiente énfasis .... no se os puede advertir con la suficiente urgencia al respecto de pasar por la vida terrenal sin amor ....

Sólo el amor puede perfeccionaros, solo el amor os garantizará el regreso a Mí, y sólo por el amor Me hacéis estar y permanecer presente para vosotros .... Y Mi presencia verdaderamente significa para vosotros también la certidumbre de que aún alcanzáis vuestra meta en la tierra. Porque cuando estoy presente en vosotros, Me dirijo a vosotros, y así Mi amor irradia hacia vosotros y enciende una pequeña llama brillante de amor en vosotros, que presiona constantemente hacia Mí y la unificación tendrá lugar, que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal ....

Solo buscadme con toda seriedad, y Yo verdaderamente también Me dejaré encontrar .... Y quedaos siempre unidos a Mí a través de obras de amor, a través de la oración íntima y al volver constantemente vuestros pensamientos hacia Mí .... Y Mi amor os agarrará y ya no os soltará jamás, porque ahora sois Mis hijos y lo seréis por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento tiene que ser ganado ....

B.D. 8023 from 20 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Todos tenéis que pasar por la escuela del espíritu, todos tenéis que ser guiados al conocimiento una vez a través del Espíritu, todos tenéis que ser inundados una vez más por mi luz de amor, que accederéis nuevamente al conocimiento que habíais perdido con vuestra caída a las profundidades .... Se os debe enseñar, tenéis que ser sacados del estado de ignorancia, la falta de luz, al estado de conocimiento .... del conocimiento que corresponde a la verdad y que os da luz brillante de nuevo sobre vuestro Dios y Creador, sobre vuestra relación con Él y en particular sobre vuestra tarea terrenal .... A través de estas instrucciones todos debéis ser guiados fuera de las tinieblas, que sigue siendo vuestra suerte mientras Mi Espíritu aún no pueda obrar en vosotros.

Por vosotros mismos ahora nunca os esforzaríais para ampliar vuestro conocimiento espiritual, y solo hay unas pocas personas que tiene el deseo de recibir aclaración .... Pero para estos pocos el deseo también será satisfecho, porque no se oponen a la chispa espiritual en sí mismos si quiere expresarse. Dejan que tenga un efecto en sus pensamientos y ahora están debidamente dirigidos de tal manera, que la persona lo siente cuando la verdad ahora se le transmite desde afuera, que se le permite aceptarla .... Y la luz comienza a crecer el él.

Pero la mayoría de las personas no perciben la oscuridad espiritual como opresiva, y por lo tanto tampoco buscan la luz. Pero incluso a éstos a veces enciendo una pequeña luz, que se les permite servir para encontrar el camino correcto que los lleve a un conocimiento más profundo. Si quieren caminarlo, seguramente obtendrán una ganancia espiritual, pero si apagan la pequeña luz, entonces su camino terrenal permanece oscuro y no conduce a la meta .... Porque la oscuridad espiritual consiste en el hecho de que ellos no son consciente del propósito de su vida terrenal, que probablemente llevan su vida terrenal, pero que no encuentren un sentido espiritual en ella, y por lo tanto sus pensamientos sólo están siempre orientados hacia el mundo.

Pero si sus corazones están dispuestos a amar, entonces sus pensamientos a veces también se preocupan por el verdadero propósito de la vida terrenal; sentirán que no es solamente la vida terrenal la que puede ser significativa, sino que también tiene que estar conectado con ella un propósito espiritual .... Entonces él va a la escuela del espíritu, no impide al espíritu en sí mismo cuando este busca influenciarle y enciende una luz en él .... Y ahora es posible dar instrucciones al hombre que vienen de adentro que son referidas por el hombre como su propio pensamiento, pero que ahora tiene derechos de ser visto como verdad.

Sólo podéis ser introducidos en la verdad por vuestro espíritu, o también: Yo Mismo os traigo la verdad hablándoos Yo Mismo a través de Mi Espíritu, cualquiera que sea la forma en que escucháis este discurso. Esto tiene que hacerse sobre todo pensativamente porque no toda persona no se ha preparado de tal manera que pueda escuchar Mi voz dentro de sí misma .... sin embargo, todo es obra de Mi Espíritu, si tan solo el hombre exige penetrar en el conocimiento espiritual y ahora se deja instruir. Entonces Mí Espíritu estará siempre activo y le impartirá un conocimiento profundo, y entonces también desaparecerá la oscuridad espiritual, que oprime a una persona dispuesta a amar, porque es el estado de las almas que aún están en el poder del oponente .... pero del cual el hombre ya se ha liberado a voluntad a través de su voluntad de amar y en el deseo del conocimiento dirige su voluntad hacia Mí.

El amor de una persona también garantiza el correcto pensar, garantiza un cierto grado de madurez, que también tiene como consecuencia la transmisión de un conocimiento espiritual profundo .... o también: el amor despierta el espíritu en el hombre a la vida, que ahora está activo y obra por endeñando al hombre desde dentro .... Pero el conocimiento nunca puede adquirirse de otra manera, porque lo que también se proporciona al hombre desde fuera, éste no lo reconoce como verdad, como luz, mientras que el espíritu de Mí no puede obrar en él, que os introduce a toda la verdad .... pero que solo es despertado por una vida amorosa, pero que entonces entra en acción y transmite al hombre un conocimiento maravilloso .... que originalmente poseía, pero que a causa de su apostasía de Mí había perdido. Pero él tiene que recuperarlo irrevocablemente si quiere alcanzar la perfección final y ser y permanecer inmensamente bendecido de nuevo en Mi reino ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de Dios y del oponente en los últimos tiempos ....

B.D. 8024 from 23 de octubre 1961, taken from Book No. 84

No quiero perderos ante Mi oponente, y es por eso que solo debéis tomar el camino hacia Mí y pedirme protección y ayuda para que así Me concedáis el derecho de alejarlo de vosotros, lo cual, sin embargo, no haré, si vosotros aún pertenecéis a su séquito, si vosotros mismos aún no tenéis la voluntad para separarse de él. Porque todavía tiene un derecho a vosotros mientras no os opongáis a él, mientras le reconozcáis todavía como vuestro Señor. Pero inmediatamente ha perdido el derecho a vosotros cuando vuestra voluntad está dirigida hacia Mí, cuando entonces Me llamáis por protección y ayuda. Y entonces todavía intentará actuar sobre vosotros bajo el disfraz de la piedad; usará astucia y engaño para no perderos para Mí, pero todos los esfuerzos de su parte serán infructuosos si vosotros mismos deseáis libraros de él.

Su obra en los últimos tiempos va tan lejos que trata de apagar cualquier luz a las personas que podría mostrarles el camino hacia Mí .... tratará de invalidar Mi Palabra, tratará de impedir que cumplan con sus tareas los portadores de luz, causará malestar y confusión donde pueda, para socavar la fe en Mí, para impedir que las personas busquen y encuentren a su Dios y Padre. Y sus medios son verdaderamente satánicos, porque se camufla bien, y muchas veces triunfa en la confusión donde un vínculo firme conmigo no ha traído ya la iluminación del espíritu y él y sus obras son reconocidos.

También sabe que no le queda mucho tiempo y todavía espera mucho éxito en ese corto tiempo. Pero quien conscientemente se separa de él, goza también de Mi protección, y no caerá en sus manos porque Yo lo impido en virtud de Mi amor y Mi poder. Pero no puedo daros a vosotros, humanos, pruebas sobrenaturales de Mi poder y fuerza, para no forzar vuestra fe, que debe dedicarse a Mí en plena libertad .... vosotros debéis creer en Mí y Mi ser, que es el amor, la sabiduría y el poder en Sí Mismo .... Y esta fe os garantiza también Mi ayuda , Mi guía y vuestra liberación de él ....

Y Mi amor hace realmente todo lo posible para facilitaros de ganar la fe en Mí. Porque donde la obra de Mi oponente aparece de manera tan obvia, también Me cuidaré particularmente de las personas, sin que influir obligatoriamente en vuestra fe. Pero sigo tocando vuestros corazones, Me revelo a vosotros de las más variadas maneras .... Me dirijo a vosotros fatídicamente, (23.10.1961) Intento influir mentalmente en vosotros, os acerco a personas que están en conexión Conmigo, que en las conversaciones dan testimonio de Mí y Mi poder, de Mi amor y sabiduría ....

Siempre encontraré la manera para induciros a tomar una postura de Mí, y os lo haré fácil para que tengáis fe en Mí, porque Yo Mismo lo quiero que creáis en Mí como un ser perfecto, Que os creó por Su amor .... Quiero daros pruebas de Mi existencia así como Mi oponente intenta destruir la fe en Mí en vosotros .... Y verdaderamente no estáis expuestos a su poder sin protección .... la medida de mis gracias, que aún derramo sobre vosotros en los últimos tiempos es ilimitado, solo tenéis que hacer uso de ellas vosotros mismos, tenéis que aprovechar las gracias con las que os considero abundantemente, y entonces tampoco necesitaréis temer más a Mi oponente, que se retira ante Mi presencia, y a quien Mi presencia en vosotros también es reconocible, cuando os entregáis conscientemente a Mí y Me pedís Mi protección.

Mi oponente causará mucho daño en el último tiempo y, sin embargo, la gente le da derecho a hacerlo porque no se defiende y no se refugia en Mí. Y lo harían si creyeran en un dios de amor, sabiduría y poder. Pero les falta la fe, y es por eso que el oponente tiene un poder tan grande, y lo usa de una manera aterradora. Y una y otra vez chocará contra los fuertes muros de la fe, que sin embargo, le resisten, tras los cuales los Míos encuentran protección segura y también protegen a los que todavía creen débilmente, quienes entonces se fortalecerán en su fe y por lo tanto también darán testimonio de Mi amor, sabiduría y poder ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diferencia entre “conocimiento” y “cognición”

B.D. 8025 from 24 de octubre 1961, taken from Book No. 84

El grado de cognición corresponde al grado de madurez del alma. No debéis confundir “cognición” con mero conocimiento, porque este último también podéis adquirirlo intelectualmente; también puede corresponder a la verdad si la aceptáis de aquellos que ya han adquirido cognición .... Pero aún no tiene que significar “cognición” para vosotros, porque solo cuando vosotros mismos hayáis alcanzado un cierto grado de amor, podréis ser capaces de penetrar en el “conocimiento”; cobrará vida en vosotros; ahora también os impartirá luz, y por lo tanto, recuperaréis un estado que una vez renunciasteis voluntariamente al intercambiar la luz con la oscuridad, por lo que habíais perdido toda la cognición.

Por lo tanto, no es suficiente que tengáis un saber académico de Mí y de Mi naturaleza, del propósito de vuestra existencia como ser humano y de Mi plan de salvación para el regreso de lo espiritual .... porque no entenderíais todo eso mientras no podáis demostrar todavía el grado de amor que os garantiza una luz interior, el obrar de Mi Espíritu .... Pero la “cognición” es la señal de que las cualidades divinas en vosotros, que yacen mientras estéis sin amor, están brotando de nuevo en vosotros .... La cognición es luz, que tenéis que recuperar para ser felices, con tal de que vosotros mismos anheléis la luz durante vuestra existencia terrenal. Porque también podéis llevar un estilo de vida en amor, pero sin sentir ningún sed de conocimiento en vosotros; pero entonces la luz de la cognición fluirá repentinamente a través de vosotros cuando desecháis el cuerpo terrenal y entráis en el reino del otro mundo.

Pero una persona espiritualmente despierta debe ser capaz de distinguir entre “conocimiento” y “cognición” .... no debe equiparar el conocimiento intelectual con la cognición, pero también debe saber que la cognición correcta también requiere y prueba un alto grado de amor y que vosotros, los humanos, podéis consideraros afortunados cuando se os presenta un conocimiento profundo y, por lo tanto, lleguéis a la cognición a través de eso .... Porque esto último ya significa entrar en vuestro estado original, donde fuisteis irradiados con luz y amor, donde aún no habíais caído en la oscuridad, pero en el que os encontráis todavía como seres humanos mientras sois todavía inmaduros, es decir, de un espíritu no despierto.

Pero nunca podré hacer feliz a alguien con la luz de la cognición que aún no puede demostrar los requisitos que permiten el obrar de Mi Espíritu .... Porque es Mi Espíritu, la parte de Mí Mismo que os transmite esta cognición a vosotros, los humanos, que os da un conocimiento que entendéis, que os haga feliz, que ilumine vuestro estado espiritual, que os permita reconocer claramente todas las conexiones, y por lo tanto puede ser considerado como prueba de la madurez del alma avanzada ....

Porque la cognición correcta siempre traerá felicidad, y nunca se debe confundir con un revoltijo de conocimiento, que no se comprende, porque Mi Espíritu aún no puede estar activo, aunque el entendimiento haya absorbido ese conocimiento. Entonces queda como un conocimiento muerto que no tiene ningún valor para la maduración de un alma. Entonces uno sólo puede advertir en adquirirse tal conocimiento, porque de antemano es necesario un estilo de vida en el amor para que ese conocimiento cobre vida.

El amor es necesario porque despierta el espíritu en el hombre a la vida, y solo entonces este encenderá una luz correcta, y solo entonces el “conocimiento” se convertirá en “cognición”. Sólo entonces el alma habrá alcanzado un cierto grado de madurez, que suprime las tinieblas espirituales .... sólo entonces se puede hablar de una luz, que ilumina al hombre desde dentro y les da una cognición clara sobre todos los procesos espirituales, sobre el principio original y el propósito final de todo lo que existe, y sobre el significado y propósito de la existencia humana en la tierra ....

Y tan pronto como el hombre tenga esta cognición, tan pronto como puede entenderlo por sí mismo, comprenderá también Mi naturaleza y comprenderá completamente Mi Plan de salvación desde la Eternidad, porque ahora conoce las conexiones, ve todo brillante y claramente, y para él ahora no hay otra meta que volver al estado original en el que era feliz .... Él ahora se esfuerza por la unificación Conmigo con todos sus sentidos, y también lo logrará y volverá a Mí de Quien una vez partió ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nivel espiritual muy bajo, motivo para la disolución

B.D. 8026 from 25 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Se registra una gran pérdida de nivel espiritual, pues los hombres participan poco en los acontecimientos que suceden en el nivel espiritual. Sólo observan los sucesos mundanos y sus efectos sobre su vida corporal. Sólo se entregan a pensamientos mundanos y no tienen la menor relación con el mundo espiritual. Pocas veces o nunca dedican sus pensamientos al Reino que no es de este mundo... No creen más de lo que pueden ver, y ante todo que tenga que ver con relaciones espirituales se muestran incrédulos.

No creen en Mí, porque de lo contrario buscarían la unión conmigo - su Dios y Creador desde la eternidad. Para ellos todo lo espiritual es algo irreal, por lo que no se dedican a ello. Y si hay semejantes que los quieren implicar en conversaciones que me tienen a Mí como tema, entonces se niegan e incluso reconocen abiertamente su incredulidad. No tienen vínculos espirituales porque la materia terrenal los tiene atados, y junto con esta también mi adversario al que pertenecen y del cual tampoco intentan soltarse.

Por eso este punto espiritual tan bajo que es la causa de un final de la antigua Tierra... el final de un período de Redención que requiere una disolución de la Creación terrenal. Porque la Tierra debe ser un lugar para la formación de lo espiritual que, encarnado como hombre, pasa por ella.

Pero lo espiritual en el hombre ya no está tomado en consideración... el hombre considera su vida terrenal como finalidad en sí, con lo que ya no cumple con su verdadera tarea; pues desatiende el desarrollo espiritual de su alma. Porque en desconocimiento total de su tarea terrenal vive una vida regalada, y nunca obtendrá este conocimiento porque él mismo se opone a obtener explicación. Él rechaza toda explicación o enseñanza que le llega por parte de semejantes fieles... y tampoco se le puede dar este conocimiento a la fuerza porque esto contradeciría a mi Amor y mi Sabiduría.

Por eso, antes del fin, aún aplicaré otros medios, para que aquellos pocos que aún no se han abandonado totalmente a mi adversario todavía empiecen a reflexionar... Estos medios serán muy dolorosos, porque a estos hombres tocará una suerte muy dura para que recobren el juicio y entamen el camino hacia Mí. Pues les tocará una enorme desgracia en la cual, en el sentido mundano, ya no podrán contar con ayuda... Entonces será posible que se acuerden del Poder que los ha creado...

Entonces es posible que desde su corazón invoquen este Poder. Y consta que Yo haré caso a su llamada y los atenderé, y me manifestaré a ellos mediante ayuda evidente, mediante una salvación de su desgracia. Pero a palabras que solamente desgastan los labios no hago caso; mientras que una oración del corazón –una oración en el espíritu y en la verdad– la atenderé, porque antes del fin aún quiero ganar cada alma, para que no vuelva a perderse por tiempos eternos39.

La gran pérdida de nivel espiritual de los hombres es la causa para grandes y pesados golpes de destino que aún deben abatirse sobre los seres humanos para que cambien su manera de pensar - en la medida que esto sea posible. La transitoriedad de los bienes terrenales aún hace que unos u otros recobren el juicio y realmente se preocupen del estado de su propia alma. Pero siempre será a base de su propia voluntad, porque deben ir el camino hacia Mí totalmente sin influencia ajena... Pero si van este camino, su salvación les resulta garantizada, porque se trata solamente de la salvación de sus almas, y no de su bienestar corporal.

Sólo se trata de que me reconozcan a Mí mismo y que crean en Mí, lo que confirman mediante una llamada a Mí - una llamada en el espíritu y en la verdad... Estarán salvados de la perdición porque mi Mano de Padre amoroso los acogerá y los quitará de las manos de mi adversario, el que es impotente ante la libre voluntad del hombre y pierde el derecho en esta alma.

Bendecido será cada ser humano que antes del fin aún me profese a Mí... el que en su desgracia se refugie en Mí y que ahora permite que mi Amor le acoja. Yo no permitiré que caiga, y él me agradecerá eternamente que Yo haya luchado por su alma hasta el fin, y que mi Amor haya intentado todo para ganarme su alma para siempre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cumplimiento de la profecía como prueba de la verdad ....

B.D. 8027 from 27 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Hay una prueba irrefutable de la veracidad de Mis anuncios desde arriba, porque pronto experimentaréis que Mi voz suena fuerte y poderosa como os lo he predicho durante mucho tiempo. Debo decidirme a hacer una revelación inusual, para que sea fácil creer a los que son de buena voluntad; porque en los últimos tiempos Mi adversario hará todo lo posible para socavar la fe en Mí como un Dios de amor, sabiduría y poder .... Soy presentado por él como un Dios de ira, como un juez severo, como un ser que carece de amor y que por lo tanto, no es perfecto. Y a través de tales representaciones se reduce el amor de los hombres por Mí; a los hombres se les da una imagen tan distorsionada de Mi naturaleza que es difícil para ellos poder amar a un ser como tal ....

Pero estoy cortejando por vuestro amor y por eso Me revelo a vosotros en forma directa, os hablo y os doy información de Mi ser con toda veracidad .... Aún podéis dudar de que sea Mi discurso directo para vosotros .... Pero lo sentiréis como verdad si solo queréis ser instruidos en la verdad. Y Me probaré a vosotros, ya que esta prueba todavía no es una compulsión a creer, sino sólo una ayuda para alguien que es de buena voluntad ....

Lo que os predije sucederá muy pronto, y entonces reconoceréis obviamente el poder de vuestro Dios, Quien también os creó .... Y ahora sabréis que todo lo demás también es verdad lo que Yo Mismo os he anunciado a través de Mi Palabra .... Y entonces también emprenderéis el camino hacia Mí .... Invocaréis al Ser para protección y asistencia, Que se os revela tan obviamente, Que os demuestra su existencia a través de su discurso y Que os quiere ganar para Sí Mismo. Porque vosotros, los humanos, tenéis que reconocerme, si vuestra vida terrenal no debe haber sido una marcha en vacío .... y Me reconoceréis cuando Me oráis en espíritu y en verdad, cuando Me llaméis por ayuda en una necesidad, que vosotros solos no podéis arreglar.

Todo lo que todavía sucede o es permitido por Mí, tiene sólo Mi amor como razón, Mi voluntad de ayudaros, de hacer que Me conozcáis y por lo tanto de terminar vuestro interminable y largo curso de desarrollo desde la profundidad hacia la cima con el éxito, de que habéis encontrado el camino de regreso hacia Mí, que una vez os separasteis de Mí voluntariamente .... Y debido a que ya no queda mucho tiempo y Mi oponente usa todas las artes para mantener las almas en las tinieblas, Mi influencia es tan obvia que verdaderamente podéis encontrarme, si esta es vuestra voluntad ....

Y por eso muy pronto os daré pruebas de que estáis en la gracia insólita de ser abordados de Mí Mismo .... porque Mis profecías, que proceden al fin último, se cumplen, lo cual os también fue predicho a través de Mi discurso directo. No os pido nada fuero de lo común, tomo en cuenta la debilidad de vuestra fe, sé que en los últimos tiempos es mucho más difícil alcanzar una fe viva; porque lo que aún puede pasar de Mi parte para facilitaros el regreso a Mí, eso también sucederá, porque os amo, criaturas Mías, y no quiero que os volváis a perder por tiempos interminables ....

Quiero ayudaros para que aún podáis completar vuestro curso de desarrollo todavía durante periodo, para que vuestro viaje a través de la creación terrenal esté completo para vosotros .... que Me encontréis, que Me reconozcáis y que anheléis y luchéis por la unión Conmigo .... Y de verdad quiero facilitaros que creáis en un Dios y Creador Que quiere ser vuestro Padre y por eso espera de vosotros el amor de un hijo para poder llevaros de nuevo a Su corazón, para volver a poneros donde estabais al principio .... para poder volver a haceros felices con Su amor hasta toda la eternidad ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

El reconocimiento de Jesucristo es reconocimiento de Dios ....

B.D. 8028 from 29 de octubre 1961, taken from Book No. 84

Los seres humanos no pueden obtener la suficiente aclaración porque han aceptado muchos errores y se encuentran en un pensamiento completamente equivocado. Si hubieran sido instruidos debidamente, fácilmente podrían haber llegado a la fe. Pero no están exentos de culpa porque les falta el deseo dela verdad, de lo contrario se les podría haber ofrecido y también habría sido aceptado por ellos. Y así, también la Obra de Redención de Jesucristo les fue enseñado insuficientemente, porque no se les explicó la razón de esta a los hombres, por lo que no reconocen la gran importancia y, por lo tanto, abandonaron la fe en Él y Su Obra de Redención, y a menudo incluso niegan Su existencia, porque no fueron instruidos conforme a la verdad.

Pero es precisamente la fe en Jesús y Su Obra de Redención lo que es la salvación de los hombres, y es urgentemente necesario que todavía la ganen antes del fin, antes de que sus almas abandonen el cuerpo para entrar en el reino del más allá. Si vosotros, Mis siervos en la tierra, por lo tanto, sois amonestados repetidamente de dar a vuestros semejantes la noticia del divino Redentor, esto también significa una obra de misericordia para vosotros mismos, porque sabéis que todos están en extrema necesidad que no creen en Él y, por tanto, tampoco tienen un reconocimiento real de Mí Mismo, a Quien solo tienen que buscar en Jesucristo como Dios esencial, con Quien deben establecer conexión como prueba de que Me reconocen.

El que tiene la fe recta en Mí, también Me llama en Él, en Jesús, Que redimió al mundo del pecado y de la muerte .... quien no Le reconoce tampoco Me reconoce a Mí correctamente, aunque no quiere negar a una deidad, pero aún no se encuentra en el pensamiento correcto, de lo contrario podría creer, que Jesús y Yo es Uno .... Y tan pronto como sea posible darles a los hombres una explicación veraz al respecto, también les será más fácil creer, cuando su voluntad sea buena ....

Por eso Yo os envío a fuera una y otra vez, Mis discípulos, a anunciar la Obra de Redención de Jesucristo, por eso Yo os estimulo una y otra vez a la labor diligente de la viña, porque de ella depende mucho la salvación del alma del hombre cuando Lo encuentre, cuando pueda ganar una fe firme en Él, Quien Me sirvió de caparazón, Quien se hizo Uno con Él y así cumplió la Obra de Redención en Jesús .... porque tengo que ser reconocido en Él de cada alma que quiere entrar en el reino de la luz, pero que luego solo encuentre entrada en este cuando su culpa original haya sido pagada por Jesucristo, a Quien, por lo tanto, también tiene que reconocer ....

Vosotros lo humanos no sabéis qué gran misión ha cumplido el “hombre Jesús” en la tierra; no sabéis lo importante fue la Obra de Misericordia para todos los hombres del pasado, del presente y el futuro, y siempre recibáis noticias una y otra vez, y podéis ser instruidos en la verdad más completa, si simplemente no os cerréis, si esta os es traída a través de Mis mensajeros, a través del obrar de Mi Espíritu.

Una y otra vez amonesto a Mis mensajeros a que os traen la verdad, y Yo os amonesto a vosotros a que la aceptéis, porque tenéis que encontrar a Jesucristo .... Y si no tomáis el camino en la tierra hacia Él, entrarais en el reino del más allá sin ser redimido, y entonces tendréis que permanecer en la infelicidad hasta que lo encontráis allí .... Porque sin Jesucristo no habrá entrada en el reino de la luz y felicidad ....

Pero el suministro de la verdad pura todavía puede aclarar vuestro pensamiento, y con buena voluntad podéis reunir el entendimiento correcto para ello y entonces podéis llamaros a vosotros mismos, bienaventurados, y si ahora voluntariamente tomáis el camino hacia Él, el divino redentor, si ahora llegáis a una fe viva porque os sentéis movidos a llevar una vida siguiendo a Jesús, es decir, a practicar el amor, que entonces también despierta el espíritu dentro de vosotros ....

Porque la verdad puede iluminar vuestro pensamiento tan pronto como seáis de buena voluntad .... la verdad puede libraros de toda oscuridad, porque la verdad es de Mí, Que soy la Luz desde la Eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ilustración sobre la credibilidad de “revelaciones” ....

B.D. 8029 from 31 de octubre 1961, taken from Book No. 84

La corriente espiritual que fluye de Mí a la tierra para derramar en un recipiente abierto, es ciertamente la misma, pero los recipientes mismos están preparados de manera diferente y, por lo tanto, no pueden absorber el rayo con la misma fuerza, lo que también significa un efecto de fuerza más débil, de lo que un hombre ahora dice que es la “obra de Mi Espíritu” .... siempre que se pueda hablar de la obra de Mi Espíritu .... porque vosotros los humanos no debéis olvidar, que también hay seres en el reino de más allá que tratan de despojarse de su conocimiento, que intentan transferir este conocimiento a la gente, pero que no están autorizados por Mí para instruir a la gente ....

Y siempre tenéis que realizar esta prueba vosotros mismos, lo que probablemente sea posible para vosotros con Mi apoyo. No debéis rechazar precipitadamente, no debéis aceptar con demasiada precipitación .... pero debéis saber que utilizaré cada recipiente dispuesto para anunciarme, porque el bajo nivel espiritual de la gente así lo requiere. Y siempre trataré primero a animar a la gente para una vida amorosa, por eso .... donde se enfatiza repetidamente el amor .... Mi obra no puede ser negado.

Pero siempre se requiere cautela cuando hay ciertas señales de que el pensamiento intelectual se está involucrando y produciendo resultados intelectuales .... cuando la persona misma tiene a su disposición un conocimiento que aplica, cuando extrae su conocimiento no de la fuente original sino de la Escritura, que probablemente da testimonio de Mí, pero que no hace falta, cuando Yo Mismo hablo a vosotros los humanos .... porque entonces ya no podréis distinguir, lo que Palabra Mía o lo que es un bien espiritual transmitido a través de la Escritura .... He dicho, que “os recordaré todo lo que os he dicho”, cuando caminé por la tierra. Pero entonces esta Palabra os será enviada directamente de Mí, y verdaderamente .... Mi vocabulario es grande .... y no Me sigo repitiendo porque todavía tengo mucho que deciros y por eso uso cada oportunidad para instruiros.

El intelecto no debe intervenir, y este es el caso cuando transmitís supuestas “asignaciones” a vuestros semejantes, que no deben ser evaluadas como revelaciones de Mi parte .... vosotros entonces ciertamente tenéis la voluntad de servirme, pero vuestro pensar y actuar aún está atado a la tierra; os mueven pensamientos que todavía no dan testimonio de una completa absorción en Mí, y entonces también podéis ser influenciados fácilmente por aquellos seres, que no obran en Mi nombre, que no están autorizados a una actividad de enseñanza, y vosotros mismos no podéis distinguir, quien se expresa a través de vosotros ....

Bendigo a todo aquel que se entrega a Mí, que quiere servirme y se prepara seriamente para servirme como recipiente de Mi Espíritu .... Y también sé de vuestra voluntad de obrar para Mí. Sin embargo, os exijo también a vosotros un examen serio de vuestra parte .... Os exijo que os quedéis en la más profunda humildad y que sólo deseéis seriamente la transmisión de la pura verdad, para lo cual se requiere primero una vida de amor, porque sólo enciende la luz correcta en vosotros, en cuya luz brillante primero comprenderéis lo que antes absorbíais como un conocimiento muerto .... que a partir de ahora estáis adquiriendo “conocimiento”.

Quiero enseñaros después de todo, quiero iluminar vuestras tinieblas espirituales y para eso es necesaria la enseñanza del amor divino, cuyo cumplimiento enciende una luz en vosotros .... pero ahora también debéis dejaros iluminar de Mi luz de amor y esto significa: un aumento en sabiduría .... en un conocimiento que corresponde a la verdad. Porque solo será siempre una bendición si recibís un conocimiento tan verdadero, que siempre tiene como requisito previo una vida de amor. No podéis recibir esta pura verdad sin amor, o no la reconocéis como tal cuando os es comunicada desde fuera.

No hay “conocimiento” sin amor, porque entonces solo se puede hablar de un conocimiento muerto que tiene poco valor para vosotros y por lo cual no se necesita esforzarse .... “La sabiduría” solo puede nacer del “amor”, pero vosotros humanos, solo podéis ser estimulados al amor, pero nunca forzados. Y en verdad, sólo Yo Mismo puedo daros información al respecto, y por eso siempre podréis reconocer Mi obra por el hecho de que se os introduce en la verdad .... que se os abre un conocimiento que os da una idea de Mi naturaleza, en Mi gobierno y obra y que, por lo tanto, puede reconocerse como la más profunda sabiduría divina ....

Porque Mis revelaciones siempre tienen sólo el propósito de guiar afuera a las personas de su oscuridad espiritual .... para irradiar luz y guiar a las personas de desde su estado de completa ignorancia hacia el estado de cognición, que sin embargo sólo es posible cuando un recipiente se entrega a Mí sin voluntad, y ya no permite que surjan pensamientos propios en sí. Porque Mi Espíritu no puede encontrar resistencia alguna, la cual, sin embargo, todavía existe cuando la misma voluntad humana determina la dirección de sus pensamientos ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examen de “revelaciones” ....

B.D. 8030 from 2 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

En el reino espiritual el grado de madurez de los seres es decisivo en cuanto a si y en qué medida se les permite participar en la instrucción de las personas, es decir, si de Mi parte tienen el derecho a hacerlo .... Porque también hay seres en el más allá que participan ilegalmente expresando sus pensamientos erróneos que intentan transferir a los hombres, pero esto solo puede suceder cuando la indiferencia total hacia la verdad permite su influencia.

Es por eso que siempre hay que hacer siempre una distinción entre enseñanzas espirituales obvias, que llegan a una persona que conscientemente que recibirlas del reino espiritual y que quiere moverse en la verdad, y tales transmisiones del reino espiritual, que también pueden aparecer en forma de pensamientos que, siendo ellas mismas inmaduras, también están expuestas a la influencia espiritual-inmadura, y quienes, sobre todo, carecen del deseo de la verdad que les protegería de tales influencias.

El ser humano determina el grado de verdad en que se mueve, únicamente a través de su voluntad .... Y por eso no es fácil separar la verdad del error, porque el ser humano nunca sabe de la madurez espiritual de otro ser humano y entonces también es difícil inferir el dador de lo que esa persona representa. Pero una y otra vez quiero aseguraros que un recto deseo de la verdad también garantiza la recepción de la verdad, que por lo tanto cada uno que desee estar en la verdad reconocerá por sí mismo lo que no corresponde a la verdad ....

Si entonces, sus sentimientos ahora son tocados desagradablemente, si siente una ligera resistencia frente a una enseñanza o concepción espiritual, entonces eso es siempre una leve advertencia de Mi parte para rechazarla, porque Yo Mismo puse esta voluntad de resistir en el corazón en una persona amante de la verdad, y pronto descubre la naturaleza endeble de tales enseñanzas que no resisten un examen serio .... Mi adversario es capaz de sembrar malas hierbas con bastante frecuencia, y esto siempre un buen caldo de cultivo porque a la gente le falta seriedad con la verdad ....

Pero donde está disponible, allí tampoco se pasa por alto la mala hierba, sino que se busca arrancarla de raíz .... Y las falsas enseñanzas son iluminadas como tales porque nunca podrán reconciliarse con la verdad, que os llega a vosotros los humanos de Mi Mismo o se os transmite través de Mis mensajeros de luz. Porque estos son de la misma voluntad que Yo, se han integrado completamente en Mi voluntad, y están llenos de luz y de la cognición ....

Y por lo tanto siempre estarán activos Conmigo y en Mi voluntad, por lo tanto nunca tendrán otros planes y objetivos que Yo .... lo que ahora también os será comprensible que han sido iniciados en Mi Plan de Salvación desde la Eternidad y que reconocen ese como sumamente sabio y amoroso .... por lo tanto nunca Me tratarían de persuadirme de renunciar o cambiar este Plan de Salvación. Después de todo, saben que el amor sin fin, la sabiduría insuperable y el poder más grande forman la base de este Plan de Salvación y que siempre tiene como único objetivo la dicha ilimitada de Mis criaturas ....

Y tengo que deciros una y otra vez que vosotros los humanos necesitáis la verdad con urgencia porque vuestro pensamiento muy a menudo vais por caminos equivocados, todavía Me imagináis demasiado humano; aplicáis un estándar falso y creéis poder determinarme en Mi gobernar y obrar según vuestros deseos .... Y por eso tampoco creéis en un fin según el Plan de Salvación desde la Eternidad .... Porque si se establece tal plan, también debe llevarse a cabo un día de una manera que Mi amor y sabiduría ha reconocido como justa y beneficiosa desde la eternidad .... Porque soy inmutable en Mi esencia y por lo tanto Mis leyes no pueden cambiar, y correspondiendo a esas debo obrar y obraré y todo vendrá como se anuncia a través de la Palabra y la Escritura ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oscuridad .... Conocimiento .... Verdad .... Amor .... Luz ....

B.D. 8031 from 3 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Os abriré un gran conocimiento si Me permitís revelarme a vosotros .... porque os di esta promesa cuando caminé sobre la tierra, que os introduciré a toda la verdad .... y eso significa que Yo quiero impartiros conocimiento para que ya no necesitéis moveros en la oscuridad del espíritu, que ganéis algún conocimiento, aunque al principio sea una pequeño, que os dé información sobre Mí Mismo y vuestra relación Conmigo. Pisáis la tierra como un ser humano en completa ignorancia, y este es un estado de oscuridad espiritual, que verdaderamente no os puede hacer feliz. Y en esta oscuridad no encontraréis el camino hacia Mí, que debéis tomar durante vuestra vida en la tierra, porque vuestro regreso a Mí es el único fin de vuestra existencia terrenal.

Así que la oscuridad primero debe ser expulsada, pequeñas chispas de luz deben brillar para ti .... Debéis ser introducidos lentamente en el conocimiento acerca de vuestro Dios y Creador y acerca de vuestro origen de Éste. Debéis recibir información sobre Su voluntad y las consecuencias del cumplimiento de esa voluntad .... Debéis llegar a conocer los mandamientos del amor a Dios y al prójimo y saber que vuestra felicidad depende de cumplirlos, que ese el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal, de lo contrario no podréis volver a Mí para siempre ....

Y así también debéis saber que vuestro Dios y Creador es un Ser que obra en la más alta perfección, que es el amor, la sabiduría y el poder en Sí Mismo .... que este Ser os hace demandas durante vuestra vida en la tierra y que tenéis que cumplir con estas demandas .... Si este conocimiento os es traído con toda verdad, también iluminará vuestro camino en la vida como una luz. y ahora depende de la voluntad de cada individuo dejar que la luz brille cada vez más en su interior, lo que sucede a través del cumplimiento de Mi voluntad, a través del cumplimiento de los mandamientos de amor .... Pues, “quien guarda Mis mandamientos, es el que Me ama y quiero ir a él y revelarme a él” ....

Por lo tanto, ahora puedo ampliar el área de su conocimiento, puedo darle información en todos los sentidos, solo necesita dirigir siempre las preguntas a Mí, que se las respondo directamente o también en forma de pensamientos que le serán transmitidos de Mí. Se le puede transmitir un amplio conocimiento sobre Mí y Mi Ser, sobre Mi gobernar y obrar, sobre todas las conexiones que explican el surgimiento de la creación, sobre el significado y propósito de todas las obras de creación y sobre la tarea real del hombre que camina sobre la tierra.

A través de Mis revelaciones puedo instruir al hombre en detalle y proporcionarle una cantidad considerable de conocimiento para que ahora también pueda hablar de estar en el conocimiento correcto .... que ha vuelto a encender una luz en sí mismo, que él mismo ha extinguido a través de su caída de Mí, de modo que cayó en las más profundas tinieblas. Y ahora se está cercando lentamente a su estado original nuevamente, porque la oscuridad del espíritu solo vino a través de la caída, y él gana luz a través del regreso a Mí.

Si vosotros los hombres ahora disponéis de un conocimiento académico no es decisivo para vuestro estado espiritual, porque seguirá siendo incomprensible para vosotros, incluso si corresponde a la verdad, mientras no hayáis encendida todavía la luz en vosotros mismos a través del amor, que ahora puede iluminaros desde dentro y ahora podéis reconocer la verdad como tal .... Pero tenéis que llegar a la verdad, de lo contrario andáis ciegamente por la vida terrenal y no podéis captar ninguna conexión.

El amor os da la luz, es decir, si hay amor en vosotros, estáis en estrecha relación Conmigo, y entonces Yo mismo os ilumino, y no podéis pensar más sino que correctamente, lo comprendéis todo, y de ninguna manera sois ignorantes; pero nunca podéis llegar a saber sin amor, porque el amor es primeramente la luz que os introduce en la verdad .... y sin amor permanecéis en las tinieblas para siempre ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿ Que es el Amor? – Transformación de la egolatría en el amor al prójimo

B.D. 8032 from 4 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Siempre de nuevo seréis amonestados a llevar una vida en el amor, porque el amor es la fuerza que os salva; el amor es el camino que conduce a Mí. El amor es Mi elemento original, y por eso quien vive en el amor está íntimamente unido a Mí, porque ese me atrae sin falta, absolutamente a sí, a Mí, que soy Yo Mismo el Amor.

¿Mas qué significa llevar una vida en el amor según Mi Voluntad? Debéis transformar el amor de sí mismos, que al comienzo de vuestra encarnación como hombre es vuestro ser, en el desinteresado amor al prójimo, es decir debéis transformar el amor que pide y quiere poseer, en el amor desinteresado al prójimo que sólo quiere dar y hacer feliz altruístamente, el único amor que puede ser llamado divino.

Mi adversario lo ha comprendido, invirtiendo en vosotros ese amor divino, poniendo en vosotros la codicia de cosas que están en contra de Dios. Ha comprendido despertar apetitos en vosotros, que tratáis luego de satisfacer; él os ha sumergido el egoísmo en el corazón. Ese amor tenéis que cambiarlo otra vez en el amor desprendido, en el amor divino, y por cierto durante el tiempo de vuestra vida terrena. Debéis practicar la caridad desinteresada, debéis pensar menos en vosotros mismos, en cambio tomar a pecho la suerte de vuestros semejantes, debéis hacer felices a los hombres e irradiar amor cordial, porque únicamente es divino un amor de ese modo, es el amor el que nos une en el tiempo y en la eternidad. Por eso se les debe indicar a los hombres sobre su tarea en la tierra siempre de nuevo: A que se formen en amor. Siempre de nuevo se les debe colocar delante Mis Preceptos de amor, al mismo tiempo que se les diga cual es la repercusión que tiene en el alma una vida en el amor. Que se les dé también la argumentación, de por qué Yo exijo de los hombres amor, de que reciban la aclaración de que por eso cayeron en la profundidad, porque rechazaron Mi Amor, porque se salieron de Mi Orden, porque se pusieron fuera de Mi Circuito de Amor y a causa de eso invirtieron su ser.

Los hombres deben ser informados en que la fuerza del amor garantiza también una "Vída", mientras que sin el amor está muerto el ser, aunque el hombre viva en apariencia. Que sepan que viven en la tierra para adquirirse la vida eterna, y que para la vida eterna se requiere un grado de amor, que tiene como condición la lucha consciente del amor propio o egoísmo. Que el hombre sepa que bajo 'amor' como Yo lo quiero, es siempre sólo de entender el amor desinteresado, entregado que quiere hacer dichoso.

Y si trata de cambiar su ser en amor, entonces pronto experimentará la eficacia del amor divino, aprenderá a comprender todo, se hará luz en él, saldrá de la oscuridad del espíritu, y llegará al 'conocimiento'. Será penetrado por Mi Espíritu y podrá adoctrinar, pues su conocimiento interior le da la capacidad de transmitirselo a los hombres, los que primeramente llegan a ese claro estado de lucidez mediante las obras de amor, para poder reunir la comprensión para ello y puedan reconocer como Verdad el saber transmitido.

El amor tiene que tener como consecuencia un estado espiritual claro, si no se tratará siempre de fingir sólo con palabras el cumplimiento de Mis Preceptos de amor, mas la prueba falta. El amor es lo primero, el amor es lo Divino, el amor es el fuego que irrevocablemente irradiará luz. Así pues tiene que ser sabiduría su característica en donde es practicado el verdadero amor, de tal modo que el modo de pensar del hombre es correcto, de que una luz interior le ilumina, de que entonces puede hablar sabiamente, porque el espíritu en él se expresa, porque Yo Mismo me puedo expresar en él, y Mis Palabras son en verdad Luz y vida y atestiguan la Verdad profunda.

Tiene que reconocerse el efecto de una vida de amor porque: "El que permanece en el amor, ese permanece en Mí y Yo en él". Donde Yo puedo estar, allí actúa Mi Espíritu, y este se manifiesta de tal modo, que en verdad ya no podéis dudar más de Mi Presencia.

Por eso los hombres tienen siempre que estar tocados con apuros y desgracias, para que en ellos se encienda la llama del amor y llegue a ser una llama luminosa, y Yo formo por eso a hijos docentes en la tierra que predican el amor a los hombres, que anuncian Mi Voluntad a los hombres y tratan de introducirlos en un saber que sólo puede ser ganado por una vida en el amor.

Por eso envío ahora otra vez a Mis discípulos del tiempo final, afuera en el mundo, para que anuncien Mi Evangelio, el cual Yo Mismo dirijo a la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Es inminente el suceso de la naturaleza

B.D. 8033 from 5 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Ya en breve tiempo experimentaréis la Verdad de Mis Palabras, pues Yo me manifestaré por medio de las fuerzas naturales, como incesantemente os he anunciado. Y no podréis desoír Mi Voz, pues ella resonará potente, alarmando el mundo. El suceso será por cierto local, pero en una escala tan monstruosa, que cada uno se asustará cuando sea informado. Pues al principio será cortada toda comunicación a la extensión de tierra que ha sido afectada. Un silencio lúgubre estará sobre la zona de la catástrofe, porque todas las comunicaciones están rotas tanto tiempo, hasta que el primer horror haya pasado. Y después el mundo se enterará de lo que ha sucedido, antes que él tenga noticia de que algo espantoso ha acaecido. La humanidad tiene que ser hablada por Mí de forma tan severa, porque ella no admite y se cierra a la alocución que suena baja, porque los hombres no dan crédito a Mis Palabras que les llegan desde lo alto y por Mis mensajeros les son transmitidas. Yo me tengo que manifestar por lo tanto, de tal modo, para que Mi Voz no pueda ser desoída. Y Yo tengo que dejar que a los hombres les sobrevenga un juicio, en el que muchos hombres caerán victimas, mas los que, sin embargo, podrán vivir Mi Amor y Gracia por terminar su vida con antelación.

Y por eso reconoced la Verdad de Mis Palabras y dejad pues, que vuestra voluntad esté activa, pues ella se decidirá libremente, también después de la catástrofe, pues Yo no lo obligo a que él se dirija a Mí.

Pero el espantoso suceso natural puede contribuír a que los hombres me encuentren, porque la desgracia es demasiado grande y por ninguna parte es evidente una salvación. Pero lo que parece imposble, me es a Mí posible. Y si el hombre piensa en eso y me llama a Mí en el espíritu y en la verdad, entonces él podrá también vivir cosas milagrosas. Yo me manifestaré a él tan evidentemente, que él reconocerá el Poder y el Amor también de su Creador y Dios y ahora se dirigirá a Mí en la fe más profunda y en humilde sumisión.

Ningún medio perdono Yo que aún me pueda restituír almas, pero Yo se también qué difícil es obtenerlas y por eso se tienen que emplear medios extraordinarios de salvación, que a vosotros hombres os parecen crueles y son, sin embargo, tan sólo una Obra de Amor por parte de Mí, para salvar precisamente a aquellas almas de las que Yo conozco su estado o condición. Y a éstas no quiero Yo dejar caer en las manos de Mi enemigo, el que les causará un destino mucho peor, que pueda ser el mayor sufrimiento terrenal.

Creédlo, vosotros hombres, que a Mí sólo me induce siempre Mi Amor, en lo que pueda suceder, en lo que sea permitido por Mí. Yo me cuido del destino de cada uno, ninguno es insignificante para Mí o poco maduro, de todos me preocupo Yo, que en este tiempo pasa por la tierra como hombre, porque Yo quiero ayudaros al último acabamiento o perfección en la tierra, porque Yo quiero preservaros de la suerte de la nueva proscripción y Yo quiero conseguir tan sólo, que dirijáis a Mí siempre vuestros pensamientos, para que escapéis de la última ruina o perversión, de ser nuevamente engendrados en el interior de las nuevas creaciones de la nueva tierra. Y por muy espantosa que pueda ser para los hombres Mi Intervención, para los hombres de la zona de tierra afectada, Mi Amor a vosotros lo justifica, pues visto espiritualmente es sólo un acto de rescate, ningún acto de condenación. Lo que terrenalmente se os pierda, es insignificante comparado con la ganancia que vuestras almas pueden realizar.

Y si tuvieraís que entregar vuestra vida, entonces podéis también contar con Mi Compasión, la que en el reino del más allá os crea oportunidades de poder llegar a la Luz y de subir a lo Alto. Pues en la tierra os hubieséis caído con seguridad en Mi adversario, y de eso debéis ser preservados, los que Yo conozco como fácilmente transformables. Pues corto es el tiempo hasta el fin, y ese fin vendrá no mucho después. Sin embargo Yo os quiero dar antes aún una señal, una última exhortación y un aviso último, el que será, por cierto, muy doloroso en la vida de innumerables hombres, interviniendo en ella, pero que ha de fortalecer la fe en Mi Palabra, para que se preparen al fin del mundo, el cual seguirá no mucho después.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Significado de cognición ....

B.D. 8034 from 6 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Me dirigiré a vosotros, hijos Míos, una y otra vez, porque sé que tenéis necesidad de Mi Palabra, que debe daros la fuerza para vuestro camino de la vida terrenal. Debéis saber siempre que estoy presente para vosotros cuando un solo pensamiento vuestro Me toca, cuando deseáis estar conectados Conmigo. Y cuando estoy presente para vosotros, Mi fuerza también debe desbordarse en vosotros. Vuestra alma necesita esta fuerza para madurar, y por eso siempre debéis progresar cuando Me dejáis hablaros .... La luz, que está irradiando a través de vosotros, siempre debe volverse más brillante, y eso siempre significa una cognición más profunda, significa un aumento de conocimiento, significa claridad de pensamiento y voluntad correctamente dirigida.

Mi discurso os lo garantiza, porque la fuerza que fluye hacia vosotros desde Mí debe tener un efecto y, por lo tanto, debe testiguarse a través de una sabiduría creciente. Y todos vosotros, humanos, debéis desear la luz; debéis tratar de huir de la oscuridad del espíritu y exigir un mayor conocimiento espiritual. Porque ¿en qué estado de ignorancia entráis en la vida terrenal? .... y aunque vuestro entendimiento empieza a activarse .... ¿podéis penetrar con eso en el área espiritual? Una densa oscuridad permanece en vosotros, y todos los conceptos espirituales están sin resolver y poco claros para vosotros mientras no sintáis el deseo de recibir información sobre ellos. Y por tanto tiempo el propósito de vuestra vida terrenal también os es desconocido, y estáis muertos en espíritu, aunque vivís terrenalmente ....

¿Y podéis estar satisfechos si no tenéis conocimiento alguno sobre el razonamiento y el propósito de la vida terrenal? ¿Es suficiente para vosotros la existencia sin luz en esta tierra cono objetivos solo orientados terrenalmente? Este estado sin luz no es un estado dichoso, y tendríais que reconocerlo vosotros mismos como insuficiente y esforzaros por recibir una luz interior, porque sólo entonces cambia el estado insuficiente, y sentís felicidad interior cuando se os hace accesible el conocimiento que os ilumina sobre el propósito de vuestra vida en la tierra.

Y debéis anhelar tal luz y, por lo tanto, también estéis atentos a Mis discursos, que os llegan a través de Mis mensajeros, si vosotros mismos aún no sois capaces de oírme directamente. Debéis tratar de expandir vuestro conocimiento espiritual porque este conocimiento es la luz que os falta al comienzo de vuestra encarnación, pero que puede encenderse y luego brillar en vuestro corazón .... Porque la luz es irradiada a través de Mi Espíritu, la pequeña chispa de amor, que yace dormida en vosotros como Mi parte y por lo tanto debe ser encendida por vosotros mismos a través del amor ....

Por lo tanto, es irrefutable que el amor debe traeros sabiduría .... irrefutablemente, el conocimiento profundo debe abrirse para vosotros como resultado de una vida amorosa, porque el “fuego del amor” emite la “luz de la sabiduría” .... Vuestro estado mental debe llegar a ser iluminado, la oscuridad espiritual tiene que desaparecer, tenéis que ser capaces de reconocer todas las conexiones, tenéis que aprender a comprender a Mí Mismo y Mi gobernar y obrar, y vosotros mismos tenéis que ser capaces de dar aclaración, porque ahora Yo Mismo puedo estar activo en vosotros y, por lo tanto, sólo pensáis, actuáis y habláis en Mi voluntad ....

El grado de cognición es decisiva para el grado de la madurez del alma, porque no estoy hablando de un conocimiento muerto que se os transmite por la escuela, sino que Yo estoy hablando de un conocimiento vivo, que debe entenderse como “cognición” solo. Me refiero a la “sabiduría de Dios”, que solo se puede ganar a través del amor, que solo puede llegar a la tierra a través de la “obra del Espíritu” y es tomada por un corazón que deja irradiar una luz brillante en sí mismo porque está lleno de amor .... Solo el amor da, y solo el amor lo recibe .... mientras que el mismo conocimiento permanece como conocimiento muerto para aquellos que aún no tienen amor. Y todos vosotros debéis esforzaros para que la luz de la cognición brille en vosotros, porque solo así os acercáis nuevamente al estado de la luz más brillante, que os hizo felices al principio y que todos tenéis que volver a alcanzar para ser felices ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Imagen equivocada de Dios .... Herejías ....

B.D. 8035 from 7 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Qué imagen más distorsionada tenéis de Mi ser cuando uno Me presenta como un Dios de ira y de la venganza, como un juez severo y sin piedad, que siempre sólo castiga y condena, pero nunca permite que prevalezca la misericordia .... Siempre sólo podréis temer tal Dios, y Lo obedeceréis por temor, también cumpliréis Sus mandamientos solo por temor al castigo, pero nunca podréis amarlo como Yo quiero ser amado por vosotros ....

Y mientras os sea diseñada una imagen como tal de Mí, no estáis caminando en la verdad, os encontráis en tinieblas espirituales y difícilmente lograréis vuestro objetivo de encontrar la unión conmigo .... Porque sólo el amor logra tal cosa, y difícilmente podréis sentir este amor por un Ser que se os presenta de esta manera. Pero Yo quiero ganar vuestro amor, solo la más plena confianza, quiero ser reconocido por vosotros como un Padre fiel, Que desea estar estrechamente relacionado con Sus hijos a través del amor. Y por eso debéis ganar una imagen correcta de Mí, se os debe dar la verdad de Mi Ser, que en Sí mismo es amor, sabiduría y poder .... Que es sumamente perfecto y que también podéis amar cuando os sentís rodeados de Mi amor, que está destinado a vosotros por toda la eternidad ....

Ciertamente temeréis a un Dios que os castigará si habéis pecado, pero no podréis amarlo .... Pero no os castigaré, sino solo os ayudaré de salir de vuestro estado pecaminoso y os daré fuerza y gracia para que lo podáis. Y nunca arrojaré al abismo lo que se ha vuelto pecaminoso, nunca lo condenaré, sino que siempre trataré de levantarlo del abismo porque Me da pena que haya tomado el camino a lo profundo mismo.

Y todos los medios que uso para levantar lo que ha caído, lo que se ha vuelto pecaminoso, son pruebas de Mi amor, pero nunca actos de castigo que sean incompatibles con Mi amor infinito .... Y necesitáis creer tales enseñanzas que Me presentan como un Dios vengador y castigador .... Y así también podéis rechazar la enseñanza de la condenación eterna como una gran herejía, porque Yo nunca condeno a una criatura .... pero se esfuerza hacia lo profundo en el albedrío mismo, y siempre quiero librarla nuevamente de lo profundo. El hecho de que Mi justicia no pueda ser eliminada sólo os explica que Yo no puedo otorgar la felicidad a un ser que voluntariamente se ha distanciado de Mí y se ha esforzado hacia lo profundo ....

Pero cuando pensáis en Mí, entonces debéis imaginaros siempre a un Padre bondadoso, sumamente amoroso, que siempre está dispuesto a daros Su amor, pero que, debido a Su perfección, no puede obrar independientemente del orden eterno ....

Pero el camino hacia Mí siempre está abierto para el ser .... Incluso los más profundamente caídos solo necesitan extender sus manos hacia Mí y Yo tomaré estas manos y las levantaré hacia la altura porque Mi amor y Mi misericordia son tan grandes que Yo ignoro toda la culpa cuando el ser se entrega a Mi voluntariamente .... porque entonces Yo puedo cancelar la culpa porque Yo derramé Mi sangre el hombre Jesús, entonces la culpa fue pagada como exige la justicia. Y si Mi ser os es presentado a vosotros humanos con toda veracidad, no os será difícil emprender el camino hacia Mí en libre albedrío ....

Pero mostráis poco amor a un Dios a Quien debéis temer, y es por eso que la pura verdad os ha de ser transmitida a vosotros humanos .... un conocimiento espiritual, que os dé una explicación clara acerca de Mí Mismo, vuestro Dios y Creador, Que quiere ser vuestro Padre .... Porque las falsas enseñanzas no es pueden llevar a la felicidad. Y por eso tienen que ser marcadas porque salieron de Mi oponente, que quiere manteneros en la oscuridad del espíritu .... que hace todo que encontráis el camino hacia Mí .... que sembró el miedo de Mí en los corazones de los hombres para que no surja el amor que conecta al niño con el Padre .... Pero Yo quiero ganarme vuestro amor y por eso siempre os transmitiré la verdad una y otra vez la verdad sobre Mí y Mi Ser, y seréis felices cuando estéis caminando en la verdad ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Entrada en el reino de la luz sin Jesucristo?

B.D. 8036 from 8 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

El amor de vuestro Padre por Sus hijos es ilimitado .... Y este amor también os concederá las peticiones que Me presentáis porque quiero haceros felices. Siempre solo debéis preguntar y Yo quiero responderos. Y si no es posible dirigirme a vosotros directamente, entonces recibiréis una respuesta a través de Mis mensajeros, que Me sirven de herramientas y a quienes puedo dirigirme en cualquier momento si quieren escucharme. Y así también obtenéis información cuando os preocupa la cuestión de si una persona puede entrar en el reino de la luz sin el reconocimiento de Jesucristo, si su modo de vida ha sido llevado bajo la constante observancia de Mis mandamientos de amor. Puesto que Yo Mismo Me he encarnado en el hombre Jesús y, por tanto, he realizado en Él la obra de la Redención, este reconocimiento de Jesús es indispensable porque a través de Él se realiza también el reconocimiento de Mi Mismo, porque esto resulta también en el reconocimiento de Mi Mismo, que una vez Me negasteis y os hicisteis apóstata de Mí.

Si una persona ahora vive en el amor, entonces también está conectado Conmigo a través del amor .... por lo tanto, reconocerá a un Dios y Creador y también establecerá la conexión con Él en sus pensamientos .... Creerá en Mí, porque su modo de vida, su vida amorosa, ha despertado en él una fe viva que le permite esforzarse conscientemente por la perfección, por la unión constante Conmigo .... Y, sin embargo, todavía está cargado con el pecado original, que por el bien de la justicia primero debe ser expiado para poder ser aceptado de nuevo en el reino de la luz.

Si el ser humano ahora sabe de esto y si sabe que el hombre Jesús expió la culpa por él con Su muerte en la cruz, entonces su vida de amor le permitirá también reconocer el sentido de la obra de Redención, y él mismo tomará el camino hacia la cruz para poder liberarse de su pecado original. Y entonces las puertas del reino de la luz también estarán abiertas para él. Si la culpa original aún no ha sido pagada .... lo que incluye la petición consciente de perdón de la culpa .... entonces el espíritu en el ser humano que le da el conocimiento más brillante no puede ser despertado .... porque el espíritu de las tinieblas aún existe, que fue el resultado de la antigua apostasía de Dios .... Porque el espíritu en él le enciende una luz brillante sobre la misión del hombre Jesús y su convertirse en uno Conmigo.

El despertar del espíritu es siempre el resultado de una vida amorosa, pero es impedida por la persona misma, porque no trata de liberarse de las tinieblas que le impone el adversario .... porque no anhela la única verdad .... El espíritu en ser humano no fuerza un cambio en el pensamiento, y el pensamiento aún sigue siendo influenciado por el oponente mientras la persona no haya sido redimida por Jesucristo .... porque el poder del oponente sobre su alma aún no ha sido rota.

Pero tales personas nunca pueden perderse, porque a través de su forma de vida agradable a Dios Me confiesan interiormente, en cualquier forma y cualquier nombre que ellos pueda imaginarme .... Y si ahora entran en el reino del más allá, Yo Mismo Me acerco a ellos en Jesús .... Se está produciendo en ellos un cambio tremendo porque ahora les estoy dando libertad a su espíritu, porque Mi adversario ya tiene acceso a ellos, aunque todavía no está en el reino de la luz .... Pero ahora reconoce su culpa, su pensamiento erróneo, y pedir perdón es su más profunda necesidad interior, que se le concede también en vista de su forma de vida y de su buena voluntad ....

Porque en tal alma se rompe toda resistencia, el amor empuja hacia Mí como el Amor Eterno, y la inconmensurable obra de amor y misericordia de Jesucristo yace clara y brillante ante aquellas almas, a Quien ahora reconocen como su Dios y Padre desde la Eternidad y con esto también su pecado original está escrito ahora en la arena, que ya está abierta para ellos la entrada al reino de la luz, lo que no sería posible sin el reconocimiento de Jesús y Su obra de Redención .... Porque Él y Yo somos uno, y Jesucristo tiene que ser reconocido, lo que prueba también el reconocimiento de Mi Mismo ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revisad todo y quedaos con lo mejor ....

B.D. 8037 from 9 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Se valora la voluntad de servirme. Y ahora asigno la actividad al ser humano, que él es capaz de realizar y que entonces será siempre una bendición para él y sus semejantes. Pero también tienen que hacer caso a las instrucciones interiores, no se les permite actuar según su propia voluntad, lo que sucede fácilmente cuando quieren sobresalir con su obra y luego muy fácilmente ponen en peligro su trabajo en la viña. La humildad más profunda y el sentimiento de su propia insuficiencia deben permitirle siempre huir a Mí para que se entreguen a Mí .... Sólo tiene que esforzarse por cumplir Mi voluntad y verdaderamente, sentirán Mi voluntad en su corazón y actúen al respecto.

Y cada uno que quiera servirme debe hacer esta prueba en sí mimo, para luego también poder defenderme a Mí y Mi reino con convicción .... Porque el trabajo en la viña consiste en sembrar una buena semillas en los campos de la vida de las personas: proclamar Mi Palabra donde sea posible. Y para poder transmitir algo el ser humano primero debe poseerlo él mismo .... por lo tanto, primero debe aceptar la semilla de Mí Mismo, y esto requiere una voluntad y un cierto grado de madurez del alma. Sólo entonces podrá escuchar Mi Palabra en sí mismo y llevarla al mundo como Evangelio puro.

Donde ahora Mi Palabra pura puede ser transmitida a la tierra, también se ha alcanzado este grado de madurez; el hombre recibe la semilla correcta que ahora puede espaciar sin dudarlo, según Mi voluntad .... Pero a vosotros mismos os quedará siempre comprobar si el conocimiento espiritual ha emanado de Mí Mismo, si se puede hablar de una “obra del espíritu” en el hombre. Y vuestro corazón debe daros una respuesta porque lo sentiréis cuando Yo Mismo os hablo, cuando sólo deseéis seriamente la verdad .... si os importa escucharme Yo Mismo.

Yo Mismo siempre Me expresaré de tal manera que lo que escuchéis sea un beneficio para vuestra alma. Os amonestaré amorosamente y os señalaré Mis mandamientos de amor, os advertiré que vuestra vida será ociosa si vivís sin amor .... Os daré información sobre vuestro propósito de vuestra vida terrenal .... Destacaré la obra de Salvación de Jesús y os exhortaré a tomar el camino de la cruz .... Expulsaré las tinieblas del espíritu en vosotros al encender una luz en vosotros. Y esto significa que os transmitiré un conocimiento que solo Mi Espíritu puede impartiros.

Y aquí es donde ponéis la piedra de toque sobre si lográis un beneficio espiritual .... si son palabras vacías y sin sentido que no pueden impresionaros, que cada persona también puede hablar desde dentro de sí misma, o si la sabiduría irradia desde ello .... Porque cada Palabra, emanando de Mí Mismo irradia Mi amor y sabiduría y toca el corazón humanos para que huya de las tinieblas espirituales, para que se encienda una luz en el corazón, que el hombre aprenda a reconocerme a Mí Mismo en Mi Ser, que obtenga respuesta a sus preguntas que lo conmueven interiormente como ser humano pero que se relacionan con un ámbito espiritual.

Mi Espíritu siempre se expresa cuando puedo dirigirme a la persona directamente, y este Espíritu le habla al espíritu en la persona, que es Mi parte. Esta Palabra es recibida y transmitida a sus semejantes por el receptor .... Y este proceso es algo sumamente significativo, porque os prueba a vosotros Mi presencia cuando escucháis Mi Palabra dentro de vosotros .... Y como Mi Palabra es bendecida con Mi fuerza, también afecta enormemente a los demás seres humanos a quienes Mi lo trae ....

Pero vosotros humanos no debéis olvidar una cosa, que en los últimos tiempos Mi adversario también fingirá esta insólita obra de amor bajo un buen camuflaje para debilitar Mi obra .... que también él trata de expresarse a través de recipientes adecuados y lo logra haciéndolo, cuando el estado de madurez de un alma aún no permite Mi presencia, pero el ser humano se cree llamado a servir como recipiente porque tales pensamientos le fueron dados por fuerzas sobrenaturales y aceptados por soberbia espiritual e incorrecta valoración de su estado espiritual. Entonces Yo Mismo no puedo expresarme a través de él, pero Mi oponente lo usa, que también a menudo se esconde detrás de Mi Palabra; porque todo medio está bien para él si solo logra su objetivo a través de esto: .... mantener a las personas en la oscuridad del espíritu.

Pero debéis realizar siempre este examen con seriedad, invocando Mi ayuda, porque debéis examinar todo y quedaros con lo mejor .... Y siempre debe haber luz en vosotros, de lo contrario no podéis hablar de un discurso “divino” .... Y luz significa un aumento del conocimiento espiritual que corresponde a la verdad y que sólo Yo, Que soy la luz desde la Eternidad, puedo transmitiros ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Derramamiento del Espíritu antes de la muerte en la cruz?

B.D. 8038 from 11 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Debéis recibir información sobre todo lo que mueve vuestros pensamientos, porque la ambigüedad puede llevar fácilmente a pensamientos erróneos, y los Míos deben caminar siempre en la verdad y permitirse disfrutarla. Una y otra vez tengo que deciros que sólo después de Mi muerte en la cruz se hizo posible la obra de Mi Espíritu en vosotros humanos porque antes no se quebró el poder de Mi adversario, quien os había sumergido en tinieblas espirituales y también os mantuvo en tinieblas mientras todavía tenía poder sobre vosotros.

Esto es fácil de entender porque la apostasía de Mí conllevó es oscurecimiento del espíritu, rechistáis Mi luz de amor y en consecuencia perdisteis todo conocimiento. El reino de las tinieblas fue creado primero a través de este pecado original, y sólo la muerte en la cruz de Jesucristo quebrantó el poder de aquel quien causó las tinieblas, Por lo tanto, la obra de Mi Espíritu en el hombre solo podía ser posible cuando haya encontrado la Redención a través de Jesucristo, cuando esté libre de Mi adversario .... Solo entonces Mi luz brilla nuevamente en la persona e iluminar su espíritu .... Sólo entonces puedo obrar en él a través de Mi Espíritu ....

El hombre, por tanto, debe aceptar las gracias de la obra de Redención por su propia voluntad, lo que exige el reconocimiento de la obra de Redención y requiere el reconocimiento de Mí Mismo en Jesús. Eso requiere la fe viva porque un conocimiento muerto de Jesucristo y Su obra de Redención no se pueden contar como “fe” .... El hombre debe reconocerse mismo como cargado de culpa, saber de su pecado original y tener un fe viva de que Jesucristo sufrió por causa de esta culpa y murió en la cruz con dolor y torturas indecibles .... Y debe querer pertenecer a aquellos para quienes el hombre Jesús derramó Su sangre en la cruz. La fe viva en ella es imprescindible para encontrar también el perdón de su culpa, lo que le permite desligarse de Mi adversario y a través de esto hacer también posible la obra de Mi Espíritu ....

La culpa del pecado fue redimida a través de la muerte en la cruz, pero antes pesaba sobre toda la humanidad, y antes de la muerte en la cruz de Jesús, ni un alma entró en el reino de la luz, aunque la gente en la tierra vivía una vida de acuerdo a mi voluntad .... Pero su estancia en el más allá estuvo libre de tormentos y ataduras terrenales, vivían en armonía y en espera de Aquel, de Quien sabían que los llevaría a Su reino de la luz y felicidad .... Porque el Mesías les era proclamado en la tierra y su indudable creencia en Él también les dio el conocimiento de Su misión ....

Porque también estaban asociados con seres de luz, que voluntariamente recorrían el camino de las profundidades para alcanzar la filiación de Dios. Estos seres de luz no estaban gravados por la culpa original y Mi Espíritu podía obrar en ellos porque probablemente caminaron a través de la oscuridad pero no estaban a merced del poder de Mi oponente .... Y su abundancia de luz también les impartió el conocimiento sobre la venida del Mesías y, por lo tanto, podían influenciar en sus semejantes y trabajar para la bendición de los que estaban en la tierra.

Y estos después de su muerte también volvieron al reino de la luz, que habían dejado voluntariamente para ayudar a los hombres en la tierra y anunciarles el venidero Redentor, para cumplir una misión profética, que presupone la obra de Mi Espíritu y, por lo tanto, solo podía ser cumplida por esos seres de luz o por personas que fueron “impulsados por Mi Espíritu” .... que tenían que expresar a lo que Mi Espíritu interiormente les impulsaba a hacer .... lo cual, sin embargo no debe confundirse con la “obra de Mi Espíritu en el hombre”, que sólo fue posible después de Mi muerte en la cruz. Creadme, que todo tiene que suceder según la ley del orden eterno y que el pecado original de los seres una vez caídos fue una ofensa contra Mi orden eterno .... que en este estado ninguna obra es posible si Yo Mismo no quiero violar Mí ley. Y eso no sucederá para siempre, porque Yo soy y siempre permaneceré inmutable ....

Pero siempre también he mantenido la conexión con el reino oscuro a través de mediadores, a través de personas cuyas almas descendieron desde arriba a la tierra para irradiar luz en mi nombre y para aquellos que aceptaron la luz, el camino sobre la tierra fue una bendición para ellos y también reconocieron al divino Redentor en el reino de los difuntos, y entraron en el reino de la luz y de la felicidad como redimidos, cuando la obra de Redención fue cumplida, cuando la culpa del pecado de toda la humanidad fue pagada y el camino hacia Mí ahora fue despejado ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones para alcanzar la verdad ....

B.D. 8039 from 13 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Y siempre debéis recordarlo que la verdad siempre y eternamente sigue siendo la misma. Así como Yo Mismo soy inmutable, porque Mi Ser es sumamente perfecto, así también la verdad sigue siendo invariable, porque pertenece a Mi Ser, o también: Yo soy la Verdad Eterna Misma. Y así, bien puede ser posible, que le deis un significado diferente a una verdad impartida por Mí, si vosotros mismos todavía sois de un espíritu no despierto .... que vosotros mismos distorsionáis la verdad y luego os movéis en un pensamiento equivocado. Pero siempre Me preocuparé que la verdad siempre sea enviada a la tierra en su forma pura, y siempre dependerá sólo de vuestra voluntad, de vuestra actitud hacia Mí y, por lo tanto, también hacia la verdad, si ahora os movéis en la verdad.

Pero mientras la gente trate de sondear intelectualmente lo que no se puede probar porque se trata del conocimiento espiritual, mientras también haya diferentes opiniones al respecto, y mientras no se pueda hablar de la verdad “absoluta”, pero de la que la persona que elige el camino espiritual puede tomar posesión .... el camino hacia Mí, Que ahora puedo y os introduciré en la verdad a través del Espíritu como os lo he prometido .... Porque es Mi voluntad que vosotros humanos os movéis todos en la verdad. Y es por eso que también aprovecharé cada oportunidad para transmitírosla.

Pero tampoco puedo desviarme de las condiciones que deben cumplirse para poder moverse en la verdad. Se libra una lucha en el reino espiritual, una lucha de la luz contra las tinieblas, pero que el propio ser humano lleva a su fin en la tierra. Mi oponente una vez arrastró a los seres a la oscuridad porque estaba desprovisto de todo amor .... Yo, como el Amor Eterno, quiero conduciros de regreso a la luz, porque solo la luz trae la felicidad, porque la oscuridad es un estado infeliz para el ser que una vez surgió de la luz ....

Pero como el ser se esforzó voluntariamente, ahora también debe buscar voluntariamente la luz como ser humano .... lo que significa un deseo de luz, un deseo de verdad. Entones Me confiesa que el estado de falta de luz le es insoportable y que quiere escapar de la oscuridad. Y esta voluntad seria es garantía de que será introducido a la verdad. Y no necesitará usar su intelecto, su corazón le iluminará desde dentro, sentirá la verdad y la aceptará sin ninguna resistencia interior.

Pero vosotros los humanos también debéis tener presente que sólo Yo os puedo introducir en la verdad .... que no debéis eliminarme a Mí Mismo si la posesión de la verdad es importante para vosotros. Ya sea que la verdad pura os sea traída por otros seres humanos .... no la reconoceréis como verdad mientras os mantengáis alejados de Mí, mientras no hayáis entrado todavía en una relación Conmigo, porque en esto también consiste la ley desde la eternidad de que la verdad no puede ser pensada sin Mí .... Porque Yo Mismo soy la verdad .... Por eso los incrédulos no pueden estar en la verdad, porque su pensamiento será confuso y erróneo como mientras Mi oponente aún los domina, quien está donde Yo no puedo estar ....

Así también es comprensible que la relación íntima Conmigo sea necesaria para poder obrar en el hombre a través de Mi Espíritu .... el cual entonces verdaderamente instruye al hombre desde adentro en toda la verdad, para que haya luz y las tinieblas se apartan del hombre, lo cual es el señal del poder de Mi oponente, mientras el hombre no trate de liberarse a través de la unión consciente Conmigo. Sólo la verdad puede emanar de Mí Mismo, que Mi oponente busca socavar .... Y que ahora tengáis que llevar a cabo esta lucha vosotros mismos, será y seguirá siendo vuestra tarea en la tierra, porque una vez seguisteis a Mi oponente a las profundidades, elegisteis voluntariamente las tinieblas .... ahora también debéis esforzaros voluntariamente hacia la luz, que verdaderamente también obtendréis una luz si Me la pedís con seriedad ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vínculo con Dios .... Pensamientos .... Oración .... Obras de amor ....

B.D. 8040 from 14 de noviembre 1961, taken from Book No. 84

Poneos en contacto Conmigo, y ciertamente no os soltaré más, no Me apartaré más de vuestro lado, os guiaré hasta vuestra meta, porque entonces tendré vuestra voluntad, que es para a Mí .... Yo sólo quiero que dirijáis vuestros pensamientos a Aquel, Quien os creó .... Solo quiero que no vayáis por la vida terrenal sin pensar y solo prestáis atención al mundo terrenal .... Quiero que vuestros pensamientos de vez en cuando divaguen en ese reino, que de hecho no veis y que no se os puede probar, pero que, sin embargo, existe y es imperecedero, mientras que el mundo terrenal es un reino perecedero, del cual no podéis tomar posesión para siempre ....

Y como sabéis que tenéis que morir, que vuestra vida en este mundo no dura para siempre, también debéis pensar en lo que sucederá después, y debéis preguntaros si vosotros mismos probablemente también pereceréis por completo o si vuestro Yo real .... vuestra alma .... sigue existiendo. También quiero responderos a esta pregunta, si la ponéis con seriedad, dando a vuestros pensamientos una dirección que corresponda a la verdad .... Porque quiero bendecir cada pensamiento espiritual si no está dirigida negativamente porque quiero que os movéis en el pensamiento correcto.

Pero también podéis establecer el vínculo Conmigo obrando en el amor, aunque todavía no Me reconozcáis conscientemente, si vuestra creencia en un Dios, Que quiere ser vuestro Padre es todavía débil o falta por completo .... En cuanto lleváis una vida amorosa, la resistencia se vuelve cada vez más débil cuando se os imparte un bien espiritual que os da un conocimiento de Mí, de vuestro Dios y Creador, Que busca el contacto con vosotros .... El amor es el lazo que nos une, el amor es la luz que ilumina vuestro pensamiento; y el amor es la fuerza para poder llevar una vida según Mi voluntad .... Y esto último nuevamente también significa obrar en el amor, lo que inevitablemente despertará una fe viva en vosotros a Mí, vuestro Dios y Creador desde la Eternidad.

Vuestra vida en la tierra nunca será ociosa si os conectáis Conmigo a través de los pensamientos, en la oración o a través de la obra de amor. Porque únicamente el vínculo Conmigo habéis de establecer y sois salvos por el tiempo y la eternidad. Porque fuisteis vosotros mismos quienes aflojaron este lazo Conmigo y lo rompieron por propia voluntad .... pero vosotros sois infelices mientras os mantenéis alejados de Mí .... Pero Yo quiero vuestra felicidad y por lo tanto también vuestro regreso a Mí, quiero que os unáis a Mí otra vez .... y entonces también habréis escapado del poder de Mi oponente, porque la voluntad hacia Mí os libera de él .... La voluntad seria hacia Mí pronto os traerá también una luz, y en esta luz ahora caminaréis conscientemente por el camino que conduce de regreso a la casa del Padre.

Sin embargo, quien se abstenga de toda relación Conmigo, que sólo ve y desea el mundo terrenal, su vida será ociosa, y estará al final de su vida terrenal en el mismo nivel que estaba al comienzo de su encarnación como ser humano .... Y existe un gran peligro de que no tome el camino hacia arriba al reino del más allá, sino que se hunda cada vez más en las profundidades y sea desterrado nuevamente en la materia cuando un periodo de redención llegue a su fin y llega el “juicio” .... donde todo lo espiritual es trasladado a donde le corresponde según su estado de madurez ....

Quisiera salvaros a todos de este último “juicio”, quisiera ayudaros a encontrar el camino hacia Mí todavía antes del fin, y todavía haré todo lo posible para estimular vuestros corazones al amor, para lograr que Me oréis seriamente o dirigir vuestros pensamientos hacia Aquel, Quien os dio la vida .... Yo solo quiero que penséis en Mí, que Me invoquéis para que os tome de la mano, para que os lleve hasta el final de vuestra vida .... Sólo buscad establecer una relación Conmigo, y verdaderamente, sois salvos por el tiempo y la eternidad. Pero no viváis el día sin pensar, que solo tenéis un brevísimo tiempo de gracia, que debéis aprovechar para la salvación de vuestra alma .... No quiero perderos, pero tenéis un libre albedrío .... Dirigidlo correctamente, y volvedlo hacia Mí, y verdaderamente, solo será una bendición para vosotros ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise